



BOLETIM DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL

N° 2022/05/06 (089/2022)

6 de maio de 2022

Sumário

Aviso	2
Códigos	2
TRIBUNAIS	6
Decisões judiciais relativas a processos de propriedade industrial	ual - Juiz 1, o recorrido que
PATENTES DE INVENÇÃO	15
Concessões - FG4A	
Patentes europeias vigentes em Portugal - FG4A	
Averbamentos - Patente europeia - PD1A, PD3A, PC1A, PC3A	
Outros Atos - Patente europeia - HK4A	
REGISTO NACIONAL DE MARCAS	
Pedidos	
Concessões	
Recusas	
Renovações	
Caducidades por falta de pagamento de taxa	
Averbamentos	
Declarações de caducidade	
Desistências	
Outros Atos	
Requerimentos indeferidos	
REGISTO INTERNACIONAL DE MARCAS	61
Concessões	61
Recusas	62
Caducidades por sentença	63
REGISTO DE LOGÓTIPOS	64
Pedidos	64
Concessões	67
Recusas	68
Renovações	
Caducidades por falta de pagamento de taxa	
Averbamentos	71
AGENTES OFICIAIS DE PROPRIEDADE INDUSTRIAL	72
PROCURADORES AUTORIZADOS	93

Aviso

À matéria publicada no presente Boletim são aplicáveis as disposições do Código da Propriedade Industrial.

Códigos

Códigos das rubricas (St. 17 OMPI)

Títulos de propriedade industrial:

- A Patente de invenção.
- K Modelo de utilidade.
- L Modelo industrial.
- O Desenho industrial.
- Y Desenho ou modelo.
- 1 Pedido não examinado.
- 3 Pedido examinado sem pesquisa.
- 4 Pedido examinado com pesquisa.

Publicação:

BB — Publicação de pedidos e correspondente disponibilização dos documentos ao público, para consulta ou fornecimento de cópias, a pedido.

Oposição:

CA — Fase de oposição.

Procedimento de concessão:

- FA Desistências.
- FC Recusas.
- FF Concessão provisória.
- FG Concessão; Registo; Estatuto legal; Licenças.
- GA Transformação de pedido de título de propriedade industrial.
- PC Transmissão.
- PD Mudanças de identidade/sede.
- QB Licenças concedidas e registadas.

Correções; outros:

- HK Retificações.
- HZ Requerimentos indeferidos.

Caducidade dos direitos de propriedade industrial:

- MA Renúncias.
- MM Caducidades.

Manutenção dos direitos de propriedade industrial:

NF — Revalidações.

Outras decisões:

RL — Despachos proferidos por sentença alterando despacho anterior.

Lista dos Códigos INID — Identificação Numérica Internacional de Dados Bibliográficos (Normas St. 9, St. 60, St. 80 OMPI)

Patentes, Modelos de Utilidade, Certificados Complementares de Proteção, Desenhos ou Modelos:

- (11) Número de pedido.
- (19) Organismo emissor, país.
- (22) Data do pedido.
- (28) Número de objetos de um pedido múltiplo.
- (30) Data, país e número de prioridade.
- (43) Data de publicação de pedido não examinado.
- (44) Data de publicação de pedido examinado.
- (51) Classificação internacional:
- A, U Int. Cl. 7;
- L, Q, Y LOC (8).
- (54) Título em português.
- (55) Reprodução fotográfica do desenho ou modelo.
- (57) Resumo e desenho da invenção/descrição do desenho ou modelo.
 - (71) Requerente, nacionalidade, profissão, morada.
 - (72) Inventor(es)/autor(es).

Marcas, Nomes e Insígnias de Estabelecimento, Logótipos, Denominações de Origem e Indicações Geográficas, Recompensas:

- (210) Número de pedido.
- (220) Data do pedido.
- (300) Data, país e número de prioridade.
- (441) Data de publicação do pedido não examinado.
- (442) Data de publicação do pedido examinado.
- (511) Lista de produtos ou serviços segundo a Classificação Internacional de Nice [NCL (8)].
- (512) Classificação Nacional e/ou lista de produtos ou serviços.
- (531) Descrição dos elementos figurativos das marcas segundo a Classificação Internacional de Viena [CFE (5)].
 - (540) Reprodução do sinal.
 - (550) Indicação do tipo de marca
- (551) Indicação de que a marca é coletiva, de certificação ou de associação.
 - (561) Transliteração da marca.
 - (566) Tradução da marca ou das palavras nela contidas.
 - (591) Informações de cores reivindicadas.
- (730) Nome do requerente, nacionalidade, profissão, morada.

Outros códigos

MNA — Marca nacional.

MCA — Marca Coletiva.

MCC — Marca de Certificação ou de Garantia.

NOM — Nome de estabelecimento.

INS — Insígnia de estabelecimento.

LOG — Logótipo.

DNO — Denominação de Origem Nacional.

DOI — Denominação de Origem Internacional.

IGR — Indicação Geográfica.

RCS — Recompensa.

Lista alfabética dos códigos de países, organizações intergovernamentais e outras entidades (Norma St. 3 OMPI)

AD — Andorra.

AE — Emirados Árabes Unidos.

AF — Afeganistão.

AG — Antígua e Barbuda.

AI — Anguila.

AL — Albânia.

AM — Arménia.

AN — Antilhas Holandesas.

AO — Angola.

AP — ARIPO — Organização Regional Africana da

Propriedade Industrial.

AR — Argentina.

AT — Áustria.

AU — Austrália.

AW — Aruba.

AZ — Azerbaijão.

BA — Bósnia-Herzegovina.

BB — Barbados.

BD — Bangladesh.

BE — Bélgica.

BF — Burquina Faso.

BG — Bulgária.

BH — Barém.

BI — Burundi.

BJ — Benin.

BM — Bermudas.

BN — Brunei Darussalam.

BO — Bolívia.

BOIP — Office da Propriedade Intelectual do

Benelux.

BR — Brasil.

BS — Baamas.

BT — Butão.

BV — Ilha Bouvet.

BW — Botswana.

BY — Bielo-Rússia.

BZ — Belize.

CA — Canadá.

CD — República Democrática do Congo.

CF — República Centro-Africana.

CG — Congo.

CH — Suíça.

CI — Costa do Marfim.

CK — Ilhas Cook.

CL — Chile.

CM — Camarões.

CN — China.

CO — Colômbia.

CR — Costa Rica.

CU — Cuba.

CV — Cabo Verde.

CY — Chipre.

CZ — República Checa.

DE — Alemanha.

DJ — Djibuti.

DK — Dinamarca.

DM — Dominica.

DO — República Dominicana.

DZ — Argélia.

EA — EAPO — Organização Euro-Asiática de

Patentes.

EC — Equador.

EE — Estónia.

EG — Egipto.

EH — Sara Ocidental.

EM — EUIPO — Instituto da Propriedade Intelectual

da União Europeia.

EP — IEP — Instituto Europeu de Patentes.

ER — Eritreia.

ES — Espanha.

ET — Etiópia.

FI — Finlândia.

FJ — Fiji.

FK — Ilhas Malvinas.

FO — Ilhas Faroé.

FR — França.

GA — Gabão.

GB — Reino Unido.

GC — Instituto de Patentes do Conselho de

Cooperação dos Estados Árabes do Golfo (GCC).

GD — Granada. GE — Geórgia.

GG - Guernsey.

GH — Gana.

GI — Gibraltar.

GL — Gronelândia.

GM — Gâmbia.

GN — Guiné.

GQ — Guiné Equatorial.

GR — Grécia.

GS — Geórgia do Sul e as ilhas Sandwich do Sul.

GT — Guatemala.

GW — Guiné-Bissau.

GY — Guiana.

HK — Hong-Kong/China.

HN — Honduras.

HR — Croácia.

HT — Haiti.

HU — Hungria.

IB — Secretaria Internacional da Organização

Mundial da Propriedade Intelectual (OMPI).

ID — Indonésia.

IE — Irlanda.

IL — Israel.

IM — Ilha de Man.

IN — Índia.

IQ — Iraque.

IR — República Islâmica do Irão.

IS — Islândia.

IT — Itália.

JE — Jersey.

JM — Jamaica.

JO — Jordânia.

JP — Japão.

KE — Quénia.

KG — Quirguistão.

KH — Camboja.

KI — Quiribáti.

KM — Comores.

KN — S. Kitts e Nevis.

KP — República Popular Democrática da Coreia.

KR — República da Coreia.

KW — Koweit.

KY — Ilhas Caimão.

KZ — Cazaquistão.

LA — República Popular Democrática do Laos.

LB — Líbano.

LC — Santa Lúcia.

LI — Listenstaina.

LK — Sri Lanka.

LR — Libéria.

LS — Lesoto.

LT — Lituânia.

LU--Luxemburgo.

LV — Letónia.

LY — Líbia.

MA — Marrocos.

MC — Mónaco.

MD — República da Moldávia.

ME — Montenegro.

MG — Madagáscar.

MK — Ex-República Jugoslava da Macedónia.

ML — Mali.

MM — Myanmar (Birmânia).

MN - Mong'olia.

MO — Macau.

MP — Ilhas Marianas do Norte.

MR — Mauritânia.

MS — Montserrate.

MT — Malta.

MU — Maurícias.

MV — Ilhas Maldivas.

MW — Malavi.

MX — México.

MY — Malásia.

MZ — Moçambique.

NA — Namíbia.

NE — Níger.

NG — Nigéria.

NI — Nicarágua.

NL — Holanda. NO — Noruega.

NP — Nepal.

NPI — Instituto Nórdico de Patentes.

NR — Nauru.

NZ — Nova Zelândia.

OA — OAPI — Organização Africana da Propriedade

Intelectual.

OM — Omã.

PA — Panamá.

PE — Peru.

PG — Papua Nova Guiné.

PH — Filipinas.

PK — Paquistão.

PL — Polónia.

PT — Portugal.

PW — Palau.

PY — Paraguai.

QA — Quatar.

QZ — Instituto Comunitário de Variedades Vegetais

(CPVO).

RO — Roménia.

RS — Sérvia.

RU — Federação Russa.

RW — Ruanda.

SA — Arábia Saudita.

 $SB - Ilhas\ Salomão.$

SC — Seychelles.

SD — Sudão.

SE — Suécia.

SG — Singapura.

SH — Santa Helena.

SI — Eslovénia. SK — Eslováquia.

SL — Serra Leoa.

SM — São Marinho.

SN — Senegal.

SO — Somália.

SR — Suriname. ST — São Tomé e Príncipe.

SV — El Salvador.

SY — República Árabe da Síria.

SZ - Suazilândia.

TC — Ilhas Turcas e Caicos.

TD — Chade.

TG — Togo.

TH — Tailândia.

TJ — Tajiquistão. TL — Timor-Leste.

TM — Turquemenistão.

TN — Tunísia.

TO — Tonga.

TR — Turquia.

TT — Trinidade e Tobago.

TV — Tuvalu.

TW — Taiwan/China.

TZ — República Unida da Tanzânia.

UA — Ucrânia.

UG — Uganda.

US — Estados Unidos da América.

UY — Uruguai.

UZ — Uzbequistão.

VA — Vaticano.

VC — São Vicente e Granadinas.

VE — Venezuela.

VG — Ilhas Virgens (GB).

VN — Vietname.

WO — OMPI — Organização Mundial da

Propriedade Intelectual.

WS — Samoa.

YE — Iémen.

YU — Jugoslávia. (1)

ZA — África do Sul.

ZM — Zâmbia.

ZW — Zimbabwe.

(1) O código YU foi retirado da lista, em Novembro de 2006. Até essa data identifica a ex-Jugoslávia, a Sérvia e o Montenegro.

TRIBUNAIS

Decisões judiciais relativas a processos de propriedade industrial

A sentença proferida pelo Tribunal da Propriedade Intelectual, Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1, relativa à marca internacional n.º 1501510, julga o recurso improcedente e mantém o despacho recorrido que recusou o registo.

Assinado em 03-03-2022, por Rute Alexandra da Silva Sabino Lopes, Juiz de Direito

ا ڪنھ Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual

Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz I Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

SENTENÇA

1. Relatório

Recorrente: ARKRAY, INC.

Foi interposto recurso do despacho do Senhor Diretor do Instituto Nacional da Propriedade Industrial (INPI), proferido por subdelegação de competências do Conselho Diretivo, do mesmo Instituto, que recusou o pedido proteção em Portugal da marca internacional n.º 1501510, com a seguinte configuração:

THE LAB

O/A recorrente alegou, em síntese que o pedido de registo deveria ter sido concedido, na medida em que o Instituto Nacional da Propriedade Industrial avaliou erradamente a questão, uma vez que o sinal em causa tem eficácia distintiva para os produtos e serviços que visa assinalar.

Foi dado cumprimento ao disposto no artigo 42.º do Código da Propriedade Industrial, aprovado pelo Decreto-Lei n.º 110/2018, de 10/12.

2. Questões a decidir

⊕ Ava

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1

Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

Em face das posições assumidas nestes autos, a questão a decidir é a de saber se se verificam os pressupostos de recusa do registo da marca em causa nestes autos.

3. Saneamento

O Tribunal é competente.

O processo é o próprio e não existem nulidades que o invalidem.

As partes têm personalidade e capacidade judiciárias e são legítimas.

Não existem outras exceções ou questões prévias de que cumpra conhecer e que obstem ao conhecimento do mérito da causa.

4. Fundamentação

4.1. Fundamentação de facto

4.1.2. Factos provados

Com relevância para a decisão do presente recurso, na sequência da análise da prova documental, resultam provados os seguintes factos:

a) Por despacho de 10/12/2021, o Senhor Diretor do Departamento de Marcas e Desenhos ou Modelos do INPI, por subdelegação de competências do Conselho Diretivo, recusou o pedido proteção em Portugal da marca internacional n.º 1501510, com a seguinte configuração:

THE LAB

(

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual

Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1 Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa

Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

b) A marca referida assinala os seguintes produtos/serviços de Nice:

Classe 5, "Pharmaceutical preparations and other preparations for destroying vermin, fungicides, herbicides; diagnostic agents, preparations and substances for medical or veterinary purposes; diagnostic reagents for medical or veterinary purposes; reagents for medical purposes; clinical diagnostic reagents; chemico-pharmaceutical preparations for medical purposes; diagnostic reagents in the shape of kits or chips; medical diagnostic test strips; reagent paper for medical purposes; reagent paper for veterinary purposes; reagent kits for immunodiagnosis comprising gene and protein for medical and veterinary use; diagnostic reagents for urine analysis; diagnostic reagents for blood analysis; diagnostic reagents for analyzing electrolyte in body fluid; diagnostic reagents for immunoassay analysis; diagnostic reagents for measuring glucose; diagnostic reagents for measuring glycohemoglobin; diagnostic reagents for measuring ammonia";

Classe 10, "Medical apparatus and instruments and their parts and fittings; apparatus for use in medical analysis and their parts and fittings; diagnostic apparatus for medical purposes and their parts and fittings; blood analyzers for medical purposes and their parts and fittings; automated biochemical analyzers for medical purposes and their parts and fittings; diagnostic apparatus for urine

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1

Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa

Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

analysis and their parts and fittings; medical apparatus for measuring glycated

hemoglobina and their parts and fittings; medical apparatus for determining

osmotic pressure and their parts and fittings; blood gas analyzers for medical

purposes and their parts and fittings; blood glucose meters and their parts and

fittings; sensors for monitoring blood glucose level as part of blood glucose

meters".

c) A recorrente utiliza a sua marca no mercado desde 2019.

Cfr. teor da decisão constante do processo de registo, remetido aos autos pelo

Instituto Nacional da Propriedade Industrial;

4.1.3. Factos não provados e outra matéria

Não se provaram quaisquer outros factos passíveis de afetar a decisão de

mérito, em face das possíveis soluções de direito, e que, por conseguinte, importe

registar como não provados.

Também não foi considerada matéria conclusiva, conceptual, de direito ou

sem relevo.

Ou seja, toda a matéria constante dos requerimentos, não considerada nos

factos provados, foi entendida pelo tribunal como sendo matéria conclusiva,

conceptual, de direito ou sem relevo para a decisão a proferir, em face das possíveis

soluções de direito.

(

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1

Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

4.2. Fundamentação de direito

A marca é definida pelo artigo 208.º do Código da Propriedade Industrial como um sinal ou conjunto de sinais distintivo aposto em produtos ou serviços com o fito de os distinguir de outros fabricados ou fornecidos por concorrentes.

Atentos os seus elementos constitutivos, a marca designa-se:

- nominativa quando exclusivamente composta por elementos verbais escritos:
 nomes ou dizeres;
- figurativa ou emblemática quando comporta em exclusivo figuras ou desenhos;
 - mista no caso de abarcar elementos nominativos e figurativos;
- plástica, formal ou tridimensional no caso de ser constituída pela forma do produto ou da respetiva embalagem (vide Pupo Correia, Direito Comercial, 7ªed, p. 337 e Coutinho de Abreu, Noções, Espécies, Funções, Princípios Constituintes, Boletim da Faculdade de Direito, Vol. LXXIII, 122-123).

As marcas, tais como a firma ou a denominação social são sinais distintivos do comércio, acrescendo a estes o nome, insígnia do estabelecimento e o logótipo.

Permitem ao consumidor identificar a proveniência de um bem ou serviço e referenciá-lo a uma empresa, distinguindo-os de outros produzidos ou prestados por terceiras entidades.

⊕

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1

Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa

Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

Na doutrina, segundo os ensinamentos do Prof. Ferrer Correia, a marca deve ser

idónea a diferenciar o produto marcado de outros idênticos ou semelhantes (cfr.

"Lições de Direito Comercial", vol I, pg 332 e 341). No jogo da concorrência, através

da marca, o empresário credencia os seus produtos no mercado e afasta concorrentes.

Nas palavras de Carlos Olavo, a marca consiste no "bilhete de identidade" de um

produto ou serviço, proporcionando a fixação de um elo de ligação entre o

produto/serviço e certo agente económico (cfr. Propriedade Industrial, 1997, pg 39 e

seg).

Daí, o legislador conceder ao titular do registo da marca o gozo do direito de

propriedade e do exclusivo dessa marca, à luz do artigo 210.º n.º 1 do Código da

Propriedade Industrial.

Após o respetivo registo, a marca confere ao seu titular o direito de impedir

terceiros de usar qualquer sinal igual ou semelhante em produtos ou serviços idênticos

ou afins aqueles da marca registada e passíveis de causarem o risco de confusão ou de

associação junto do consumidor médio desses produtos ou serviços, à luz do

estabelecido no artigo 249.º do Código da Propriedade Industrial.

Não satisfazem os requisitos de constituição de marca, nos termos do artigo

208.º, do Código da Propriedade Industrial, as marcas desprovidas de caráter distintivo

- cfr. artigo 209.°, n.° 1, al. a), do mesmo código, exceto se, nos termos do nº 2 do

(

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1

Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa

Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

artigo 231.º do Código da Propriedade Industrial, os sinais sem eficácia distintiva, o

tiverem adquirido, antes da data do pedido de registo.

O Instituto Nacional da Propriedade Industrial recusou o registo, com o

fundamento de que "LAB", é uma expressão usual e comum para referenciar um

laboratório, que é local de produção de medicamentos e artigos médicos, precisamente

o que é visado assinalar neste caso.

Entendeu ainda o Instituto Nacional da Propriedade Industrial que designações

como a pretendida registar são insuscetíveis de apropriação individual

e exclusiva, devendo ficar, por esse motivo, de uso disponível no mercado para que

outros agentes económicos deles se possam socorrer para caraterizar serviços

semelhantes.

LAB, o sinal pretendido registar, é a abreviatura de LABORATÓRIO.

Segundo o dicionário Priberin, disponível online, Um laboratório é uma oficina de

química, de farmácia, de fotografía, etc., ou um local de grandes operações ou

transformações.

Assim, laboratório pode ser aplicável a muitas realidades e não apenas a

preparações químicas ou farmacêuticas. No entanto, é vastamente reconhecido que o

seu uso mais regular está relacionado com preparações farmacêuticas. Nessa medida, é

forte a relação entre os produtos visados assinalar e a palavra Laboratório.

Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1

Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça 1098-001 Lisboa

Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

É um facto que a recorrente utiliza a mesma de forma abreviada, mas essa

utilização é assim reconhecida universalmente. Isto é, sempre que vemos a palavra

LAB, associamos a LABORATÓRIO. Nessa medida, o facto de serem apenas

utilizadas as primeiras três letras não afasta o seu significado.

Assim, concorda-se com a posição assumida pelo Instituto Nacional da

Propriedade Industrial.

Além disso, a recorrente não demonstrou que, pela utilização, a marca em

causa, entretanto, adquiriu eficácia distintiva. Apenas está demonstrado que

comercializa os produtos sob aquele sinal, desde 2019, mas não que o sinal requerido

registar tenha adquirido tal eficácia distintiva que supere a insusceptibilidade de

apropriação individual aludida.

Assim, a decisão do Instituto Nacional da Propriedade Industrial será de manter.

5. Decisão

Pelo exposto, julga-se improcedente o recurso interposto.

*

Custas pela recorrente - (artigo 527º do Código de Processo Civil).

*

Valor da causa: 30.000,01 euros.

*



Processo: 65/22.4YHLSB Referência: 475764

Lisboa - Tribunal da Propriedade Intelectual

Juízo da Propriedade Intelectual - Juiz 1
Rua Marquês da Fronteira - Palácio da Justiça
1098-001 Lisboa
Telef: 213846400 Fax: 211373576 Mail: tribunal.p.intelectual@tribunais.org.pt

Recurso de Propriedade Industrial

Registe, notifique e, após trânsito, comunique ao Instituto Nacional da Propriedade Industrial.

*

Data e assinatura certificadas eletronicamente.

PATENTES DE INVENÇÃO

Concessões - FG4A

Processo	Início de vigência	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classificação principal	Observações
115781	2019.09.16	2022.05.03	SICOR-SOCIEDADE INDUSTRIAL DE CORDOARIA S.A	PT	(2006.01)	nos termos do nº 1 do artigo 72.º do código da propriedade industrial, informa-se que o pedido sofreu alterações durante a fase de exame.

Patentes europeias vigentes em Portugal - FG4A

Processo	Início de vigência	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular		Classificação principal	Observações
2895484	2013.09.10	2022.05.02	GENZYME CORPORATION		C07D 453/02 (2015.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
2909685	2013.10.14	2022.04.26	AUGURY SYSTEMS LTD.	IL	G05B 23/00 (2015.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3089822	2014.12.30	2022.05.02	ATRECA, INC.		B01L 3/00 (2016.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3145636	2015.05.22	2022.04.26	FINANCE DEVELOPPEMENT ENVIRONNEMENT CHARREYRE - FIDEC	FR	B03B 9/06 (2017.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3231907	2016.04.11	2022.05.02	CALIK DENIM TEKSTIL SAN. VE TIC. A.S.	TR	D03D 13/00 (2017.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3233786	2015.12.16	2022.04.29	PTC THERAPEUTICS, INC.	US	C07C 235/78 (2017.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3256125	2015.12.10	2022.04.26	ACTELION PHARMACEUTICALS LTD	СН	A61K 31/426 (2017.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3354657	2010.09.21	2022.04.26	MEDICAGO INC.	CA	C07K 1/14 (2018.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3377495	2016.11.15	2022.05.02	TOPADUR PHARMA AG	СН	C07D 487/04 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3458009	2017.05.16	2022.05.02	I.N.A.I.L. ISTITUTO NAZIONALE PER L'ASSICURAZIONE CONTRO GLI INFORTUNI SUL LAVORO	IT	A61G 5/14 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3590707	2018.02.01	2022.04.26	JOSE JUAN LEVA CANDELA	ES	B32B 13/12 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3638432	2018.06.15	2022.04.29	PROMAU S.R.L.	IT	B21D 43/02 (2020.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3639661	2018.10.18	2022.05.03	INSTITUCIÓ CATALANA DE RECERCA I ESTUDIS AVANÇATS	ES	A01N 25/00 (2020.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3656373	2013.01.25	2022.05.02	NOVARTIS AG	СН	A61K 9/00 (2020.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3666762	2018.07.25	2022.05.03	SUMITOMO CHEMICAL COMPANY, LIMITED	JP	C07D 301/02 (2020.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3669985	2015.06.03	2022.04.29	ILLUMINA, INC.	US	B01L 3/00 (2020.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3762368	2019.03.07	2022.04.26	INCYTE CORPORATION	US	(2020.01) C07D 241/20 (2021.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3820677	2019.07.12	2022.05.02	SISMA S.P.A.	IT	B29C 64/245	ART. 84° DO C.P.I.:
3907317	2020.05.08	2022.05.02	JEANOLOGÍA, S.L.	ES	(2021.01) D06B 11/00 (2021.01)	ART. 84° DO C.P.I.:

Averbamentos - Patente europeia - PD1A, PD3A, PC1A, PC3A

Transmissões - Patente europeia

Processo	Data do averbamento	Antigo requerente/titular	País resid.	Atual requerente/titular	País resid.	Observações
2277694	2022.04.26	RENOLIT BELGIUM N.V.	BE	XI'AN YUANFAR INTERNACIONAL TRADE COMPANY	CN	
2370442	2022.04.27	PFIZER INC.	US	INCYTE CORPORATION	US	
2541622	2022.04.26	RENOLIT BELGIUM N.V.	BE	XI'AN YUANFAR INTERNACIONAL TRADE COMPANY	CN	
2796617	2022.04.26	TECHNOTISSUE CONSULTING DI LAURA MARCOLINI & C S.A.S.	IT	CHAN LI MACHINERY CO. LTD.	TW	
3114098	2022.04.27	COMPASS MINERALS MANITOBA INC.	CA	KOCH AGRONOMIC SERVICES, LLC	US	
3337610	2022.04.27	BP CORPORATION NORTH AMERICA INC.	US	INEOS US CHEMICALS COMPANY	US	

Outros Atos - Patente europeia - HK4A

3445767. – RETIFICAÇÃO: NA PÁGINA 9 DO BOLETIM DE 2022/02/01, NO MAPA DE CADUCIDADES POR FALTA DE PAGAMENTO DE TAXAS DEVE DAR-SE SEM EFEITO ESTA CADUCIDADE POR TER SIDO PUBLICADA INDEVIDAMENTE.

REGISTO NACIONAL DE MARCAS

Pedidos

De acordo com o artigo 226.º do Código da Propriedade Industrial, a seguir se publicam os pedidos de registo de marcas; da data de publicação do presente aviso começa a contar-se o prazo de dois meses para a apresentação de reclamações de quem se julgar prejudicado pela eventual concessão dos mesmos, em conformidade com o artigo 17.º do mesmo Código.

(210) **683648**

(730) PT **FORMATO ÍNTEGRO, LDA. MNA**

(220) 2022.03.29

(300)

(730) PT CARLOS MANUEL LOPES DE AZEVEDO

(511) 25 VESTUÁRIO PARA MOTOCICLISTAS.

(591) preto e vermelho;

(540)



(531) 18.1.5; 25.7.4

(210) 684678

MNA

(220) 2022.04.19

(300)

(730) PT ANDRÉ MIGUEL RODRIGUES RIBEIRO **CORREIA**

(511) 31 PLANTAS DE CÂNHAMO

(591) Verde;

(540)



(531) 27.5.17; 29.1.3

por ter sido publicado com inexatidão no bpi de 03/05/2022, novamente se publica.

(210) 684804

MNA

(220) 2022.04.19

(300)

(511) 44 CONSULTAS DE ESTÉTICA; SERVIÇOS DE ESTÉTICA; CUIDADOS DE ESTÉTICA PARA SERES CONSULTADORIA ACONSELHAMENTO EM MATÉRIA DE ESTÉTICA; SERVICOS CLÍNICOS DE CIRURGIA PLÁSTICA E ESTÉTICA; ACONSELHAMENTO EM MATÉRIA DE APLICAÇÃO DE PRODUTOS BELEZA: COSMÉTICA CORPO: APLICAÇÃO DE NO COSMÉTICA **PRODUTOS** DE NO ROSTO: CONSELHOS RELACIONADOS COM COSMÉTICA; CONSULTADORIA EM MATÉRIA DE COSMÉTICOS; CUIDADOS DE BELEZA PARA PESSOAS; CUIDADOS DE HIGIENE E DE BELEZA; CUIDADOS DE HIGIENE PARA PESSOAS; DEPILAÇÃO A CERA; REMOÇÃO DA CELULITE CORPORAL; SERVIÇOS COSMÉTICOS PARA OS CUIDADOS DO CORPO; SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO RELACIONADOS SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO BELEZA; RELACIONADOS COM TRATAMENTOS DE BELEZA; SERVIÇOS DE APLICAÇÃO DE CERA PESSOAS; DEPILAÇÃO EM SERVIÇOS DE CONSULTADORIA RELACIONADOS COM **CUIDADOS** BELEZA; SERVICOS DF. DE CONSULTADORIA RELACIONADOS COM OS SERVIÇOS **CUIDADOS** DA PELE; RELATIVOS CONSULTADORIA À DEPILAÇÃO SERVIÇOS DE CONSULTORIA EM CORPORAL; COSMÉTICOS; SERVIÇOS DE CONSULTORIA RELACIONADOS COM COSMÉTICOS; SERVIÇOS DE CUIDADOS COSMÉTICOS DO CORPO; SERVIÇOS DE DEPILAÇÃO A CERA PARA O CORPO; SERVIÇOS DE DEPILAÇÃO A LASER; SERVIÇOS DE DEPILAÇÃO PERSONALIZADOS; SERVIÇOS DE ESTETICISTA; SERVIÇOS DE ESTETICISTAS; SERVICOS DE LIPOASPIRAÇÃO; SERVIÇOS DE MANICURA; SERVIÇOS DE MANICURA E PEDICURE; SERVIÇOS MICROPIGMENTAÇÃO: SERVICOS REDUÇÃO E ELIMINAÇÃO PERMANENTE SERVIÇOS DE REJUVENESCIMENTO DA PELE POR LASER; SERVIÇOS DE TRATAMENTO MICROAGULHAS; COM SERVICOS TRATAMENTO COSMÉTICO FACIAL E CORPORAL; SERVIÇOS DE TRATAMENTO DA CELULITE; SERVIÇOS DE TRATAMENTO DE CELULITE: TRATAMENTOS COSMÉTICOS SERVICOS DE CORPORAIS, FACIAIS E CAPILARES; SERVIÇOS DE TRATAMENTOS DE BELEZA PARA O ROSTO; TRATAMENTOS SERVICOS DE EMAGRECIMENTO; SERVIÇOS PARA CUIDADOS DO ROSTO; SERVIÇOS DESTINADOS A REFIRMAR A PELE POR MEIO DE LASER; SERVIÇOS PARA OS CUIDADOS DA PELE; SERVIÇOS TERAPÊUTICOS PERSONALIZADOS RELACIONADOS COM DISSOLUÇÃO GORDURA;

MNA

SERVIÇOSTERAPÊUTICOS PERSONALIZADOS RELACIONADOS COM A REGENERAÇÃO CAPILAR; PERSONALIZADOS TERAPÊUTICOS SERVICOS RELACIONADOS COM A REMOÇÃO DE CELULITE; SERVICOS TERAPÊUTICOS PERSONALIZADOS RELACIONADOS MELHORAMENTO COM O TRATAMENTO COSMÉTICO DA CIRCULATÓRIO; PELE COM LASER; TRATAMENTO COSMÉTICO DE DEPILAÇÃO COM LASER; TRATAMENTO DE COSMÉTICO VARIZES COM LASER: TRATAMENTO COSMÉTICO PARA O ROSTO; TRATAMENTO COSMÉTICO PARA O TRATAMENTO VEIAS VARICOSAS COM LASER: TRATAMENTOS COM PRODUTOS DE ENCHIMENTO INJETÁVEIS PARA FINS COSMÉTICOS; TRATAMENTOS COSMÉTICOS; TRATAMENTOS COSMÉTICOS PARA O CORPO; TRATAMENTOS DE BELEZA; TRATAMENTOS DEPILATÓRIOS

(591)

(540)

FITCLINIC

PARTICULAR EM ÓLEO DE GIRASSOL E EM AZEITE; LACTICÍNIOS SUBMETIDOS A TRATAMENTO OU NÃO TÉRMICO, SENDO ENGARRAFADOS, ENLATADOS, CORTADOS AOS CUBOS OU INTEIROS; DIPS.

30 MOLHO [COMESTÍVEL]; CALDOS DE CARNE; REFEIÇÕES PRONTAS A COMER ISENTAS DE CARNE; PREPARAÇÕES ALIMENTARES ISENTAS DE CARNE

(591) VERDE; ENCARNADO; BRANCO;

(540)



(531) 11.1.3; 11.1.4; 26.4.5; 26.4.18; 26.99.3; 29.1.1; 29.1.3

transformação marca da ue nº 018059155

(210) **684824** MNA

(220) 2022.04.20

(300)

(730) PT INTEGER CONSULTING SA

(511) 42 SERVIÇOS DE TI (TECNOLOGIAS DE INFORMAÇÃO)

(591) #f93822;#97999b;

(540)



(531) 27.99.9; 27.99.14

(210) **684827**

MNA

(220) 2022.04.20

(300) 2019.05.03 EM 018059155

(730) HU HUNGERIT ZRT.

(511) 29 PROTEÍNA PARA ALIMENTAÇÃO HUMANA; GORDURAS DE AVES DE CAPOEIRA E PORCOS PARA CONSUMO; MATÉRIAS GORDAS PARA O **FABRICO** DE GORDURAS COMESTÍVEIS; PRODUTOS LÁCTEOS; REQUEIJÃO; QUEIJOS E PREPARAÇÕES DE QUEIJOS FEITOS DE LEITE DE VACA E LEITE DE OVELHA, INCLUINDO O QUEIJO BRANCO CREMOSO; PRODUTOS FEITOS DE LACTICÍNIOS RESFRIADOS, CONGELADOS, EMPANADOS OU NÃO, RECHEADOS OU SEM RECHEIO PRÉ-ASSADOS OU ASSADOS COMPLETAMENTE; PRODUTOS LÁCTEOS COM OU SEM ESPECIARIAS, EM ÓLEO VEGETAL, EM

(210) **684838**

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT GBMORHUA, LDA

(511) 43 SERVICOS DE FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E **BEBIDAS** EM RESTAURANTES E BARES; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA CLIENTES; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA CLIENTES DE RESTAURANTES; PREPARAÇÃO DE ALIMENTOS E BEBIDAS; PREPARAÇÃO DE REFEIÇÕES; PREPARAÇÃO E FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA CONSUMO IMEDIATO; RESTAURANTES DE COMIDA RÁPIDA (FAST FOOD); RESTAURANTES DE GRELHADOS; RESTAURANTES DE IGUARIAS REFINADAS; RESTAURANTES PARA SERVIÇO RÁPIDO PERMANENTE (SNACK-BARES); E SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS EM RESTAURANTES E BARES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA CLIENTES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA CLIENTES DE RESTAURANTES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO Е **BEBIDAS** TAKE-AWAY; SERVICOS DE COMIDA PARA FORA; SERVICOS DE COZINHADO DE ALIMENTOS; SERVICOS DE FORNECIMENTO DE COMIDA PARA FORA (TAKEAWAY); SERVIÇOS DE PREPARAÇÃO ALIMENTAR; SERVICOS DE PREPARAÇÃO DE ALIMENTOS; SERVIÇOS DE RESTAURANTE COM VENDA DE COMIDA PARA FORA; SERVIÇOS DE RESTAURANTE DE COMIDA RÁPIDA; SERVIÇOS DE RESTAURANTE Е BAR; SERVIÇOS RESTAURANTES; SERVIÇOS DE RESTÂURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS]; SERVIÇOS DE RESTAURANTE PARA O FORNECIMENTO COMIDA RÁPIDA; SERVIÇOS DE RESTAURANTES QUE FORNECEM COMIDA PARA FORA; SERVIÇOS PARA FORNECIMENTO DE ALIMENTOS; SERVIÇOS PERSONALIZADOS DE CHEFES DE COZINHA; SERVIÇOS RELACIONADOS COM A PREPARAÇÃO DE ALIMENTOS E BEBIDAS

(591)

(540)



(531) 3.9.10; 27.5.10; 27.5.11

(210) **684862**

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT GIRAFA MINUCIOSA UNIPESSOAL LDA

(511) 27 REVESTIMENTOS DE PAVIMENTOS E REVESTIMENTOS ARTIFICIAIS PARA CHÃO; REVESTIMENTOS PARA PAREDES E TETOS

(591) #2b4d83;

(540)



(531) 26.4.9; 27.5.10; 29.1.4

(210) **684863**

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT OPINIÃO E CONSENSO UNIPESSOAL LDA

PT RODRIGO GOMES SARAIVA

(511) 36 MEDIAÇÃO IMOBILIÁRIA

(591)

(540)

RUAS E LOCAIS

(210) 684873

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) IT GOLDEN GOOSE S.P.A.

(511) 18 COURO E IMITAÇÃO DE COURO NÃO INCLUÍDOS NOUTRAS CLASSES; PELES DE ANIMAIS; MALAS E MALETAS DE VIAGEM; GUARDA-CHUVAS E

GUARDA-SÓIS; BENGALAS; CHICOTES E SELARIA: PASTAS [MALETAS]; SACOS DE DESPORTO: SACOS PARA ALPINISTAS; SACOS PARA CAMPISTAS; SACOS; SACOS DE PRAIA; BOLSAS DE CINTURA; BOLSAS TIPO BOSTON; MALINHAS DE MÃO (MALAS DE SENHORA); SACOS DE VIAGEM; MALAS ESTILO GLADSTONE; SACOS DE GINÁSTICA; SACOS PARA CAMINHADAS; ESTOJOS PARA CHAVES BOLSAS DE MALHA [MARROQUINARIA]; METÁLICA; BOLSAS DE FIM DE SEMANA; SACOS CILÍNDRICOS: PASTAS PARA ESTUDANTES; SACOS DE TIRACOLO: BOLSAS PARA BAGAGEM: SACOS DE DESPORTO MULTIUSOS; CAIXAS DE TRANSPORTE DE ANIMAIS [SACOS]; SACOS PARA COMPRAS DE PANO; SACOS DE BAGAGEM DE MÃO; ESTOJOS DE MAQUILHAGEM, SEM CONTEÚDO; BOLSAS DE CAÇA [ACESSÓRIOS DE SACOS PORTA-FATOS [PARA VIAGEM]; BOLSAS E CARTEIRAS EM COURO; SACOS DE REDE PARA COMPRAS; SACOS DE VIAGEM PARA ALCOFAS PARA TRANSPORTAR SACOS PARA COMPRAS EM CALÇADO; CRIANÇAS; MATÉRIAS TÊXTEIS; SACOS, MALAS DE VIAGEM E CARTEIRAS EM COURO; SACOS [INVÓLUCROS, BOLSAS] EM COURO, PARA EMBALAGEM; BOLSAS PARA JOIAS EM MATÉRIAS TÊXTEIS [VAZIAS]; PORTA-CARTAS [PASTAS]; CARTEIRAS PARA CARTÕES DE CRÉDITO; ARMAÇÕES PARA SACOS DE MÃO; SACOS DE MÃO; ESTOJOS EM COURO PARA CHAPÉUS; MOCHILAS COM UMA ALÇA; PORTA-MÚSICA; CARTEIRAS DE BOLSO; BOLSAS; MOCHILAS [COM DUAS ALÇAS]; PEGAS PARA MALAS DE VIAGEM; MALETAS PARA DOCUMENTOS; MALAS DE VIAGEM EM COURO; SACOS EM COURO PARA FERRAMENTAS [VAZIOS]; COFRES DE VIAGEM; ESTOJOS DE VIAGEM [MARROOUINARIA]: **ESTOJOS** PARA MAQUILHAGEM, SEM CONTEÚDO; CAIXAS EM COURO OU EM CARTÃO-COURO [COURO ESTOJOS EM COURO OU EM ARTIFICIAL]; CARTÃO-COURO [COURO ARTIFICIAL]; FITAS DE OUEIXO. EM COURO, PARA CHAPÉUS: COBERTURAS EM PELES [PELARIA]; CINTAS EM COURO; CORDÕES EM COURO; CORREIAS EM COURO; FIOS EM COURO; COURO ARTIFICIAL [CARTÃO-COURO]; MOLESQUINE [IMITAÇÃO DE COURO]; **BANDOLEIRAS** [CORREIAS] EM COURO; COLEIRAS PARA ANIMAIS

VESTUÁRIO, CALÇADO, CHAPELARIA; VESTUÁRIO EM IMITAÇÃO DE COURO; VESTUÁRIO EM COURO; VESTUÁRIO PARA VESTIDOS; ROUPÕES DE BANHO; GINÁSTICA: BANDANAS [LENÇOS PARA PESCOÇO]; BABETES, SEM SER EM PAPEL; BÓINAS; ROUPA INTERIOR; FATOS-MACACO; BOÁS [GOLAS]; SUPORTES VESTUÁRIO [SUSPENSÓRIOS]; PARA ESPARTILHOS [ROUPA INTERIOR]; **COLLANTS** [MEIAS]; MEIAS; CAMISAS; **CORPETES** CHAPÉUS; CASACOS; [LINGERIE]; CAPUZES [VESTUÁRIO]; CINTOS (OBJETOS DE VESTUÁRIO); **PARA** DINHEIRO [VESTUÁRIO]; CINTOS COLARINHOS: COLLANTS: **COLARINHOS** DESTACÁVEIS; AQUECEDORES DE ORELHAS [VESTUÁRIO]; ENXOVAIS [VESTUÁRIO]; FATOS; VESTUÁRIO DE PRAIA; FATOS DE CARNAVAL; GRAVATAS; ECHARPES DE HOMEM; FITAS PARA CABEÇA [VESTUÁRIO]; LENÇOS DE BOLSO; CABEÇA [VESTUÁRIO]; JARRETEIRAS; CASACOS [VESTUÁRIO]; VESTIDOS JUMPER; CINTAS ELÁSTICAS [ROUPA INTERIOR]; LUVAS [VESTUÁRIO]; LUVAS DE ESQUI; CASACOS IMPERMEÁVEIS [VESTUÁRIO]; MALHAS [VESTUÁRIO]; **CAMISOLAS** [VESTUÁRIO]; PERNEIRAS [AQUECEDORES DE PERNAS]; LEGGINGS [CALÇAS]; LIBRÉS; MEIAS MALHA; CAMISOLAS [PULLOVERS]; AQUECEDORES DE MÃOS [VESTUÁRIO]; CALÇÃO-SAIA; BOXERS [CUECAS]; COLETES; CALÇAS;

PELES [VESTUÁRIO]; PIJAMAS; PULSEIRAS [VESTUÁRIO]; PONCHOS; LIGAS DE MEIAS; SUSPENSÓRIOS PARA MEIAS; SOUTIENS; SANDÁLIAS; SANDÁLIAS DE BANHO; SAPATOS; CHINELOS DE BANHO; CALÇADO PARA GINÁSTICA; CALÇADO DE PRAIA; SAPATOS DE TREINO; XAILES; ECHARPES; CUECAS: SOBRETUDOS [VESTUÁRIO]; **ROUPAS** EXTERIORES; COMBINAÇÕES; **CAMISOLAS** COMPRIDAS INTERIORES; BOTINAS; BOTAS: T-SHIRTS; COMBINAÇÕES ESTOLAS EM PELE; PALAS DE BONÉ; [VESTUÁRIO]; TAMANCOS; SOLAS DE SAPATOS

(591)

(540)



(531) 1.1.2

(210) **684874**

(220) 2022.04.21

(300)

(730) CNBEIJING FORNET LAUNDRY SERVICE CO., LTD.

(511) 37 LAVAGEM E PASSAGEM A FERRO DE VESTUÁRIO; REPARAÇÃO DE VESTUÁRIO; REPARAÇÃO DE VESTUÁRIO; CONSERVAÇÃO, LIMPEZA E REPARAÇÃO DE COURO; CONSERVAÇÃO, LIMPEZA E REPARAÇÃO DE PELES; LAVAGEM DE VESTUÁRIO; PASSAGEM A FERRO DE VESTUÁRIO; PASSAGEM A FERRO DE ROUPA DE CASA; LIMPEZA A SECO; ALUGUER DE MÁQUINAS DE LAVAR ROUPA

(591) AZUL; BRANCO; TONS DE CASTANHO;

(540)



(531) 27.5.1; 27.5.4; 29.1.3; 29.1.7

(210) **684875**

(220) 2022.04.21

(300) 2022.02.15 US 97267927

(730) US ANGEL MARINOV

(511) 36 SERVIÇOS BANCÁRIOS FINANCEIROS; \mathbf{E} SERVIÇOS DE VERIFICAÇÃO DE PAGAMENTOS BASEADOS EM BLOCKCHAIN; SERVICOS DE CÂMBIO E TROCA DE CRIPTOMOEDAS COM TECNOLOGIA BLOCKCHAIN; MERCADO DE TRANSAÇÃO DE DIVISAS; INTERCÂMBIO FINANCEIRO DE CRIPTOATIVOS; **SERVICOS** FINANCEIROS, NOMEADAMENTE TRANSFERÊNCIAS ELETRÓNICAS DE CRIPTO-FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES ATIVOS: FINANCEIRAS ATRAVÉS DE UM WEBSITE

(591)

(540)

ESCRYPTO

prioridade parcial da união de paris

(210) 684878

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT ESCOLA SUPERIOR DE ENFERMAGEM DE COIMBRA

(511) 44 SERVIÇOS DE CUIDADOS DE SAÚDE PARA PESSOAS

(591)

(540)

MNA

MNA



(531) 2.1.1; 27.5.10

(210) **684911**

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT ESMERADAVENTURA - UNIPESSOAL LDA

(511) 12 MOTOCICLOS; MOTOCICLOS CAMPAINHAS PARA MOTOCICLOS; RODAS PARA MOTOCICLOS; ALFORGES PARA MOTOCICLOS; CESTOS PARA MOTOCICLOS; PNEUS PARA MOTOCICLOS: GUIADORES DE MOTOCICLOS; AMORTECEDORES PARA MOTOCICLOS; SELINS MOTOCICLOS; DESCANSOS MOTOCICLOS; MOTOCICLOS PARA MOTOCROSSE; SUPORTES PARA MOTOCICLOS; BUZINAS PARA MOTOCICLOS; RAIOS PARA MOTOCICLOS; MOTORES DE MOTOCICLOS; PEDAIS PARA MOTOCICLOS; CORRENTES PARA MOTOCICLOS; QUADROS DE MOTOCICLOS; CRANQUES PARA MOTOCICLOS; ASSENTOS PARA MOTOCICLOS;

MNA

SELINS DE MOTOCICLOS; GUIADORES [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; COBERTURAS AJUSTÁVEIS PARA MOTOCICLOS: FITA ADERENTE MOTOCICLOS; PUNHOS ROTATIVOS PARA MOTOCICLOS; CESTOS ADAPTADOS **PARA** FORQUETAS DIANTEIRAS PARA MOTOCICLOS: MOTOCICLOS: RODAS LIVRES **PARA** BRAÇOS OSCILANTES PARA MOTOCICLOS: MOTOCICLOS; PARA-LAMAS PARA MOTOCICLOS; PARTES ESTRUTURAIS DE MOTOCICLOS; POUSA-PÉS PARA MOTOCICLOS; CAPAS DE SELINS PARA MOTOCICLOS; COBERTURAS DE ASSENTOS PARA MOTOCICLOS; PÉS DE APOIO PARA MOTOCICLOS; ESPAÇADORES **FRONTAIS** [PEÇAS MOTOCICLOS]; CORRENTES DE TRANSMISSÃO BOMBAS DE AR PARA PARA MOTOCICLOS; RODAS PARA CORRENTES DE MOTOCICLOS: MOTOCICLOS: CORRENTES DE ROLOS PARA MOTOCICLOS: JANTES DE RODAS PARA SACOS DE BAGAGENS PARA MOTOCICLOS: CABOS DE TRAVÕES [PEÇAS DE MOTOCICLOS: MOTOCICLOS]; ALAVANCAS DE MUDANÇAS [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; PEDAIS DE TRAVÃO [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; AMORTECEDORES DE GUIADOR [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; ROTORES DE TRAVÕES [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; ESTRUTURAS FARÓIS [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; CALIBRES DE TRAVÕES [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; **EMBRAIAGEM** [PEÇAS MOTOCICLOS]; PUNHOS DE GUIADORES [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; RODAS DENTADAS PARA TRANSMISSÕES DE MOTOCICLOS; PAINÉIS DE INSTRUMENTOS **FRONTAIS** [PEÇAS MOTOCICLOS]; PNEUS E CÂMARAS-DE-AR PARA MOTOCICLOS; CÂMARAS-DE-AR PARA PNEUS DE MOTOCICLOS; CADEADO DE DISCO DE TRAVÃO PARA MOTOCICLOS; ALAVANCAS DE CONTROLO PARA GUIADORES [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; PROTEÇÕES CONTRA A POEIRA PARA FORQUETAS [PEÇAS DE MOTOCICLOS]; PNEUMÁTICOS PARA VEÍCULOS TERRESTRES; PNEUS PARA VEÍCULOS SPOILERS TERRESTRES: PARA VEÍCULOS TERRESTRES: PINHÕES PARA VEÍCULOS TERRESTRES; ENGRENAGENS PARA VEÍCULOS TERRESTRES; **EIXOS** PARA **VEÍCULOS** MOTORES PARA TERRESTRES: VEÍCULOS TERRESTRES; EMBRAIAGENS PARA VEÍCULOS TERRESTRES: ESTRUTURAS PARA VEÍCULOS TERRESTRES; RODAS DE VEÍCULOS TERRESTRES; TRAVÕES PARA VEÍCULOS TERRESTRES: TRANSMISSÕES PARA VEÍCULOS TERRESTRES; ESTRIBOS [PEÇAS DE VEÍCULOS TERRESTRES]; DIFERENCIAIS [PEÇAS DE VEÍCULOS TERRESTRES]; RODAS DENTADAS PARA VEÍCULOS TERRESTRES; RODAS [PEÇAS DE VEÍCULOS TERRESTRES]; TRANSMISSÕES [PEÇAS DE VEÍCULOS TRANSMISSÕES DIFERENCIAIS TERRESTRESI: PARA VEÍCULOS TERRESTRES; TRANSMISSÕES MECÂNICAS PARA VEÍCULOS TERRESTRES; EIXOS VEÍCULOS TERRESTRES]; **IPECAS** DE ENGRENAGENS ROLANTES PARA VEÍCULOS TERRESTRES; RODAS PARA CORRENTES PARA VEÍCULOS TERRESTRES; GUARDA-LAMAS [PECAS DE VEÍCULOS TERRESTRES]; CALÇOS DE TRAVÃO PARA VEÍCULOS TERRESTRES

85 SERVIÇOS DE ENCOMENDAS ON-LINE; SERVIÇOS RETALHISTAS RELACIONADOS COM VEÍCULOS

(591)

(540)

INDURO**2**47

(531) 27.5.17; 27.7.17

(210) **684913**

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT ALVAMINHO, PRODUÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO DE BEBIDAS E PRODUTOS ALIMENTARES, LDA

(511) 33 VINHO BRANCO; VINHOS ESPUMANTES BRANCOS; VINHO; VINHOS; VINHO TINTO; VINHOS ESPUMANTES; VINHOS ROSÉ; BEBIDAS ALCOÓLICAS EXCETO CERVEJA; BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA)

(591)

(540)

AVM ALVAVINO

(210) **684915**

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT ENTRE SORRISOS, LDA.

(511) 44 SERVIÇOS DE CUIDADOS DE SAÚDE PARA PESSOAS

(591)

(540)



(531) 26.1.4; 27.5.1

(210) 684916

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT BIOSTASIA - INOVAÇÃO E DESENVOLVIMENTO, LDA.

(511) 01 PRODUTOS DE DIAGNÓSTICO PARA USO CIENTÍFICO OU DE INVESTIGAÇÃO; REAGENTES DE DIAGNÓSTICO PARA USO CIENTÍFICO OU EM INVESTIGAÇÃO; FERTILIZANTES; FERTILIZANTES MISTOS; **FERTILIZANTES** NATURAIS; FERTILIZANTES **FERTILIZANTES** MINERAIS; **FERTILIZANTES** COMPLEXOS: QUÍMICOS; **FERTILIZANTES** LÍQUIDOS; **TURFA** [FERTILIZANTES]; FERTILIZANTES ORGÂNICOS; PREPARAÇÕES FERTILIZANTES; PRODUTOS FERTILIZANTES; FERTILIZANTES HIDROPÔNICO; FERTILIZANTES PARA TERRA; FERTILIZANTES E FERTILIZANTES PARA ADUBOS: SOLO; FERTILIZANTES HIDROPONIA; PARA FERTILIZANTES PARA RELVADOS; ADUBOS. ESTRUMES, FERTILIZANTES; SUPERFOSFATOS FUNDIDOS [FERTILIZANTES]; **FERTILIZANTES** PARA USO DOMÉSTICO; REVESTIMENTOS PARA SEMENTES [FERTILIZANTES]; PREPARAÇÕES FERTILIZANTES DE MINERAIS; **ADITIVOS QUÍMICOS PARA FERTILIZANTES**; ADUBOS. FERTILIZANTES PARA RELVADOS, FERTILIZANTES RELVA; **FERTILIZANTES** SUPERFOSFATO TRIPLO; FERTILIZANTES DE

SUPERFOSFATO DUPLO; SUPERFOSFATOS DE CÁLCIO PARA FERTILIZANTES; FERTILIZANTES FARINHA DE PEIXE; **FERTILIZANTES** CONTENDO AZOTO E MAGNÉSIO; ADITIVOS PARA O SOLO [FERTILIZANTES]; FERTILIZANTES DE CLORETO DE AMÓNIO; FERTILIZANTES PARA INTERIOR; PLANTAS DE **FERTILIZANTES** CONSTITUÍDOS POR COMPOSTOS DE NITROGÉNIO; COMPOSIÇÕES DE FERTILIZANTES DE LIBERAÇÃO ENRIQUECEDORES DE SOLO PARA JARDINS [FERTILIZANTES]; FERTILIZANTES PARA JARDINAGEM DE APLICAÇÃO CONTROLADA; FERTILIZANTES À BASE DE SULFATO DE AMÓNIO: ADUBOS À BASE DE FOLHAS PUTREFACTAS [FERTILIZANTES]; FERTILIZANTES À BASE DE NITRATO DE SÓDIO; FERTILIZANTES PARA A AGRICULTURA COMPOSTOS DE ALGAS COBERTURAS VEGETAIS (PALHA) MARINHAS: ENRIQUECIMENTO **SOLOS** DE [FERTILIZANTES]; EXTRATOS DE **ALGAS** MARINHAS PARA USO COMO FERTILIZANTES; SUBSTÂNCIAS NUTRICIONAIS [FERTILIZANTES] LÍQUIDA, PARA USO NA MISTURAS DE QUÍMICOS E **FORMA** AGRICULTURA: MATERIAIS NATURAIS PARA USO COMO FERTILIZANTES AGRÍCOLAS; **FERTILIZANTES** FOLIARES PARA APLICAR NAS CULTURAS EM CRESCIMENTO PERÍODOS DE RÁPIDO: FERTILIZANTES FOLIARES PARA APLICAR NAS CULTURAS EMPERÍODOS DE STRESS (HÍDRICO); MISTURAS DE QUÍMICOS E MATERIAIS NATURAIS PARA UTILIZAR COMO FERTILIZANTES NA HORTICULTURA; SUBSTÂNCIAS DE QUELATO PARA UTILIZAR COMO **FERTILIZANTES** DESTINADOS A FOLHAS DE PLANTAS; MEIOS DE CULTIVO, FERTILIZANTES E PRODUTOS QUÍMICOS UTILIZADOS NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SUBSTRATOS DE ENZIMAS; SILVICULTURA: SUBSTRATOS DE PLANTAS; SUBSTRATOS DE ENZIMAS PARA FINS CIENTÍFICOS; SUBSTRATOS DESTINADOS À AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; SUBSTRATOS PARA A CULTURA FORA DO SOLO [AGRICULTURA]; COMPOSTOS DE REVESTIMENTO ORGÂNICOS FOTOSSENSÍVEIS PARA APLICAR POR ELETRODEPOSIÇÃO EM SUBSTRATOS: NUTRIENTES PARA FLORES; NUTRIENTES PARA PLANTAS; NUTRIENTES PARA ALGAS; PREPARAÇÕES DE NUTRIENTES PARA AS PLANTAS; NUTRIENTES PARA LEVEDURA PARA FINS INDUSTRIAIS; SUBSTÂNCIAS DE QUELATO PARA UTILIZAR COMO NUTRIENTES PARA FOLHAS MICRONUTRIENTES PARA DE PLANTAS; APLICAÇÃO EM COLHEITAS; DESSECANTES; DESSECANTES DESTINADOS À ABSORÇÃO DA DESSECANTES NATURAIS DESTINADOS AO CONTROLO DA HUMIDADE; OLIGOELEMENTOS DESTINADOS À AGRICULTURA; ADUBOS PARA A AGRICULTURA; PREPARAÇÕES BACTERIANAS DESTINADAS À AGRICULTURA; PRODUTOS QUÍMICOS USADOS NA AGRICULTURA; QUÍMICOS PRODUTOS **DESTINADOS** AGRICULTURA; SUBSTÂNCIAS PARA CULTIVO HIDROPÓNICO [AGRICULTURA]; PREPARAÇÕES BACTERIOLÓGICAS PARA USO NA AGRICULTURA; QUÍMICOS AUXILIARES PARA UTILIZAÇÃO NA **PRODUTOS** AGRICULTURA; UTILIZADOS NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; PRODUTOS QUÍMICOS PARA A AGRICULTURA [COM EXCEÇÃO DOS FUNGICIDAS, HERBICIDAS, INSETICIDAS E PARASITICIDAS]; BANDAS ADESIVAS PARA CONTROLO DE PRAGAS PARA USO AGRÍCOLA; ADESIVOS PARA O CONTROLO DE PRAGAS PARA USO AGRÍCOLA; SUBSTÂNCIAS QUÍMICAS PARA O FABRICO DE REPELENTES DE INSETOS; PRODUTOS QUÍMICOS PARA UTILIZAR COMO REPELENTES EM VIRTUDE DO SEU ODOR; PRODUTOS QUÍMICOS PARA

- UTILIZAR COMO REPELENTES EM VIRTUDE DO SEU SABOR
- 05 FUNGICIDAS DESTINADOS À AGRICULTURA; INSETICIDAS DESTINADOS À AGRICULTURA; REPELENTES DE GATOS; REPELENTES DE INSETOS; REPELENTES DE TRAÇAS; REPELENTES DE MOSQUITOS; REPELENTES PARA CÃES; REPELENTES PARA ANIMAIS; REPELENTES DE AVES; INCENSOS REPELENTES DE MOSQUITOS; PRODUTOS REPELENTES DE INSETOS: INSETÍFUGOS [REPELENTES DE INSETOS]; ETIQUETAS REPELENTES DE INSETOS; LOÇÕES REPELENTES DE MOSCAS; FORMULAÇÕES PARA PRODUTOS EM REPELENTES DE ANIMAIS; ESPIRAL REPELENTES DE MOSQUITOS; ÓLEOS REPELENTES DE MOSCAS PARA CAVALOS; REPELENTES DE MOSOUITOS PARA APLICAÇÃO NA PELE; REPELENTES DE INSETOS PARA USO EM PASTILHAS DE CÂNFORA SENDO REPELENTES DE INSETOS; REPELENTES DE INSETOS PARA USO EM SERES HUMANOS: REPELENTES DE VERMES PARA USO EM RELVA OU ERVA; PULSEIRAS VENDIDAS PRÉ-CHEIAS COM PODUTOS REPELENTES DE INSETOS; REPELENTES MOSQUITOS DESTINADOS Α SEREM APLICADOS SOBRE A PELE
- 21 REPELENTES ULTRASSÔNICOS DE PRAGAS; DISPOSITIVOS REPELENTES DE AVES, NÃO METÁLICOS; DISPOSITIVOS REPELENTES DE ANIMAIS SELVAGENS, NÃO METÁLICOS
- 31 ÁRVORES E PRODUTOS FLORESTAIS; CULTURAS AGRÍCOLAS E AQUICULTURAS, PRODUTOS HORTÍCOLAS E FLORESTAIS
- 35 SERVIÇOS RETALHISTAS RELACIONADOS COM PRODUTOS QUÍMICOS DESTINADOS À AGRICULTURA; SERVIÇOS GROSSISTAS RELACIONADOS COM PRODUTOS QUÍMICOS DESTINADOS À AGRICULTURA
- 37 SERVIÇOS DE CONTROLO DE PRAGAS, NÃO SENDO PARA A AGRICULTURA, A HORTICULTURA OU A SILVICULTURA; SERVIÇOS DE CONTROLE DE PRAGAS, QUE NÃO SEJAM PARA A AGRICULTURA, AQUACULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; CONTROLE DE PRAGAS; CONTROLO DE PRAGAS; CONTROLO DE PRAGAS RELACIONADO COM AVES; PROTEÇÃO DE ESTRUTURAS CONTRA PRAGAS E ANIMAIS NOCIVOS; TRATAMENTO DE SUPERFÍCIES COM FÓRMULAS REPELENTES CONTRA ANIMAIS
- 41 SEMINÁRIOS EDUCATIVOS RELACIONADOS COM PROCEDIMENTOS DE INVESTIGAÇÃO; CURSOS DE FORMAÇÃO RELACIONADOS COM INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO; DISPONIBILIZAÇÃO DE FORMAÇÃO SOBRE AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; FORMAÇÃO NO DOMÍNIO DAS COMPETÊNCIAS EM MATÉRIA DE FLORESTAÇÃO
- 42 INVESTIGAÇÃO BIOQUÍMICA; INVESTIGAÇÃO INVESTIGAÇÃO BIOTECNOLÓGICA; QUIMICA; INVESTIGAÇÃO TECNOLÓGICA; INVESTIGAÇÃO GEOLÓGICA; INVESTIGAÇÃO DE PRODUTOS; INVESTIGAÇÃO BIOLÓGICA, INVESTIGAÇÃO INVESTIGAÇÃO CLÍNICA MÉDICA; INVESTIGAÇÃO DE ENGENHARIA; INVESTIGAÇÃO TECNOLÓGICA QUÍMICA; INVESTIGAÇÃO BACTERIOLÓGICA; INVESTIGAÇÃO AGRÍCOLA; INVESTIGAÇÃO BIOLÓGICA; LABORATÓRIOS DE INVESTIGAÇÃO; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO; CONSULTADORIA Ε INVESTIGAÇÃO BACTERIOLÓGICAS; SERVICOS DE INVESTIGAÇÃO BIOQUÍMICA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM BIOTECNOLOGIA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM TECNOLOGIA; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO TÉCNICA; INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO BIOQUÍMICO; BIOLÓGICA; AGRÍCOLA; INVESTIGAÇÃO DE PRODUTOS; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM

BACTERIOLOGIA; INVESTIGAÇÃO E ANÁLISE INVESTIGAÇÃO BIOLÓGICAS; DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICOS; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO AGROQUÍMICA; INVESTIGAÇÃO BIOTECNOLÓGICA RELACIONADA COM HORTICULTURA; SERVIÇOS LABORATORIAIS INVESTIGAÇÃO AGRÍCOLA; FORNECIMENTO DE SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO; INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA RELACIONADA COM BACTERIOLOGIA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM CULTIVOS AGRÍCOLAS; INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE PRODUTOS: INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM CRIAÇÃO SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO E ANIMAL: DESENVOLVIMENTO; INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA RELACIONADA COM BIOLOGIA; INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA RELACIONADA COM ECOLOGIA; INVESTIGAÇÃO E ANÁLISE EM BACTERIOLOGIA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM CULTIVOS NA HORTICULTURA; INVESTIGAÇÃO NA ÁREA DA INVESTIGAÇÃO NO PROTEÇÃO AMBIENTAL; DA DOMÍNIO PROTEÇÃO AMBIENTAL; INVESTIGAÇÃO NO CAMPO DA PROTEÇÃO AMBIENTAL; INVESTIGAÇÃO BIOTECNOLÓGICA RELACIONADA COM A PECUÁRIA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM PRODUTOS QUÍMICOS ESPECÍFICOS; INVESTIGAÇÃO BIOTECNOLÓGICA RELACIONADA COMΑ AGRICULTURA; INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE NOVOS INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA RELACIONADA COM A QUÍMICA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM A ANÁLISE DE RESÍDUOS; INVESTIGAÇÃO NO DOMÍNIO/CAMPODE PROTEÇÃO AMBIENTAL; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM A PROTEÇÃO DO AMBIENTE; SERVIÇOS DE CONSULTADORIA RELACIONADOS COM INVESTIGAÇÃO TECNOLÓGICA; SERVIÇOS ASSESSORIA RELACIONADOS COM INVESTIGAÇÃO TECNOLÓGICA; INVESTIGAÇÃO RELACIONADA COM O CULTIVO DE PLANTAS; SERVIÇOS DE LABORATÓRIOS DE INVESTIGAÇÃO EM BIOLOGIA; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO NO DOMÍNIO DA ECOLOGIA; CULTURA DE CÉLULAS PARA EFEITOS DE INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA; ELABORAÇÃO DE RELATÓRIOS RELACIONADOS INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA: Α INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA RELACIONADA COM A GENÉTICA DE PLANTAS; INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO NA ÁREA FARMACÊUTICA E BIOTECNOLÓGICA; INVESTIGAÇÃO BIOTECNOLÓGICA RELACIONADA COM A SÍNTESE PREPARAÇÃO DE AMOSTRAS DE ENZIMAS; BIOLÓGICAS PARA USO EM INVESTIGAÇÃO; **FORNECIMENTO** DE INFORMAÇÕES COM INVESTIGAÇÃO RELACIONADAS TECNOLÓGICA; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO DOMÍNIO NO BIOTECNOLOGIA; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO O DESENVOLVIMENTO DE NOVOS SERVICOS TECNOLÓGICOS E DE PRODUTOS: INVESTIGAÇÃO RELACIONADOS COM OS MESMOS; SERVIÇOS CIENTÍFICOS E DE INVESTIGAÇÃO RELACIONADOS COM OS MESMOS: SERVIÇOS DE TESTES (ENSAIOS) DE TOXICIDADE PARA FINS DE INVESTIGAÇÃO; SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO E DESENVOLVIMENTO NO DOMÍNIO DAS PREPARAÇÕES **PARA** DIAGNÓSTICOS: CIENTÍFICA INTEGRADA INVESTIGAÇÃO MATÉRIA DE ANIMAIS NOCIVOS PARA ESTUFAS E COLHEITAS: SERVICOS DE INVESTIGAÇÃO E ANÁLISE NOS DOMÍNIOS DA BACTERIOLOGIA E DA VIROLOGIA; INFORMAÇÃO EM MATÉRIA DE INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA NO DOMÍNIO DA BIOQUÍMICA E BIOTECNOLOGIA; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES RELATIVAS À INVESTIGAÇÃO CIENTÍFICA NAS ÁREAS DE BIOQUÍMICA E BIOTECNOLOGIA; CONSULTADORIA TÉCNICA RELACIONADA COM SERVIÇOS DE INVESTIGAÇÃO

RELACIONADOS COM ALIMENTOS E SUPLEMENTOS ALIMENTARES; SERVIÇOS DE DESENVOLVIMENTO INVESTIGAÇÃO E NO DOMÍNIO DOS MICRO-ORGANISMOS CÉLULAS; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO RELACIONADOS COM A SEGURANÇA DE FERTILIZANTES DESTINADOS À AGRICULTURA; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO RELACIONADOS COM A SEGURANÇA DE FERTILIZANTESDESTINADOS À SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO SILVICULTURA: SEGURANÇA RELACIONADOS COM Α FERTILIZANTES DESTINADOS À HORTICULTURA; TESTES NA AGRICULTURA; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO RELACIONADOS COM A SEGURANÇA DE ADUBOS DESTINADOS AGRICULTURA; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO RELACIONADOS SEGURANÇA COM Α DE QUÍMICOS UTILIZADOS PRODUTOS NA AGRICULTURA; SERVIÇOS DE TESTE DE CONTROLO DE QUALIDADE PARA EQUIPAMENTO FLORESTAL.

44 SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO RELACIONADOS COM A UTILIZAÇÃO DE FERTILIZANTES DESTINADOS À SILVICULTURA; SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO E CONSULTORIA SOBRE O USO DE FERTILIZANTES NA AGRICULTURA E HORTICULTURA; SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO E CONSULTORIA SOBRE O USO DE FERTILIZANTES NA AGRICULTURA, HORTICULTURA Е SILVICULTURA; AGRICULTURA; SERVIÇOS RELACIONADOS COM CONTROLO DE PRAGAS NA AGRICULTURA: CONTROLO DAS TÉRMITAS NA AGRICULTURA: AGRICULTURA; SERVIÇOS VETERINÁRIOS E DE AGRICULTURA; SERVIÇOS RELACIONADOS COM A AGRICULTURA; CONSULTADORIA PROFISSIONAL RELACIONADA COM AGRICULTURA; SERVIÇOS AGRICULTURA, HORTICULTURA SILVICULTURA: SERVICOS DE CONSULTADORIA RELACIONADOS COM AGRICULTURA; SERVIÇOS INFORMAÇÃO RELACIONADOS AGRICULTURA; CONSULTORIA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; EXTERMINAÇÃO DE ANIMAIS NOCIVOS PARA A AGRICULTURA; CONTROLO DE INFESTAÇÕES DE PULGAS NA AGRICULTURA; PULVERIZAÇÃO DE INSETICIDAS NO DOMÍNIO DA AGRICULTURA; SERVIÇOS DE AGRICULTURA, AQUICULTURA, HORTICULTURA Е SILVICULTURA; DE INSETICIDAS PULVERIZAÇÃO PARA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; ELIMINAÇÃO DE PARASITAS NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; EXTERMÍNIO DE VERMES PARA AGRICULTURA, AQUACULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; DESTRUIÇÃO ANIMAIS NOCIVOS NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; EXTERMÍNIO ANIMAIS NOCIVOS AGRICULTURA, À HORTICULTURA Ε SILVICULTURA; EXTERMINAÇÃO DE ANIMAIS NOCIVOS PARA A AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO SOBRE SERVIÇOS DE AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ACONSELHAMENTO EM AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; DESTRUIÇÃO DE ERVAS DANINHAS PARA A AGRICULTURA, HORTICULTURA SILVICULTURA; Е DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO ONLINE SERVIÇOS AGRICULTURA, SOBRE DE HORTICULTURA E SILVICULTURA; SERVICOS DE RELACIONADOS INFORMAÇÃO COM UTILIZAÇÃO DE FERTILIZANTES DESTINADOS À AGRICULTURA; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO RELACIONADOS COM A UTILIZAÇÃO DE ADUBOS DESTINADOS ÀAGRICULTURA; DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO SOBRE ELIMINAÇÃO DE VERMES NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; SERVIÇOS DE CONTROLE DE PRAGAS PARA A AGRICULTURA, AQUACULTURA, HORTICULTURA SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO SILVICULTURA: RELACIONADOS COM A UTILIZAÇÃO QUÍMICOS **PRODUTOS DESTINADOS** AGRICULTURA; PULVERIZAÇÃO, AÉREA E TERRESTRE, DE ADUBOS E OUTROS PRODUTOS DESTINADOS À AGRICULTURA; PULVERIZAÇÃO, AÉREA E TERRESTRE, FERTILIZANTES E OUTROS PRODUTOS QUÍMICOS DESTINADOS À AGRICULTURA; SERVIÇOS DE CONTROLO DE PRAGAS PARA A AGRICULTURA, A HORTICULTURA E A SILVICULTURA: SERVICOS DE ACONSELHAMENTO E CONSULTORIA SOBRE O ADUBOS NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; ELIMINAÇÃO DE VERMES NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA, ASSIM COMO DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO A ESSE RESPEITO; SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO E CONSULTORIA SOBRE O USO DE TRATAMENTOS NÃO QUÍMICOS NA AGRICULTURA E HORTICULTURA SUSTENTÁVEL; ACONSELHAMENTO DE RELACIONADOS CONSULTORIA ELIMINAÇÃO DE ERVAS DANINHAS, CONTROLE DE E VERMES NA AGRICULTURA, HORTICULTURA E SILVICULTURA; SERVIÇOS DE CONTROLO DE PRAGAS PARA A HORTICULTURA; SERVIÇOS FLORESTAIS; REABILITAÇÃO DE HABITATS FLORESTAIS

(591)

81.56.25; 81.50.21; 148.81.38; 131.60.37; 210.132.47; 254.205.17; 199.113.36; 29.29.27;

(540)



(531) 5.5.4; 5.5.21; 27.3.11; 27.5.17; 29.1.12

(210) **684917**

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT HELDER JUSTINO CORREIA CASTANHEIRA

(511) 25 VESTUÁRIO

(591) PRETO; BRANCO; CINZA CLARO; CINZA ESCURO;

(540)



(531) 14.1.16; 24.17.4; 27.5.10

(210) 684919

MNA

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT CARLA SOFIA LOURENÇO PACHECO

(511) 25 VESTUÁRIO

(591)

(540)



(531) 2.3.23; 26.1.3; 26.1.14; 26.1.22; 27.5.10

(210) **684922**

(220) 2022.04.21

(300)

MNA

(730) PT **FATIAS HERÓICAS - LDA.**

(511) 30 PIZA; PIZAS; PIZA FRESCA; **PIZAS** [PREPARADAS]; PIZAS REFRIGERADAS; PIZAS CONGELADAS; PIZAS CONSERVADAS; FARINHA PARA PIZA; MASSA DE PIZA; MOLHO DE PIZA; MOLHOS DE PIZA; MISTURAS DE PIZAS; BASES PARA PIZAS; PIZAS NÃO COZIDAS; MOLHOS PARA PIZAS; REFEIÇÕES PREPARADAS DE PIZA; BASES DE PIZAS PRÉ-COZIDAS; PREPARAÇÕES PARA FAZER BASES PARA PIZAS; REFEIÇÕES PREPARADAS SOB A FORMA DE PIZAS; MASSA ALIMENTAR PARA SER INCORPORADA EM PIZAS.

35 PUBLICIDADE RELACIONADA COM TRANSPORTE E ENTREGA; SERVIÇOS DE ENCOMENDAS ON-LINE NA ÁREA DE RESTAURANTES DE COMIDA PARA LEVAR E DE ENTREGA AO DOMICÍLIO; GESTÃO DE NEGÓCIOS NO DOMÍNIO DO TRANSPORTE E DAS ENTREGAS; CONSULTADORIA EM GESTÃO DE NEGÓCIOS NO DOMÍNIO DO TRANSPORTE E DAS ENTREGAS; ADMINISTRAÇÃO DE NEGÓCIOS NO DOMÍNIO DO TRANSPORTE E DAS ENTREGAS; SERVIÇOS DE GESTÃO DE PEDIDOS ON-LINE NA ÁREA DE TAKE-AWAY E ENTREGAS EM RESTAURANTES; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ALIMENTOS.

39 ENTREGA DE ENCOMENDAS;
DISTRIBUIÇÃO DE ENCOMENDAS;
ENTREGA DE ENCOMENDAS;
ENTREGA DE ENCOMENDAS;
ENTREGA DE ENCOMENDAS;
ENTREGA DE ALIMENTOS;
MERCADORIAS POR ESTAFETA;
ENTREGA DE ENCOMENDAS POR VIA TERRESTRE;
ENTREGA DE ENCOMENDAS POR VIA RODOVIÁRIA; RECOLHA,

TRANSPORTE E ENTREGA DE MERCADORIAS; ENTREGA DE COMIDA POR PARTE DE RESTAURANTES; SERVIÇOS DE ESTAFETA PARA ENTREGA DE ENCOMENDAS; RECOLHA E ENTREGA DE ENCOMENDAS E MERCADORIAS; ENTREGA DE ALIMENTOS E BEBIDAS PREPARADOS PARA CONSUMO.

43 PIZZARIAS; SERVIÇOS DE RESTAURANTES; RESTAURANTES PARA TURISTAS; RESTAURANTES DE SELF-SERVICE; SERVIÇOS DE RESTAURANTES MÓVEIS; SERVIÇOS RESTAURANTE DE RODÍZIO; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS EM RESTAURANTES E BARES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS SERVIÇOS DE RESERVAS DE RESTAURANTES; SERVIÇOS DE RESTAURANTES SELF-SERVICE; SERVIÇOS DE RESTAURANTE DE COMIDA RÁPIDA; RESTAURANTES DE COMIDA RÁPIDA (FAST FOOD); SERVICOS RESTAURANTE DE COMIDA PARA FORA; SERVIÇOS DE RESTAURANTE COM VENDA DE COMIDA PARA FORA; SERVIÇOS RESTAURANTES QUE FORNECEM COMIDA PARA SERVICOS DE RESERVAS PARA RESTAURANTES E REFEIÇÕES; SERVIÇOS DE RESTAURANTE EM HOTÉIS.

(591) (540)



(531) 27.5.10; 27.5.11

(210) **684924**

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT JOÃO FERNANDO PEDROSA, LDA.

(511) 06 SERRALHARIA METÁLICA PARA CONSTRUÇÃO ARQUITECTÓNICA; SERRALHARIA EM METAL PARA CONSTRUÇÃO; SERRALHARIA NÃO METÁLICA: CAIXILHOS METÁLICOS: CAIXILHOS DE JANELAS METÁLICOS; CAIXILHOS METÁLICOS PARA CONSTRUÇÃO; CAIXILHOS METÁLICOS PARA JANELAS; CAIXILHOS METÁLICOS PARA CAIXILHOS METÁLICOS PARA ALÇAPÕES; CORNIJAS; CAIXILHOS [ESTRUTURAS] METÁLICOS DE ESTUFAS; ARMAÇÕES DE PORTAS METÁLICAS [CAIXILHOS]; CAIXILHOS DE METAL PARA CAIXILHOS DE PORTAS EM METAL; PORTAS; CAIXILHOS DE JANELAS EM ALUMÍNIO; CAIXILHOS DE PRATELEIRAS METÁLICOS [SEM MÓVEIS]; ESTRUTURAS METÁLICAS; METÁLICAS [ESTRUTURAS]; MARQUISES **ESTRUTURAS MODULARES** METÁLICAS; ESTRUTURAS METÁLICAS [EDIFÍCIOS]; ESTANTES [ESTRUTURAS] METÁLICAS: CAIXOTES [ESTRUTURAS METÁLICAS]; RAMPAS METÁLICAS

[ESTRUTURAS]; **ESTRUTURAS METÁLICAS** PORTÁTEIS: ESTRUTURAS **METÁLICAS** TRANSPORTÁVEIS; ARMAÇÕES (ESTRUTURAS) METÁLICAS; CONSTRUÇÕES COM ESTRUTURAS ESTRUTURAS DE TELHADO METÁLICAS; ESTRUTURAS DE MONOCARRIL ESTRUTURAS DE CONSTRUÇÃO METÁLICAS: METÁLICAS; METÁLICAS; RAMPAS SENDO ESTRUTURAS METÁLICAS; ESTRUTURAS METÁLICAS PARA ESTRUTURAS METÁLICAS PARA SARJETAS: TOLDOS; ESTRUTURAS METÁLICAS PARA TETOS; ESTRUTURAS METÁLICAS PARA INSONORIZAÇÃO; ESTUFAS COM ESTRUTURAS METÁLICAS FIXAS; ESPAÇO DIVISORES DE [ESTRUTURAS], METÁLICAS; ESTRUTURAS METÁLICAS PARA FECHAR VARANDAS; JANELAS BLINDADAS COM ESTRUTURAS METÁLICAS; RAMPAS METÁLICAS CARGA [ESTRUTURAS]; **ESTRUTURAS** METÁLICAS DE INSONORIZAÇÃO PARA EDIFÍCIOS; ARMAÇÕES METÁLICAS PARA CONSTRUÇÕES E ESTRUTURAS DE LAMELAS ESTRUTURAS: METÁLICAS PARA ARQUITETURA; UNIDADES DE EXPOSIÇÃO MÓVEIS METÁLICAS [ESTRUTURAS]; ESTRUTURAS METÁLICAS PARA CONSTRUÇÃO DE COLUNAS METÁLICAS PARA EDIFÍCIOS: **CARTAZES** PUBLICITÁRIOS [ESTRUTURAS]; ESTRUTURAS METÁLICAS PORTÁTEIS PARA A CÚPULAS DE ILUMINAÇÃO CONSTRUÇÃO; [ESTRUTURAS] METÁLICAS PARA CONSTRUÇÃO; ESTRUTURAS METÁLICAS UTILIZADAS CONSTRUCÃO DE EDIFÍCIOS: PRATELEIRAS [ESTRUTURAS] METÁLICAS PARA SUPORTE DE CABOS; PEQUENOS PAVILHÕES ORNAMENTAIS DE JARDIM[ESTRUTURAS METÁLICAS]; CONSTRUÇÕES SOB A FORMA DE ESTRUTURAS **ESTRUTURAS** METÁLICAS FIXAS; FABRICADAS METÁLICAS DE PAREDE DE LÃ INCORPORADA; **FACHADAS** MINERAL FACHADAS METÁLICAS PARA METÁLICAS: JANELAS; FACHADAS DE PAREDE METÁLICAS; PORTADAS **EXTERIORES** METÁLICAS GRADEAMENTOS METÁLICOS: IANELAS: SUPORTES METÁLICOS PARA GRADEAMENTOS; ESCADAS METÁLICAS; ESCADAS PORTÁTEIS METÁLICAS; ESCADAS DE METAL; SUPORTES METÁLICOS PARA ESCADAS: DEGRAUS TRANSPORTÁVEIS **METÁLICOS** [ESCADAS]; DEGRAUS DE ESCADAS METÁLICOS; VIGAS DE ESCADAS METÁLICAS; CORRIMÃOS METÁLICOS CORRIMÃOS DE ESCADAS PARA ESCADAS: METÁLICOS; ESCADAS PORTÁTEIS DE DEGRAUS METÁLICAS; ESCADAS FEITAS PRINCIPALMENTE DE METAL; ESCADOTES E ESCADAS PORTÁTEIS METÁLICOS; ESCADAS E ANDAIMES, DE METAL; DISPOSITIVOS METÁLICOS PARA FIXAR ESCADAS TRANSPORTÁVEIS; ESCADAS PORTÁTEIS FEITAS TOTALMENTE DE METAL; DEGRAUS DE ESCADAS MÓVEIS DE ALUMÍNIO; ESCADAS METÁLICAS PARA USO EM AIDAIMES; DEGRAUS [ESCADAS DE MÃO], FEITOS PRINCIPALMENTE DE METAL; ESCADAS MÓVEIS PARA O EMBARQUE DE PASSAGEIROS (METÁLICAS); ESCADAS MÓVEIS METÁLICAS PARA O EMBARQUE DE PASSAGEIROS; JUNTAS METÁLICAS VEDAÇÕES METÁLICAS; PARA VEDAÇÕES; VEDAÇÕES METÁLICAS EM REDE DE MALHA; PORTAS METÁLICAS; PORTAS METÁLICAS ISOLANTES; PORTAS METÁLICAS BASCULANTES; PORTAS DE ALUMÍNIO; PORTAS EXTERIORES METÁLICAS; PORTAS DOBRÁVEIS METÁLICAS; PORTAS OSCILANTES METÁLICAS; FRISOS METÁLICOS PARA PORTAS; PORTAS DE CORRER METÁLICAS; PORTAS METÁLICAS PARA GARAGENS; PORTAS DE JANELAS METÁLICAS; METÁLICAS CONTRA INCÊNDIOS: PORTAS PORTAS CORTA-FOGO METÁLICAS; PORTAS E JANELAS METÁLICAS; PORTAS METÁLICAS DE SEGURANÇA; PORTAS METÁLICAS PARA PORTAS GIRATÓRIAS EM METAL; EDIFÍCIOS;

PORTAS DOBRÁVEIS EM METAL; **PORTAS** ENVIDRAÇADAS DE METAL; PORTAS DE PÁTIOS (METAL EMOLDURADO -); PORTAS DE ALUMÍNIO PARA PÁTIOS; PORTAS RETRÁTEIS METÁLICAS COM PROPRIEDADES ISOLANTES; **JANELAS** METÁLICAS; JANELAS DE SÓTÃO METÁLICAS [JANELAS]; JANELAS DE ALUMÍNIO; JANELAS METÁLICAS PARA TELHADOS; JANELAS DEPAREDE METÁLICAS; ISOLANTES METÁLICOS PARA JANELAS: POSTIGOS METÁLICOS PARA JANELAS; ESTORES METÁLICOS PARA JANELAS; CALHAS DE JANELAS METÁLICAS; JANELAS DE BATENTE METÁLICAS; JANELAS DE TELHADO METÁLICAS PARA EDIFÍCIOS: PORTÕES PORTÕES ROLANTES METÁLICOS; METÁLICOS; PORTÕES METÁLICOS PARA GARAGENS; PORTÕES **PAROUES** METÁLICOS PARA DE ESTACIONAMENTO; PORTAS, PORTÕES, JANELAS E REVESTIMENTOS DE JANELA (METÁLICOS); REVESTIMENTOS METÁLICOS; REVESTIMENTOS DE ALUMÍNIO: REVESTIMENTOS EXTERIORES METÁLICOS; REVESTIMENTOS METÁLICOS PARA REVESTIMENTOS METÁLICOS DE JANELAS: PAREDE: REVESTIMENTOS DE PAREDE REVESTIMENTOS DE PAREDES METÁLICOS: METÁLICOS; REVESTIMENTOS METÁLICOS PARA CONTENTORES METÁLICOS; CONTENTORES METÁLICOS; **FLUTUANTES** CONTENTORES METÁLICOS PARA TRANSPORTE; CONTENTORES DE TRANSPORTE METÁLICOS; CONTENTORES METÁLICOS [ARMAZENAMENTO. CONTENTORES DE ENTULHO TRANSPORTE]; METÁLICOS; CONTENTORES METÁLICOS PARA ARMAZENAGEM; CONTENTORES INDUSTRIAIS ARMAZENAMENTO: METÁLICOS PARA CONTENTORES [CAIXOTES] METÁLICOS PARA LIXO; CONTENTORES DO LIXO METÁLICOS PARA USO INDUSTRIAL: CONTENTORES DE LIXO METÁLICOS, NÃO PARA USO MÉDICO

CAIXILHOS [CONSTRUÇÃO] NÃO METÁLICOS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA CLARABÓIAS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA CORNIJAS: CAIXILHOS DE PORTAS EM MADEIRA; CAIXILHOS EM PLÁSTICO PARA JANELAS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA PÁTIOS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA ALPENDRES; CAIXILHOS DE PORTAS [NÃO METÁLICOS]; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA PORTAS; CAIXILHOS DE JANELAS EM MADEIRA: CAIXILHOS DE JANELAS [NÃO METÁLICOS]; CAIXILHOS DE JANELAS, NÃO METÁLICOS; JANELAS BLINDADAS CAIXILHOS NÃO METÁLICOS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA A CONSTRUÇÃO; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA JANELAS ENVIDRAÇADAS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA UTILIZAÇÃO COM DIVISÓRIAS; CAIXILHOS NÃO METÁLICOS PARA PORTAS DE VIDRO; CAIXILHOS NÃO PARA FACHADAS DE LOJAS; METÁLICOS CAIXILHOS DE JANELAS DE MADEIRA COM REVESTIMENTO DE ALUMÍNIO; CAIXILHOS NÃO DE PORTAS DE SEGURANÇA METÁLICOS **DESTINADOS** EDIFÍCIOS; QUIOSQUES [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]: **PISCINAS PISCINAS** [ESTRUTURAS] NÃO METÁLICAS; [ESTRUTURAS], NÃO METÁLICAS; **GAZEBOS** [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]; CÂMARAS [ESTRUTURAS METÁLICAS]; **ABRIGOS** NÃO METÁLICAS; [ESTRUTURAS] NÃO [ESTRUTURAS CARAMANCHÕES NÃO METÁLICAS]; EXPOSITORES [ESTRUTURAS NÃO ESTRUTURAS PORTÁTEIS NÃO METÁLICASI; ESTRUTURAS DE ESPAÇOS, NÃO METÁLICAS; **PORTAS ENVIDRAÇADAS** METÁLICAS: [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]; ESTRUTURAS DE ESTUFAS, NÃO METÁLICAS; ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS PARA CONSTRUÇÃO; ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS DE MONOCARRIS; PAINÉIS PUBLICITÁRIOS [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS];

ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS DE ESTUFAS FRIAS; COMEDOUROS DE VIVEIROS (ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS); COLUNAS DE PUBLICIDADE [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]; ESTRUTURAS DE ENGENHARIA CIVIL (NÃO METÁLICAS); ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS PARA TETOS FALSOS; PORTAS DE PÁTIOS [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]; DIVISÓRIAS DE ESPAÇO [ESTRUTURAS], NÃO METÁLICAS; ESTANTES DE EXPOSIÇÃO TRANSPORTÁVEIS NÃO METÁLICAS [ESTRUTURAS]; SUPORTES NA FORMA DE ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS; PAINÉIS DE PAREDE ENVIDRAÇADOS [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]; PAINÉIS ENVIDRAÇADOS PARATELHADOS [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS]; CAPOTAS [ESTRUTURAS] NÃO METÁLICAS À PROVA DE SOM; PAINÉIS ENVIDRAÇADOS [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS] PARA A CONSTRUÇÃO; BARREIRAS DE SINALIZAÇÃO DE PERIGO [NÃO METÁLICAS, ESTRUTURAS FIXAS]; PAINÉIS ENVIDRAÇADOS [ESTRUTURAS NÃO METÁLICAS] PARA USO NA CONSTRUÇÃO; BALIZAS NÃO LUMINOSAS E NÃO METÁLICAS [ESTRUTURAS TIPO TORRE1: MARQUISES CONSTRUÇÃO], **IESTRUTURAS** DE METÁLICAS E NÃO EM MATÉRIAS TÊXTEIS; FACHADAS NÃO METÁLICAS; FACHADAS DE JANELAS, NÃO METÁLICAS; FACHADAS DE EDIFÍCIOS NÃO METÁLICAS; MOLDURAS NÃO METÁLICAS PARA FACHADAS DE LOJAS; PORTADAS EM PLÁSTICO: PORTADAS NÃO METÁLICAS; PORTADAS NÃO METÁLICAS PARA PORTAS; GRELHAS NÃO METÁLICAS DE PORTADAS; PORTADAS NÃO METÁLICAS PARA JANELAS: PORTADAS EXTERIORES NÃO PARA JANELAS; METÁLICAS **PORTADAS** EXTERIORES DE LAMELAS, NÃO METÁLICAS; ESTORES/PORTADAS EM MATERIAIS NÃO METÁLICOS; RIPADOS [GRADEAMENTOS] NÃO METÁLICOS; GRADEAMENTOS, NÃO METÁLICOS, PONTES; GRADEAMENTOS, METÁLICOS, PARA VARANDAS; GRADEAMENTOS NÃO METÁLICOS DE ÁRVORES, PARA DRENAGEM DE VIAS PÚBLICAS; ESCADAS; ESCADAS NÃO LONGARINAS PARA ESCADAS METÁLICAS; ESCADAS] NÃO METÁLICAS; [PARTES DE REVESTIMENTOS NÃO METÁLICOS ESCADAS; COMPONENTES DE ESCADAS (NÃO METÁLICOS); DEGRAUS DE ESCADAS INÃO METÁLICOS]; CORRIMÃOS NÃO METÁLICOS DE ESCADAS; VIGAS DE SUPORTE DE ESCADAS [PARTES DE ESCADAS] NÃO METÁLICAS; ESCADAS NÃO METÁLICAS, PARA USO EM CONSTRUÇÕES; CORRIMÕES EM MATERIAIS NÃO METÁLICOS PARA ESCADAS; ESCADAS NÃO METÁLICAS PARA USO EM ANDAIMES; VEDAÇÕES NÃO METÁLICAS; CALHAS DE VEDAÇÕES, NÃO METÁLICAS; VEDAÇÕES NÃO METÁLICAS EM REDES DE MALHA; PORTAS DE VIDRO; PORTAS NÃO METÁLICAS; PORTAS DOBRÁVEIS, NÃO PORTAS METÁLICAS: EXTERIORES, NÃO METÁLICAS; **PORTAS** INTERIORES, NÃO METÁLICAS; PORTAS **DESLIZANTES** NÃO PORTAS METÁLICAS: OSCILANTES. NÃO PORTAS ENVIDRAÇADAS, METÁLICAS; NÃO PORTAS METÁLICAS; CORTA-FOGO NÃO METÁLICAS; **PORTAS INCLINÁVEIS** NÃO METÁLICAS PARA CONSTRUÇÕES; VIDROS PARA JANELAS; JANELAS DE VIDRO; JANELASNÃO JANELAS DE TELHADOS PORTAS DE JANELAS METÁLICAS; NÃO METÁLICAS: NÃO PORTAS, PORTÕES, JANELAS E METÁLICAS; REVESTIMENTOS DE JANELAS, NÃO SENDO DE PORTÕES NÃO METÁLICOS; METAL: PORTAIS/PORTÕES NÃO METÁLICOS; PORTÕES DE SEGURANÇA NÃO METÁLICOS; REVESTIMENTOS [CONSTRUÇÃO] NÃO METÁLICOS; REVESTIMENTOS [MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO];

REDES MOSQUITEIRAS, NÃO METÁLICAS; REDES MOSQUITEIRAS NÃO METÁLICAS PARA JANELAS; REDES MOSQUITEIRAS NÃO METÁLICAS PARA PORTAS

- 20 EXPOSITORES COM COMPONENTES ESTRUTURAS METÁLICAS: PRATELEIRAS NÃO METÁLICAS DE PAREDE [ESTRUTURAS]; STANDS EXPOSIÇÃO TRANSPORTÁVEIS, METÁLICAS [SEM SER ESTRUTURAS]; PORTADAS DE INTERIOR PARA JANELAS; VARÕES PARA ESCADAS; ESCADAS PORTÁTEIS NÃO METÁLICAS; ESCADAS FEITO DE MATÉRIAS PLÁSTICAS; DEGRAUS DE ESCADAS, NÃO METÁLICOS; REBORDOS EM MATÉRIAS PLÁSTICAS PARA ESCADAS; ESCADAS EM MADEIRA OU MATÉRIAS CANCELAS EXTENSÍVEIS DE PLÁSTICAS; SEGURANÇA PARA ESCADAS; ESCADAS E DEGRAUS MÓVEIS, NÃO METÁLICOS; ESCADAS DE MADEIRA OU DE MATÉRIAS PLÁSTICAS; VARÕES DE PLÁSTICO PARA PASSADEIRAS DE ESCADAS; ESCADAS MÓVEIS, NÃO METÁLICAS, PARA EMBARQUE DE PASSAGEIROS; ESCADAS MÓVEIS DE EMBARQUE, NÃO METÁLICAS, PARA PASSAGEIROS: ESCADAS MÓVEIS METÁLICAS PARA O EMBARQUE DE PASSAGEIROS; PERSIANAS VENEZIANAS PARA JANELAS; **JANELAS PERSIANAS** PARA [ESTORES]; ARMAÇÕES NÃO METÁLICAS PARA JANELAS; JANELAS [DE INTERIOR]; ESTORES PARA ACESSÓRIOS PARA PORTAS, PORTÕES E JANELAS, NÃO METÁLICOS; CONTENTORES, E FECHOS E RESPETIVOS SUPORTES, NÃO METÁLICOS
- 37 TRABALHOS DE SERRALHARIA [REPARAÇÕES]; INSTALAÇÃO DE CAIXILHOS PARA JANELAS; PINTURA DE CAIXILHOS DE IANELAS: SUBSTITUIÇÃO DE CAIXILHOS DE JANELAS; REPARAÇÃO DE CAIXILHOS DE PORTAS: INSTALAÇÃO DE JANELAS; REPARAÇÃO DE JANELAS: MANUTENÇÃO DE JANELAS: SUBSTITUIÇÃO DE JANELAS; INSTALAÇÃO DE INSTALAÇÃO DE ACESSÓRIOS PARA JANELAS; REMODELAÇÃO DE PORTAS E JANELAS; REMODELAÇÃO DO INTERIOR DE EDIFÍCIOS: EDIFÍCIOS: SERVIÇOS DE REMODELAÇÃO DE TRABALHOS DE REMODELAÇÃO E EDIFÍCIOS; REPARAÇÃO DE EDIFÍCIOS; SERVIÇOS DE ASSESSORIA RELACIONADA COM REMODELAÇÃO DE EDIFÍCIOS; SERVIÇOS DE RELACIONADAS INFORMAÇÕES COMREMODELAÇÃO DE EDIFÍCIOS; REMODELAÇÃO DE INSTALAÇÕES INDUSTRIAIS

(591)

(540)

PEDROSA

 $(531)\ \ 26.11.9\ ;\ 27.5.4\ ;\ 27.5.17$

(210) 684925

MNA

(220) 2022.04.21

(300)

(730) PT VÂNIA CRISTINA PEREIRA GOMES

(511) 03 MAQUILHAGEM

21 PINCÉIS DE MAQUILHAGEM

(591)

(540)



(531) 27.5.10; 27.5.17

(210) **684928**

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT REBEL BIRD - LDA

- (511) 25 VESTUÁRIO DE DESPORTO
 - 35 DISTRIBUIÇÃO DE MATERIAL PUBLICITÁRIO, DE MARKETING E PROMOCIONAL
 - 41 FORMAÇÃO EM DESPORTO; AULAS DE DESPORTO; ORGANIZAÇÃO DE AULAS DE DESPORTO; SERVIÇOS DE CAMPOS DE DESPORTO; SERVIÇOS DE CLUBES DE DESPORTO; ENSINO DE DESPORTOS

(591)

(540)



(531) 3.4.7; 5.1.1; 21.3.99; 27.5.1; 27.5.11

(210) **684930**

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT BRUNO ANTÓNIO MAFRA CHAVIGAS RAINHO ARROJADO

(511) 35 SERVIÇOS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO ONLINE RELACIONADOS COM VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM JOIAS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A ARTIGOS DESPORTIVOS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELACIONADOS COM VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A COSMÉTICOS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A BRINQUEDOS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO

RELACIONADOS COM **ACESSÓRIOS** VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM PRODUTOS JARDINAGEM; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ACESSÓRIOS PARA BICICLETAS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ACESSÓRIOS DE MODA; SERVIÇOS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO NO SETOR DO VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO NO DOMÍNIO DO VESTUÁRIO: SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM TÊXTEIS PARA O LAR; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A ARTIGOS DE VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A BOLSAS DE MÃO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A MALAS DE VIAGEM; SERVIÇOS RETALHISTAS RELACIONADOS COM A VENDA DE ASSINATURA CONTENDO CABAZES ALIMENTOS; SERVIÇOS RETALHISTAS RELACIONADOS COM A VENDA DE CABAZES DE ASSINATURA CONTENDO CHOCOLATES; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELACIONADOS COM PRODUTOS COSMÉTICOS E DE BELEZA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO DE OBRAS DE ARTE PRESTADOS POR GALERIAS DE

(591) (540)



(531) 3.1.8; 3.1.24

(210) **684936**

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT BAILEY & SILVA LDA

(511) 30 CAFÉ

- 35 ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE EXPOSIÇÕES DE ARTE COM FINS COMERCIAIS OU DE PUBLICIDADE
- 41 ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS MUSICAIS
- 43 BARES (PUBS); BARES DE COCKTAILS; BARES DE VINHOS; SERVIÇOS DE RESTAURANTES TAKE AWAY; SERVIÇOS DE RESTAURANTES
- (591) RGB: 242 242 242 CMYK: 4 2 2 0;RGB: 89 89 89 CMYK: 63 55 54 28;RGB: 206 141 123 CMYK: 13 54 51 0;RGB: 202 107 82 CMYK: 11 74 75 1;RGB: 201 83 67 CMYK: 9 87 84 1;

(540)



(531) 26.13.99; 27.5.17; 29.1.98

(210) **684937**

MNA

(220) 2022.04.22 (300)

(730) PT SIMÃO EMANUEL ALVAREZ CASTELO DOS SANTOS

(511) 36 SERVIÇOS IMOBILIÁRIOS; ADMINISTRAÇÃO DE CARTEIRAS DE PROPRIEDADES; **AGÊNCIA** IMOBILIÁRIA; ASSISTÊNCIA NA AQUISIÇÃO DE BENS IMÓVEIS; CONSULTADORIA IMOBILIÁRIA; CONSULTADORIA RELATIVA À COMPRA DE BENS IMOBILIÁRIOS; CONSULTAS IMOBILIÁRIAS; GESTÃO DE CARTEIRAS DE IMÓVEIS; GESTÃO DE IMÓVEIS: GESTÃO IMOBILIÁRIA; MEDIAÇÃO IMOBILIÁRIA: OBTENÇÃO DE BENS IMOBILIÁRIOS PARA TERCEIROS; PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÕES RELACIONADAS COM BENS IMOBILIÁRIOS [PROPRIEDADES]; PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÕES AO MERCADO IMOBILIÁRIO; RELATIVAS SERVIÇOS DE AGÊNCIA IMOBILIÁRIA PARA A VENDA E ARRENDAMENTO DE EDIFÍCIOS; SERVIÇOS DE AGÊNCIA IMOBILIÁRIA PARA A VENDA E ARRENDAMENTO DE EMPRESAS; SERVIÇOS DE AGÊNCIAS IMOBILIÁRIAS; SERVIÇOS DE **AGÊNCIAS IMOBILIÁRIAS** RELATIVOS À COMPRA E VENDA DE IMÓVEIS: SERVIÇOS DE AQUISIÇÃO DE IMÓVEIS; SERVIÇOS DE AQUISIÇÃO DE TERRENOS; SERVIÇOS DE RELACIONADOS ASSESSORIA COM PROPRIEDADE DE BENS IMOBILIÁRIOS; SERVIÇOS DE CONSULTORIA EM IMÓVEIS; SERVIÇOS DE CONSULTORIA IMOBILIÁRIA; SERVIÇOS DE CONSULTORIA IMOBILIÁRIA PARA EMPRESAS; SERVIÇOS DE GESTÃO IMOBILIÁRIA; SERVIÇOS DE MEDIAÇÃO PARA VENDA, À COMISSÃO, DE BENS IMOBILIÁRIOS; SERVIÇOS DE PESQUISA RELACIONADOS COM A AQUISIÇÃO DE IMÓVEIS; SERVIÇOS RELACIONADOS COM A GESTÃO IMOBILIÁRIA

(591)

(540)

MNA



PRO-FIT INVEST

 $(531)\ \ 26.5.1\ ;\ 26.5.12\ ;\ 26.11.7\ ;\ 27.5.1$

MNA

(540)

(210) 684938

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT ANA MARIA CANECO RICARDO

(511) 18 BAGAGENS, MALAS, CARTEIRAS E OUTRAS BOLSAS DE TRANSPORTE; BAGAGEM; BAGAGEM DE VIAGEM; BOLSAS; BOLSAS COM CORDÃO; BOLSAS DE CINTO E DE CINTURA; BOLSAS DE COSMÉTICOS; BOLSAS DE FELTRO; BOLSAS DE SENHORA (CARTEIRAS DE MÃO); BOLSAS DE MÃO PARA HOMEM; BOLSAS DE MÃO DE SENHORA; BOLSAS DE MAQUILHAGEM; BOLSAS DE LONA PARA AS COMPRAS; BOLSAS DE FIM DE SEMANA; BOLSAS DE NOITE; BOLSAS DE TRAZER À CINTURA; BOLSAS DE TRANSPORTE MULTIÚSOS; BOLSAS DE VIAGEM; BOLSAS PARA BAGAGEM; BOLSAS PARA CARTAS DE CONDUÇÃO; BOLSAS PARA FATOS; BOLSAS PARA COSMÉTICOS [NÃO GUARNECIDAS]; BOLSAS PARA GUARDAR MAQUILHAGENS, CHAVES E ARTIGOS DE USO BOLSAS PARA SAPATOS; PESSOAL; BOLSAS PEQUENAS PARA HOMEM; BOLSAS TRICOTADAS, NÃO SENDO DE METAIS PRECIOSOS; BOLSINHAS; CAPAS PARA MALAS; CARTEIRAS [MALAS DE MÃO]; CARTEIRAS [MARROQUINARIA]; CARTEIRAS [NÃO EM METAIS PRECIOSOS]; CARTEIRAS DE BOLSO; CARTEIRAS DE PULSO; ESTOJOS DE MAQUILHAGEM; ESTOJOS DE TOILETTE (NÃO GUARNECIDOS); ESTOJOS DE TRANSPORTE; ESTOJOS DE VIAGEM; ESTOJOS PARA ARTIGOS DE HIGIENE PESSOAL; ESTOJOS PARA BILHETES DE TRANSPORTES SUBURBANOS; ESTOJOS PARA CARTÕES DE VISITA; ESTOJOS PARA CHAVES

(591)

(540)



(531) 1.15.7; 27.5.10; 27.5.17

(210) **684941**

MNA

(591) (540)

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT F R E ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO LDA.

(511) 37 ALUGUER DE FERRAMENTAS, INSTALAÇÕES E EQUIPAMENTO DE CONSTRUÇÃO, DEMOLIÇÃO, LIMPEZA E MANUTENÇÃO; CARREGAMENTO DE BATERIAS E DE DISPOSITIVOS DE ARMAZENAMENTO DE ELETRICIDADE E ALUGUER DE EQUIPAMENTO CONEXO; EDIFICAÇÃO, CONSTRUÇÃO E DEMOLIÇÃO

(591) PRETO; AZUL; BRANCO;



F R E Engenharia e construção

(531) 3.3.1; 15.7.1; 27.5.1; 29.1.4

(210) **684944**

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT NORMAS E CRITÉRIOS, UNIPESSOAL, LDA.

(511) 35 ACONSELHAMENTO CONTABILIDADE EM RELACIONADA COM TRIBUTAÇÃO; SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO EM DECLARAÇÕES FISCAIS [CONTABILIDADE]; ACONSELHAMENTO EM DE DECLARAÇÕES FISC CONTABILIDADE ELABORAÇÃO FISCAIS: SERVIÇOS DE CONTABILIDADE E LANÇAMENTOS CONTABILÍSTICOS; SERVIÇOS TRIBUTAÇÃO CONSULTADORIA ΕM [CONTABILIDADE]; PRESTAÇÃO INFORMAÇÕES RELACIONADAS COM CONTAS [CONTABILIDADE]; CONTABILIDADE INFORMATIZADA; CONSULTADORIA FISCAL [CONTABILIDADE]; ASSESSORIA **FISCAL** (CONTABILIDADE); PLANEAMENTO FISCAL **ESCRITURAÇÃO** [CONTABILIDADE]; DE CONTABILIDADE; CONSULTADORIA EM CONTABILIDADE; CONSULTADORIA EM TRIBUTAÇÃO [CONTABILIDADE]; ASSESSORIA EM TRIBUTAÇÃO [CONTABILIDADE]; ASSESSORIA **EMPRESARIAL** RELACIONADA CONTABILIDADE; GESTÃO DA CONTABILIDADE DE NEGÓCIOS: CONSULTORIA RELATIVA A CONTABILIDADE FISCAL; CONSULTORIA EM RELACIONADA CONTABILIDADE COM CONTABILIDADE, GESTÃO DE TRIBUTAÇÃO; CONTAS E AUDITORIA; SERVIÇOS DE ASSESSORIA (ORIENTAÇÃO) EM DECLARAÇÃO DE IMPOSTOS [CONTABILIDADE]



MNA

MNA

(531) 27.99.3; 27.99.14

(210) 684946

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT GESTICAPTAL, SERVIÇOS E INVESTIMENTOS, LIMITADA

(511) 36 SERVIÇOS DE SEGUROS; SERVIÇOS IMOBILIÁRIOS; SEGUROS; GESTÃO DE INVESTIMENTOS; GESTÃO DE INVESTIMENTO IMOBILIÁRIO; GESTÃO IMOBILIÁRIA; AGÊNCIA IMOBILIÁRIA; MEDIAÇÃO IMOBILIÁRIA

(591) pantone black;pantone 314;

(540)



(531) 26.1.18; 27.99.7

MNA

(220) 2022.04.22

(210) **684952**

(300)

(730) PT MARIA DE LURDES ROSA VIOLANTE

(511) 03 ARTIGOS DE HIGIENE PESSOAL; PREPARAÇÕES
PARA O TRATAMENTO DO COURO CABELUDO
[NÃO MEDICAMENTOSAS]; ESTOJOS DE
COSMÉTICA

(591)

(540)

MARIA VIOLANTE TRATAMENTOS CAPILARES

(210) **684961**

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT ALEXANDRE DI GIORGIO

(511) 44 ESTÚDIOS DE TATUAGEM; SERVIÇOS DE BARBEARIA; SALÕES DE BARBEARIA

(591) Branco/ azul/ vermelho/ preto;

(540)



(531) 26.1.22; 26.15.3; 27.5.11

(210) 684964

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT RAFAEL IMPARATO BOTELHO

(511) 09 SOFTWARE; SOFTWARE APLICATIVO PARA TELEMÓVEIS; BASES DE DADOS INFORMÁTICAS; DADOS GRAVADOS ELETRONICAMENTE A PARTIR DA INTERNET

(591)

(540)



(531) 1.15.21; 26.4.1

(210) 684971

(220) 2022.04.23

(300)

(730) PT DIEGO CARDOSO DA SILVA

(511) 27 REVESTIMENTOS DE PAVIMENTOS E REVESTIMENTOS ARTIFICIAIS PARA CHÃO; REVESTIMENTOS PARA PAREDES E TETOS

37 EDIFICAÇÃO, CONSTRUÇÃO E DEMOLIÇÃO

(591) 53, 36, 30;201, 163, 61;248, 230, 125;246, 246, 246; (540)

3DMĀO
Tudo em remodelação

(531) 12.3.4

(210) **684972**

MNA

(220) 2022.04.23

(300)

(730) PT PEDRO MIGUEL ROLO BARRETO DA

SILVA (511) 35 ASSISTÊNCIA E CONSULTORIA EM ORGANIZAÇÃO GESTÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS: SERVICOS DE ASSESSORIA E ASSISTÊNCIA. CONSULTORIA EM PLANEAMENTO COMERCIAL; ASSISTÊNCIA, SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA EM MATÉRIA DE ORGANIZAÇÃO EMPRESARIAL; ASSISTÊNCIA, SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA EM GESTÃO COMERCIAL; ASSISTÊNCIA, SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA EM ANÁLISE COMERCIAL COMERCIAL; CONSULTORIA RELATIVA A FRANCHISING DE RESTAURANTES; CONSULTORIA GESTÃO DE COMERCIAL; DE GESTÃO DE CONSULTORIA NEGÓCIOS COMERCIAIS; CONSULTORIA DE ORGANIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO DE EMPRESAS; CONSULTORIA PLANEAMENTO DE CARREIRAS; CONSULTORIA E ACONSELHAMENTO COMERCIAL RELACIONADOS COM FRANCHISING; CONSULTORIA EM COLOCAÇÃO PROFISSIONAL; CONSULTORIA EM COLOCAÇÃO DE PESSOAL; CONSULTORIA EM CONTABILIDADE RELACIONADA COM TRIBUTAÇÃO; CONSULTORIA EM CONTABILIDADE RELATIVA À PREPARAÇÃO DE PAGAMENTO DE IMPOSTOS; CONSULTORIA EM MATÉRIA DE RECURSOS **HUMANOS**; CONSULTORIA EM MATÉRIA DE GESTÃO DE NEGÓCIOS E ORGANIZAÇÃO DE EMPRESAS; CONSULTORIA EM MATÉRIA DE ELABORAÇÃO DE DECLARAÇÕES FISCAIS; CONSULTORIA EM MATÉRIA DE GESTÃO DE NEGÓCIOS ATRAVÉS DA INTERNET; CONSULTORIA EM ORGANIZAÇÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; CONSULTORIA EM **IMAGEM** CORPORATIVA; CRIAÇÃO DE CONSULTORIA EM EFICIÊNCIA EMPRESARIAL; CONSULTORIA EM ESTUDOS DE MERCADO; GESTÃO COMERCIAL; CONSULTORIA EM CONSULTORIA EM GESTÃO COMERCIAL ATRAVÉS CONSULTORIA EM GESTÃO DA INTERNET: COMERCIAL NA ÁREA DE DESENVOLVIMENTO DE EXECUTIVOS E DE LÍDERES; CONSULTORIA EM GESTÃO DE NEGÓCIOS, INCLUINDO OS DE VIA CONSULTORIA EM MARKETING INTERNET; DIRETO; CONSULTORIA EM MARKETING EMPRESARIAL; CONSULTORIA EM MATÉRIA DE PUBLICIDADE COMERCIAL; CONSULTORIA RELACIONADA COM OTIMIZAÇÃO DE MOTORES DE BUSCA; CONSULTORIA RELACIONADA COM NEGÓCIOS ANÁLISE DE COMERCIAIS; CONSULTORIA RELACIONADA COM GESTÃO E ORGANIZAÇÃO COMERCIAL; CONSULTORIA AVALIAÇÕES COMERCIAIS: Α CONSULTORIA RELATIVA A CONTABILIDADE CONSULTORIA EM ORGANIZAÇÃO E FISCAL; GESTÃO EMPRESARIAL NA ÁREA DEGESTÃO DE CONSULTORIA EM PESQUISAS PESSOAL; COMERCIAIS; CONSULTORIA EM PLANEAMENTO COMERCIAL E CONTINUIDADE COMERCIAL; CONSULTORIA EM PUBLICIDADE E MARKETING; CONSULTORIA EM TÉCNICAS E PROGRAMAS DE VENDAS; EMPRESARIAL; CONSULTORIA CONSULTORIA PROFISSIONAL EM MATÉRIA DE GESTÃO DE PESSOAL; CONSULTORIA RELACIONADA COM A GESTÃO DE PROCESSOS DE NEGÓCIO; CONSULTORIA RELACIONADA COM SELEÇÃO DE PESSOAL; CONSULTORIA RELACIONADA COM PROCURA DE PATROCÍNIOS; CONSULTORIA RELATIVA À DEMOGRAFIA PARA

FINS DE MARKETING; CONSULTORIA RELATIVA A SERVIÇOS DE PUBLICIDADE E PROMOÇÃO; CONSULTORIA RELATIVA A SERVIÇOS DE RECOLOCAÇÃO PARA EMPRESAS; CONSULTORIA SOBRE ESTRATÉGIAS DE COMUNICAÇÕES CONSULTORIA PUBLICITÁRIAS: SOBRE ESTRATÉGIAS DE COMUNICAÇÃO DE RELAÇÕES PÚBLICAS; CONSULTORIA SOBRE ESTRATÉGIA DE COMUNICAÇÃO DE RELAÇÕES PÚBLICAS; ESTRATÉGIA CONSULTORIA SOBRE PUBLICITÁRIAS; COMUNICAÇÕES FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES E SERVIÇOS DE CONSULTORIA RELACIONADOS COM E-COMMERCE; GESTÃO DE EMPRESAS, INCLUINDO CONSULTORIA EM QUESTÕES DEMOGRÁFICAS; GESTÃO DE PESSOAL E CONSULTORIA EM PRESTAÇÃO MATÉRIA DE EMPREGO: DE CONSULTORIA RELATIVA À VENDA DE PRODUTOS QUÍMICOS: SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA RELACIONADOS COM AGÊNCIAS DE IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO; SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA RELACIONADOS COM A AQUISIÇÃO DE BENS PARA TERCEIROS; SERVICOS DE ASSISTÊNCIA E CONSULTORIA NO DOMÍNIO DA GESTÃO COMERCIAL DE EMPRESAS DO SETOR ENERGÉTICO; SERVICOS CONSULTORIA, ACONSELHAMENTO ASSISTÊNCIA EM PUBLICIDADE, MARKETING E PROMOÇÃO; SERVIÇOS DE CONSULTORIA COMERCIAL RELACIONADOS ESTABELECIMENTO EXPLORAÇÃO DE \mathbf{E} SERVIÇOS DE CONSULTORIA FRANCHISES: COMERCIAL RELACIONADOS COM A PREVISÃO E RECUPERAÇÃO DE CATÁSTROFES; SERVIÇOS DE CONSULTORIA NEGÓCIOS DE TRANSFORMAÇÃO DIGITAL; SERVIÇOS DE CONSULTORIA EMPRESARIAL; SERVIÇOS CONSULTORIA EM MATÉRIA DE ESTRATÉGIAS COMERCIAIS; SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA PARA GESTÃO DE NEGÓCIOS SERVIÇOS DE CONSULTORIA COMERCIAIS; EMPRESARIAL NO SETORAGRÍCOLA; SERVIÇOS INFORMAÇÃO CONSULTORIA E RELACIONADOS COM CONTABILIDADE; SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA RELACIONADOS COM RECRUTAMENTO DE PESSOAL; SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA RELACIONADOS COM A COLOCAÇÃO DE PESSOAL; SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA RELACIONADOS COM GESTÃO DE PESSOAL; SERVIÇOS DE CONSULTORIA **EMPRESARIAL** PARA TRANSFORMAÇÃO DIGITAL; SERVIÇOS CONSULTORIA NA ÁREA DE MARKETING AFILIADO; SERVIÇOS DE CONSULTORIA NA ÁREA DE MARKETING DE INTERNET; SERVIÇOS DE DOMÍNIO CONSULTORIA NO DESENVOLVIMENTO DE CONCEITOS SERVIÇOS DE CONSULTORIA PUBLICITÁRIOS; RELACIONADOS COM A GESTÃO DE "CALL CENTERS"; SERVIÇOS DE CONSULTORIA RELACIONADOS COM PUBLICIDADE; SERVIÇOS CONSULTORIA RELACIONADOS ADMINISTRAÇÃO Е GESTÃO HOTELEIRA; SERVIÇOS DE CONSULTORIA RELACIONADOS COM TRANSAÇÕES COMERCIAIS; SERVIÇOS DE CONSULTORIA RELATIVOS A ORGANIZAÇÃO E COMERCIAIS: SERVICOS GESTÃO CONSULTORIA RELACIONADOS COM A AQUISIÇÃO BENS E SERVIÇOS; SERVIÇOS CONSULTORIA RELACIONADOS COM PROMOÇÕES E MARKETING; PUBLICIDADE, SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO E CONSULTORIA COMERCIAIS PARA OS CONSUMIDORES NO DOMÍNIO DOS PRODUTOS DE MAQUILHAGEM; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO E CONSULTORIA COMERCIAIS PARA OS CONSUMIDORES NO DOMÍNIO DOS PRODUTOS COSMÉTICOS

(540)



(531) 1.5.1; 27.3.12

(210) 684978

MNA

(220) 2022.04.24

(300)

(730) PT ANA RITA CRUZ

(511) 25 VESTUÁRIO

(591)

(540)



(531) 27.5.10

(210) **684982**

MNA

(220) 2022.04.24

(300)

(730) PT ANDRÉ FILIPE RODRIGUES SIMÕES

(511) 35 PUBLICIDADE; PUBLICIDADE E MARKETING 42 SERVIÇOS DE DESIGN

(591)

(540)



(531) 27.99.4; 27.99.14

(210) **684983**

MNA

(220) 2022.04.24

(300)

(730) PT ATELIER DE SOFTWARE BY PINA DOS SANTOS, LDA.

(511) 35 SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, DE MARKETING E DE PROMOÇÃO; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, DE

MARKETING E PROMOCIONAIS; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, DE PROMOÇÃO E DE MARKETING; MARKETING DIGITAL; SERVIÇOS DE MARKETING; CONSULTADORIA DE MARKETING; PUBLICIDADE MARKETING PROMOCIONAL; E MARKETING; MARKETING; MARKETING DIRETO; MARKETING DE PRODUTOS; MARKETING DE INTERNET; POR PUBLICIDADE MARKETING SERVIÇOS DE MARKETING DIRETO; SERVIÇOS DE MARKETING EMPRESARIAL; CONSULTADORIA RELACIONADA COM MARKETING; CONSULTORIA EM MARKETING DIRETO; FORNECIMENTO DE RELATÓRIOS DE MARKETING: SERVICOS DE SERVIÇOS DE ASSESSORIA EM MARKETING; CONSULTADORIA DE MARKETING; ASSESSORIA EM GESTÃO DE MARKETING; EXECUÇÃO DE ESTUDOS DE MARKETING; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE MARKETING; SERVIÇOS DE AGÊNCIAS DE MARKETING; ELABORAÇÃO DE RELATÓRIOS DE MARKETING; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE E MARKETING

42 SERVIÇOS DE ΤI (TECNOLOGIAS INFORMAÇÃO); SERVIÇOS DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA; SERVIÇOS DE DESIGN; TESTES, AUTENTICAÇÃO E CONTROLO DE QUALIDADE; SERVICOS CIENTÍFICOS Ε TECNOLÓGICOS; SERVIÇOS DE COMPUTADORES; CONCEÇÃO DE WEBSITES; CONSULTORIA EM CONCEÇÃO DE WEBSITES; CONCEÇÃO DE WEBSITES PARA FINS PUBLICITÁRIOS; CONCEÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DE WEBSITES PARA TERCEIROS; SERVIÇOS DE CONCEÇÃO DE WEBSITES NA INTERNET; CONCEÇÃO E MANUTENÇÃO DE WEBSITES PARA TERCEIROS; CONCEÇÃO É CRIAÇÃO DE WEBSITES PARA OUTROS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE HOMEPAGES E WEBSITES; CONCEÇÃO E CONSTRUÇÃO DE HOMEPAGES E WEBSITES; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SOFTWARE DESENVOLVIMENTO DE WEBSITES: CRIAÇÃO E CONCEÇÃO DE ÍNDICES BASEADOS EM WEBSITES COM INFORMAÇÕES PARA TERCEIROS [SERVIÇOS DE TECNOLOGIA DE INFORMAÇÃO]

(591)

(540)

>telier de software_

(531) 24.17.97; 27.5.1

(210) **684984**

MNA

(220) 2022.04.24

(300)

(730) PT ATELIER DE SOFTWARE BY PINA DOS SANTOS, LDA.

(511) 42 SOFTWARE COMO SERVIÇO [SAAS]; SERVIÇOS DE SOFTWARE COMO SERVIÇO [SAAS] QUE INCLUEM SOFTWARE PARA APRENDIZAGEM PROFUNDA; SERVIÇOS DE CONSULTADORIA NO DOMÍNIO DO SOFTWARE COMO SERVIÇO [SAAS]; SOFTWARE COMO SERVIÇO [SAAS] QUE INCLUI SOFTWARE PARA REDES NEURONAIS PROFUNDAS; PLATAFORMAS DE INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL SOB A FORMA DE SOFTWARE COMO SERVIÇO [SAAS]; SERVIÇOS DE ΤI (TECNOLOGIAS DE SERVIÇOS DE CIÊNCIA E INFORMAÇÃO); TECNOLOGIA; SERVIÇOS DE DESIGN; TESTES, AUTENTICAÇÃO E CONTROLO DE QUALIDADE;

SERVIÇOS CIENTÍFICOS Ε TECNOLÓGICOS; SERVIÇOS DE COMPUTADORES

(591)

(540)

(531) 2.1.97; 27.5.1

(210) 684986

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT MARÍLIA RIBEIRO SILVA PORTO GAIO

(511) 44 SERVIÇOS DE PSICÓLOGO

(591)

(540)



(531) 1.1.2; 1.1.99; 2.9.14; 21.1.16; 27.5.1; 27.7.1

(210) 684987 **MNA**

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT PAUSA ESTIVAL UNIPESSOAL LDA

(511) 43 RESERVAS DE ALOJAMENTO; RESERVAS DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO; RESERVAS ALOJAMENTOS TEMPORÁRIOS; SERVIÇOS DE RESERVAS PARA ALOJAMENTO; SERVICOS DE RESERVAS DE ALOJAMENTO; DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO ONLINE SOBRE RESERVAS DE ALOJAMENTO EM FÉRIAS

(591)

(540)



(531) 27.5.10

(210) 684988

MNA

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT GRAZIELA ARES PT LÁRCIO BENEDETTI

(511) 44 AGRICULTURA; SERVIÇOS RELACIONADOS COM AGRICULTURA

(591)

(540)

MNA

CORRER DOS RIOS

(210) 684992

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) US ABBVIE INC.

(511) 41 SERVIÇOS DE EDUCAÇÃO E INFORMAÇÃO RELACIONADOS COM A MEDICINA, EM ESPECIAL SOBRE FERRAMENTAS DE GESTÃO DE DOENÇAS E PACIENTES, DISCUSSÃO DE CASOS, LISTA DE ESTUDOS E RESUMOS DE CONGRESSOS MÉDICOS; FORMAÇÃO NA ÁREA DA MEDICINA: FORNECIMENTO INFORMAÇÕES DE RELACIONADAS COM FORMAÇÃO CONTÍNUA ATRAVÉS DA INTERNET; FORNECIMENTO DE TUTORIAIS EM LINHA; FORNECIMENTO DE LIGAÇÕES A PUBLICAÇÕES ELECTRÓNICAS A PARTIR DE UMA REDE INFORMÁTICA MUNDIAL OU DA INTERNET, NÃO DESCARREGÁVEIS; ORGANIZAÇÃO DE SEMINÁRIOS E CONVENÇÕES NO DOMÍNIO DA MEDICINA; E FORMAÇÃO EM SAÚDE

> 44 SERVIÇOS MÉDICOS; PRESTAÇÃO ACONSELHAMENTO MÉDICO; DISPONIBILIZAÇÃO DE WEBSITE COM INFORMAÇÕES MÉDICAS; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES MÉDICAS, MÉDICAS: NOMEADAMENTE INFORMAÇÕES SOBRE ESTADOS CLÍNICOS, TRATAMENTOS E PRODUTOS PACIENTES E PROFISSIONAIS DE SAÚI SAÚDE: CONSULTAS MÉDICAS, NOMEADAMENTE ACONSELHAMENTO A PROFISSIONAIS DE SAÚDE SOBRE ESTADOS CLÍNICOS E TRATAMENTOS; ACONSELHAMENTO EM SAÚDE; CUIDADOS DE SAÚDE

(591)(540)



MNA

(531) 19.13.15; 27.99.24

PT ANDREIA ALVES

(511) 25 VESTUÁRIO

(591)

(540)

A.LINHO

(210) 684993

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT INÊS CAUPERS DE SOUSA ALVIM

(511) 41 SERVIÇOS DE RECREAÇÃO E FORMAÇÃO; ACTIVIDADES DESPORTIVAS E CULTURAIS; CONDUÇÃO E ORGANIZAÇÃO DE AULAS, CURSOS, WORKSHOPS; SEMINÁRIOS Ε EXPLORAÇÃO DE CENTROS DE YOGA; ENSINO DE YOGA, MEDITAÇÃO, DISCIPLINAS ORIENTAIS, QIGONG, AULAS DE GINÁSTICA, DISCIPLINAS HOLÍSTICAS EM GERAL; ORGANIZAÇÃO DE CONGRESSOS E CONFERÊNCIAS COM FINS ORGANIZAÇÃO DE CULTURAIS E EDUCATIVOS; ENTRETENIMENTO; ESPECTÁCULOS DE ORGANIZAÇÃO DE ESPECTÁCULOS E CONCERTOS.

(591)(540)

Essencial espaço

(531) 5.5.20

(210) 684997

MNA

(220) 2022.04.23

(300)

(730) PT GONÇALO NUNO FERREIRA GASPAR PT LUIS MIGUEL VALENTE DA HORTA

(511) 41 ORGANIZAÇÃO DE TORNEIOS EVENTOS DESPORTIVOS; EVENTOS DESPORTIVOS, ORGANIZAÇÃO DE ORGANIZAÇÃO DE COMPETIÇÕES E TORNEIOS DESPORTIVOS

(591)

(540)

TENNIS CORPORATE TOUR

MNA

(591)(540)

(210) 684998

(220) 2022.04.23

(300)

(730) PT ANA FIGUEIRAS

(210) **685000**

MNA

MNA

(220) 2022.04.24

(300)

(730) PT MATEUS NICOLAU DE ALMEIDA LDA

(511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA); VINHO; VINHOS; VINHO BRANCO; VINHO DE UVAS, VINHOS DOCES; VINHOS ESPUMANTES; VINHOS ESPUMANTES BRANCOS; VINHOS ESPUMANTES NATURAIS; VINHOS DE MESA; VINHOS SOBREMESA; VINHOS DE DENOMINAÇÕES DE ORIGEM PROTEGIDAS: INDICAÇÃO COM GEOGRÁFICA PROTEGIDA; VINHOS COM BAIXO TEOR DE ÁLCOOL; VINHOS ALCOÓLICOS; VINHO TINTO; VINHOS ROSÉ; VINHOS GENEROSOS; VINHOS **FORTIFICADOS**

(591)

(540)

AMEZTOY & ALMEIDA VINHA DOS TRINTA

(210) **685002**

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT OLIVEIRA CORREIA LOPES UNIPESSOAL, LDA

(511) 43 BARES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS EM PASTELARIAS; SERVICOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS EM RESTAURANTES E BARES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS TAKE-AWAY; SERVIÇOS DE ALIMENTOS E BEBIDAS EM CIBERCAFÉS; SERVIÇOS DE BAR; SERVIÇOS DE SERVIÇOS DE BARES; BAR DE CERVEJA; SERVIÇOS DE CAFETERIAS; SERVIÇOS DE CAFÉS; SERVIÇOS DE FORNECIMENTO DE BEBIDAS; SERVIÇOS DE GELATARIAS; SERVIÇOS DE SNACK-BAR; SERVIÇOS DE SNACK-BARES; SERVIÇOS DE SNACK-BARES; SNACK-BARS; SNACK-BARS; DISPONIBILIZAÇÃO DE ALIMENTOS E BEBIDAS EM PASTELARIAS; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA CLIENTES; RESTAURANTES PARA SERVIÇO RÁPIDO E PERMANENTE (SNACK-BARES); SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA CLIENTES; SERVIÇOS DE CERVEJARIA AO AR SERVIÇOS DE BARES DE SUMOS; SERVICOS DE ESTABELECIMENTOS DE CAFÉ; SERVIÇOS DE RESTAURANTE E BAR; SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS]

MNA



(531) 8.1.9; 27.5.10

(591)(540)



(531) 5.3.16; 27.5.10

(210) **685003**

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT ÓSCAR AMBRÓSIO SEGUROS UNI LDA

(511) 36 MEDIAÇÃO DE SEGUROS

(591) VERMELHO; PRETO; BRANCO;

(540)



(531) 6.7.8; 27.5.4; 27.5.10; 29.1.1

(210) 685004

MNA

MNA

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT ANTÓNIO MANUEL DA SILVA PINTO

(511) 30 BISCOITOS AROMATIZADOS; SALGADOS; CONFEITARIA; PÃO; PASTELARIA, BOLOS, TARTES E BISCOITOS (BOLACHAS); PRODUTOS DE PRODUTOS DE CONFEITARIA; PADARIA; PUDINS; SOBREMESAS PREPARADAS [CONFEITARIA]

35 SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, DE MARKETING E DE PROMOÇÃO; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, DE PROMOÇÃO E DE MARKETING; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, DE MARKETING E PROMOCIONAIS

(591)

(540)

CELEIRO DO PÃO

(210) **685006** (220) 2022.04.25

(300)

(730) PT HERANÇA INDIVISA MARIA DE LURDES ARAÚJO LEITE

(511) 35 SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ALIMENTOS; GESTÃO COMERCIAL DE LOJAS DE VENDA A RETALHO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A FLORES; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A FRUTAS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A DOÇARIAS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A MOBILIÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA RELATIVOS RETALHO A VESTUÁRIO; ADMINISTRAÇÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO; SERVICOS DE COMÉRCIO A RETALHO RELACIONADOS COM ARTIGOS DE PAPELARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A PRODUTOS DE CHARCUTARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM PRODUTOS DE PADARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ACESSÓRIOS DE VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM JARDINAGEM; PRODUTOS **GESTÃO** DE COMERCIAL DE LOJAS DE VENDA A RETALHO E POR GROSSO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO DE EQUIPAMENTOS ELETRÓNICOS PARA USO DOMÉSTICO; SERVIÇOS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO ONLINE RELACIONADOS COM PRODUTOS COSMÉTICOS E DE BELEZA

(591)

(540)

CASA LEITE

(210) **685005 MNA**

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT MARIA MADALENA VINTEM DIAS **MARCHÃO**

(511) 05 INFUSÕES MEDICINAIS; INFUSÕES MEDICINAIS À BASE DE ERVAS

(210) 685007

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT HERANÇA INDIVISA MARIA DE LURDES ARAÚJO LEITE

MNA

(511) 35 SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ALIMENTOS; GESTÃO COMERCIAL DE LOJAS DE VENDA A RETALHO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A FLORES; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A FRUTAS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A DOÇARIAS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A MOBILIÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO DE APARELHOS DE COZINHA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO DE CHÁVENAS E COPOS: ADMINISTRAÇÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO; COMÉRCIO SERVIÇOS DE **RETALHO** Α RELACIONADOS COM ARTIGOS DE PAPELARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A PRODUTOS DE CHARCUTARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM PRODUTOS DE PADARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ACESSÓRIOS DE VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM PRODUTOS DE JARDINAGEM; **GESTÃO** COMERCIAL DE LOJAS DE VENDA A RETALHO E POR GROSSO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM TÊXTEIS PARA O LAR; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO OU A GROSSO PREPARAÇÕES FARMACÊUTICAS, VETERINÁRIAS E HIGIÉNICAS E PROVISÕES MÉDICAS

(591) (540)

O LEITES

(511) 24 ARTIGOS TÊXTEIS PARA O LAR

(591)

(540)

AURORA ATELIER

(210) 685010

MNA

MNA

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT ANA CATARINA CUNHA FERREIRA CAMPOS

- (511) 16 MATERIAIS E UTENSÍLIOS PARA DECORAÇÃO E
 - 42 DESIGN DE ACESSÓRIOS DE MODA

(591)

(540)



THE ULTIMATE EXPRESSION OF ONE'S SELF

(531) 26.4.2; 26.4.5; 26.4.18; 27.5.10

(210) **685008** MNA

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT EDITE LAURA MOTA DE BARROS PEREIRA

- (511) 35 CONTABILIDADE
- (591) azul;

(540)



Egis Gestão Integrada de Serviços

(531) 26.1.5; 27.5.1; 27.5.17; 27.99.5; 29.1.4

(210) **685011**

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT SILVIA MAMBELLI

- (511) 30 MASSA FRESCA; SALSAS (MOLHOS); ALIMENTOS À BASE DE FARINHA [FARINÁCEOS]
 - 43 SERVIÇOS DE CATERING

(591)

(540)



(531) 1.3.15; 27.5.10

MNA

(210) 685009

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT MAFALDA FILIPA TEIXEIRA LOPES BOAVIDA

PARA LAGOS; PLANTAS VIVAS PARA AQUÁRIOS;

PLANTAS VIVAS USADAS COMO PAISAGENS DE

BOLBOS DE LÍRIOS COMESTÍVEIS, FRESCOS;

BOLBOS; BOLBOS DE FLORES;

PLÂNTULAS;

POEJO [PLANTAS];

AOUÁRIOS:

PLANTÚLAS;

BOLETIM DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL N.º 2022/05/06 39 de 93 (210) 685012 MNA DR TOURS (220) 2022.04.26 (300)(730) PT CRLZ LDA (511) 43 SERVIÇOS HOTELEIROS; SERVICOS ALOJAMENTO HOTEL FIRO: **SERVICOS** DF. ALOJAMENTO EM HOTEL; SERVIÇOS DE RESERVA (210) 685026 **MNA** DE HOTEL; SERVIÇOS DE HOTEL PARA CLIENTES (220) 2022.04.26 RESERVAS DE QUARTOS DE PREFERENCIAIS: HOTEL PARA VIAJANTES; (300)SERVICOS RESERVAS DE QUARTOS DE HOTEL; SERVIÇOS DE (730) PT SOCIEDADE DA QUINTA DA MATA RESERVA DE QUARTOS DE HOTEL; FIDALGA, AGRICULTURA E TURISMO DISPONIBILIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE HOTEL E RURAL, LDA SERVIÇOS MOTEL; DE RESTAURAÇÃO (511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA) [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS] (591)(591)(540)(540)**HOTEL OPUS** QUINTA DA MATA FIDALGA (210) 685013 (210) 685034 **MNA** MNA (220) 2022.04.26 (220) 2022.04.26 (300)(300)(730) PT CRLZ LDA (730) PT SARA FERREIRA LIMA AMORIM (511) 41 SERVIÇOS DE EDUCAÇÃO, ENTRETENIMENTO E (511) 43 SERVIÇOS HOTELEIROS; **SERVIÇOS** ALOJAMENTO HOTELEIRO: DESPORTO: EDUCAÇÃO, ENTRETENIMENTO E SERVICOS DE ALOJAMENTO EM HOTEL; SERVIÇOS DE RESERVA DESPORTO; PUBLICAÇÃO, RELATO E REDAÇÃO DE DE HOTEL; SERVIÇOS DE HOTEL PARA CLIENTES **TEXTOS** PREFERENCIAIS; RESERVAS DE QUARTOS DE (591)VIAJANTES; SERVICOS HOTEL PARA (540)RESERVAS DE QUARTOS DE HOTEL; SERVIÇOS DE SUS-THINK-ABILITY RESERVA DE QUARTOS DE HOTEL: DISPONIBILIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE HOTEL E SERVIÇOS MOTEL: DE RESTAURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS] (591)(540)**OPUS HOTEL MNA** (210) **685036** (220) 2022.04.26 (300)(730) PT MARTA PESSOA CONTRERAS DE **OLIVEIRA** (511) 31 ÁRVORES E PRODUTOS FLORESTAIS; AMARANTO (210) 685017 **MNA** SUSPENSOS (PLANTAS): CESTOS (220) 2022.04.26 REVESTIMENTO EM MUSGO; COROAS DE ERVAS SECAS PARA DECORAÇÃO; COROAS DE FLORES (300)ENXERTOS PARA ENXERTIA DE FRESCAS: (730) PT CARLOS ANTÓNIO DUARTE DELGADO ÁRVORES: ENXERTOS PARA ENXERTIA DE (511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS EXCETO CERVEJA ÁRVORES DE FRUTO; FLORES; ERVA-GATEIRA; (591)ERVAS [PLANTAS]; FETOS; FLORES FRESCAS; FLORES NATURAIS VIVAS; FLORES NATURAIS; (540)FLORES VIVAS; FOLHAGEM NATURAL PARA A QUINTA DE CARCAVELOS DECORAÇÃO; GRINALDAS DE FLORES NATUARIS; PIRETRO (CRISÂNTEMO) [PLANTAS]; PLANTAS DE ALOE VERA; PLANTAS DE FLORES; PLANTAS DE FRUTO VIVAS; PLANTAS DE INTERIOR; PLANTAS E FLORES NATURAIS; PLANTAS EM VASOS; PLANTAS LEGUMINOSAS; PLANTAS FRESCAS; NATURAIS: PLANTAS PLANTAS NATURAIS (210) **685024 MNA** COMESTÍVEIS [NÃO PROCESSADAS]; **PLANTAS** NATURAIS VIVAS; PLANTAS SECAS; PLANTAS (220) 2022.04.26 DECORAÇÃO; SECAS PARA PLANTAS (300)TREPADEIRAS; PLANTAS VIVAS; PLANTAS VIVAS

(730) PT DR TOURS - VIAGENS E TURISMO, LDA

(511) 39 ORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRANSPORTE

(591)

(540)

BOLBOS DE PLANTAS; CORMOS DE FLORES; ESTACAS DE PLANTAS; MATERIAL DE PROPAGAÇÃO [SEMENTES]; SEMENTES; SEMENTES DE FLORES; SEMENTES DE FRUTOS; SEMENTES DE PLANTAS; SEMENTES NATURAIS; SEMENTES PARA PLANTAÇÃO; SEMENTES PARA HORTICULTURA; TUBÉRCULOS PARA PROPAGAÇÃO DE PLANTAS; ROSAS [PLANTAS]; RIZOMAS VIVOS

- BARES; BARES (PUBS); BARES DE COCKTAILS; BARES DE SALADAS; BARES DE VINHOS; RESTAURANTES DE COMIDA RÁPIDA (FAST FOOD); SERVICOS DE BAR DE COCKTAILS: SERVICOS DE BAR DE VINHOS; SERVIÇOS DE BARES; SERVIÇOS DE CAFETERIAS; SERVIÇOS DE CAFÉS; SERVIÇOS DE CASA DE CHÁ; SERVIÇOS DE RESTAURANTE E BAR; SERVIÇOS DE RESTAURANTES; SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS]; SERVIÇOS DE SALAS DE CHÁ; SERVICOS DE SNACK-BAR; SERVIÇOS DE SNACK-BARES; SERVIÇOS DE SNACK-BARS; SNACK-BARES: SNACK-BARS
- 44 DESIGN PAISAGÍSTICO; ALUGUER DE FLORES; ARRANJOS FLORAIS; ASSESSORIA EM MATÉRIA DE JARDINAGEM; CONSULTORIA EM CULTIVO DE PLANTAS; CUIDADO DE PLANTAS EM VASOS; CULTIVO DE PLANTAS; DESIGN FLORAL; INFORMAÇÕES E ASSESSORIA EM FLORISTA; MATÉRIA DE JARDINAGEM; JARDINAGEM; JARDINAGEM PAISAGISTA; **JARDINAGEM** JARDINAGEM PAISAGÍSTICA PAISAGÍSTICA: RELACIONADA COM ARRANJOS FLORAIS PARA INTERIORES DE EDIFÍCIOS; MANUTENÇÃO DE JARDINS; PAISAGISTAS; PLANTAÇÃO DE FLORA; PLANTAÇÃO DE ÁRVORES DE JARDIM; SERVIÇOS ARRANJOS FLORAIS; SERVIÇOS ACONSELHAMENTO RELACIONADOS SERVICOS DE ASSESSORIA HORTICULTURA: RELACIONADOS COM A JARDINAGEM AQUÁTICA; SERVIÇOS DE ASSESSORIA RELACIONADOS COM O CULTIVO HORTÍCOLA; SERVIÇOS DE CONCEÇÃO DE ARRANJOS FLORAIS; SERVIÇOS DE CUIDADOS DE PLANTAS [SERVIÇOS HORTÍCOLAS]; SERVIÇOS DESIGN FLORAL; SERVIÇOS HORTICULTURA; SERVIÇOS DE JARDINEIRO E SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO JARDINAGEM: RELACIONADOS COM FLORA; SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DE JARDINS; TRATAMENTO DE JARDINS E CANTEIROS

(591) (540)

PLANTII



(531) 26.2.1; 27.5.1; 29.1.4; 29.1.97

(210) **685041**

MNA

MNA

 $(220)\ \ 2022.04.26$

(300)

(730) PT MONTEPIO CRÉDITO - INSTITUIÇÃO FINANCEIRA DE CRÉDITO, S.A.

- (511) 36 SERVICOS DE AGÊNCIAS DE CRÉDITO; SERVICOS DE FINANCIAMENTO; EMPRÉSTIMOS (FINANCAS); CONCESSÃO DE EMPRÉSTIMOS E FACILIDADES DE CRÉDITO; NEGÓCIOS FINANCEIROS; AVALIAÇÕES FINANCEIRAS PARA RESPOSTAS A SOLICITAÇÕES DE PROPOSTAS (RFP); SERVIÇOS BANCÁRIOS; SERVIÇOS BANCÁRIOS ON-LINE; MONETÁRIOS, NOMEADAMENTE NEGÓCIOS CRÉDITO, INCLUINDO LOCAÇÃO (RENTING E LEASING), EM PARTICULAR DE LONGA DURAÇÃO PARTICULARES, EMPRESÁRIOS, EMPRESAS E/OU OUTRAS ENTIDADES COLETIVAS; CONSULTADORIA FINANCEIRA; CONSULTADORIA AVALIAÇÕES FINANCEIRAS DE CRÉDITO; [SEGUROS, BANCOS, IMOBILIÁRIO]; SUBSCRIÇÃO SUBSCRIÇÃO DE SEGUROS DE DE SEGUROS: SUBSCRIÇÃO DE SEGUROS DE VIDA; SAÚDE: PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÕES SOBRE SEGUROS
 - 42 FORNECÍMENTO DE SERVIÇOS DE APLICAÇÕES QUE DISPONIBILIZAM SOFTWARE DE INTERFACE DE PROGRAMAÇÃO DE APLICAÇÃO (API) PARA GESTÃO E PROCESSAMENTO DE CONTEÚDOS RELACIONADOS COM AGÊNCIAS DE CRÉDITO E DE SEGUROS

(591)

(540)

CREDITECH CONNECT

(210) **685039**

MNA

(220) 2022.04.22

(300)

(730) PT CARLOS FILIPE SORDO GONÇALVES DA SILVA

- (511) 43 SERVIÇOS HOTELEIROS; SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS]
- (591) DOURADO PANTONE 871C; AZUL PANTONE 303C;

(540)

(210) **685043**

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT **JOSÉ JÚLIO JORDÃO, LDA.**

(511) 11 APARELHOS E INSTALAÇÕES DE REFRIGERAÇÃO [ARREFECIMENTO]; INSTALAÇÕES AQUECIMENTO; APARELHOS DE VENTILAÇÃO INSTALAÇÕES [CLIMATIZAÇÃO]; DE VENTILAÇÃO; APARELHOS AR CONDICIONADO; INSTALAÇÕES DE CLIMATIZAÇÃO [CONDICIONAMENTO DE AR1: APARELHOS E MÁQUINAS PARA A PURIFICAÇÃO DO AR; INSTALAÇÕES DE PURIFICAÇÃO DO AR; FORNOS PARA COZEDURA DE ALIMENTOS; FOGÕES DE COZINHA; PEÇAS ACESSÓRIAS DE FORNALHAS DE COZINHA FOGÕES [FORNOS]; [FOGÕES]; FOGÕES DE AQUECIMENTO

[APARELHOS CONGELADORES; HIDROPÓNICO

AQUECIMENTO]; SISTEMAS DE CULTIVO

(591)

(540)

JORDAO

(210) 685047

MNA

MNA

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT ALEXANDRE DE ALMEIDA, PRODUÇÃO E COMÉRCIO DE VINHOS, SOCIEDADE UNIPESSOAL, LDA.

(511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA)

(591)

MNA

(540)

MÍSTICO DO BUÇACO

(210) **685044**

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT ALEXANDRE DE ALMEIDA, PRODUÇÃO E COMÉRCIO DE VINHOS, SOCIEDADE UNIPESSOAL, LDA.

(511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA).

(591)

(540)

BUÇACO TINTO VINHA DO PALACE

(210) **685045 MNA**

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT ALEXANDRE DE ALMEIDA, PRODUÇÃO E COMÉRCIO DE VINHOS, SOCIEDADE UNIPESSOAL, LDA.

(511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA)

(591)

(540)

(210) **685046**

(300)

(220) 2022.04.26

BUÇACO BRANCO VINHA DO **PALACE**

MNA

(220) 2022.04.24

(300)

MNA

(730) PT LABORATÓRIO MEDINFAR -PRODUTOS FARMACÊUTICOS, S.A.

(511) 05 PREPARAÇÕES FARMACÊUTICAS, MÉDICAS E VETERINÁRIAS; PRODUTOS HIGIÉNICOS PARA USO MÉDICO; ALIMENTOS E SUBSTÂNCIAS DIETÉTICAS DE MEDICINAL USO BEBÉS; VETERINÁRIO. ALIMENTOS PARA SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA HUMANOS E EMPLASTROS, MATERIAL PARA ANIMAIS: PENSOS; MATÉRIAS PARA CHUMBAR OS DENTES. CERA DENTÁRIA; DESINFETANTES; PRODUTOS PARA A DESTRUIÇÃO DE ANIMAIS NOCIVOS; FUNGICIDAS, HERBICIDAS

(591)

(540)

KATRIOMET

(210) **685048** (220) 2022.04.26

(300)

(730) PT LABORATÓRIO MEDINFAR -PRODUTOS FARMACÉUTICOS, S.A.

(511) 05 PREPARAÇÕES FARMACÊUTICAS, MÉDICAS E VETERINÁRIAS; PRODUTOS HIGIÉNICOS PARA USO MÉDICO; ALIMENTOS E SUBSTÂNCIAS MEDICINAL DIETÉTICAS USO ALIMENTOS VETERINÁRIO. PARA BEBÉS: SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA HUMANOS E EMPLASTROS, MATERIAL PARA ANIMAIS; PENSOS; MATÉRIAS PARA CHUMBAR OS DENTES, CERA DENTÁRIA; DESINFETANTES; PRODUTOS PARA A DESTRUIÇÃO DE ANIMAIS NOCIVOS; FUNGICIDAS, HERBICIDAS

ZUMET

(591)

(540)

(210) **685054**

(730) PT MARCILENE DE JESUS SANTOS **MARTINHO**

(511) 30 EMPADAS [SALGADOS]; APERITIVOS SALGADOS À BASE DE FARINHA; APERITIVOS SALGADOS À BASE DE MILHO; APERITIVOS SALGADOS À BASE DE CEREAIS; BOLOS; DOCES ARTESANAIS

43 SERVIÇOS DE SNACK-BAR; SERVIÇOS DE RESTAURANTES

(591)

(540)

MNA

MNA

MNA



(531) 4.5.1; 4.5.2; 26.1.10

(210) 685059

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT ZHU & XIA LDA.

(511) 14 BIJUTARIA

18 BAGAGENS, MALAS, CARTEIRAS E OUTRAS BOLSAS DE TRANSPORTE

23 FIOS E LINHAS

25 CHAPÉUS

(591)

(540)



(531) 5.5.20; 5.5.21; 27.5.17

(210) **685055**

(220) 2022.04.24

(300)

(730) PT PEDRO ALEXANDRE NUNES MATA E **CARLOS**

(511) 33 VINHO

(591)

(540)

VINHAS NUNES MATA

(210) 685064

(220) 2022.04.26

(300)

MNA

(730) PT FERNANDO HENRIQUE SILVA PINTO

(511) 25 CALÇADO; CHAPELARIA; PARTES DE VESTUÁRIO, CALÇADO E CHAPELARIA; VESTUÁRIO; ARTIGOS DE CHAPELARIA

(591)

(540)



MNA (210) **685057**

(220) 2022.04.25

(300)

(730) PT JOSÉ LUIZ CARDOSO ANDRÉ

(511) 33 VINHO TINTO

(591)

(540)

(210) **685058**

(220) 2022.04.25

TERRAMONTE

(210) 685065

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT ELTON RODRIGUES MALTA

(511) 09 DISCOS COMPACTOS GRAVADOS

25 VESTUÁRIO

(531) 27.5.12; 27.5.17; 27.5.25

41 EDUCAÇÃO E FORMAÇÃO NOS DOMÍNIOS DA MÚSICA E DO ENTRETENIMENTO; ORGANIZAÇÃO DE CONCURSOS MUSICAIS; PRODUÇÃO DE ÁUDIO, VÍDEO E MULTIMÉDIA, E FOTOGRAFIA; SERVIÇOS DE ESCOLAS [EDUCAÇÃO]; WORKSHOPS PARA

FINS RECREATIVOS

(591)

(540)

MNA

RAP NOVA ESCOLA

(300)(730) PT PORTSTATE - SOCIEDADE DE TURISMO, LDA

(511) 43 SERVIÇOS DE RESTAURANTES; BARES DE COCKTAILS; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS EM RESTAURANTES E BARES

(591)

(540)

PORTA OITO

(210) 685068

MNA

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT JOÃO MANUEL GOMES DA SILVA **PEDRO**

(511) 39 ORGANIZAÇÃO DE TRANSPORTE EXCURSÕES DE TURISMO

(591)

(540)

TURISOESTE

(210) **685073**

MNA

PARA

(220) 2022.04.26

(300)

- (730) PT NUNO ALEXANDRE GRAÇA EUGÉNIO DE ALMEIDA
- (511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (EXCLUINDO CERVEJA)

(591)

(540)

CONDE DE VILALVA

(210) 685079

MNA

(220) 2022.04.27

(300)

- (730) PT ANA SOFIA RIBEIRO PORTAS DELGADO
- (511) 14 ARTIGOS DE JOALHARIA; PRODUTOS DE JOALHARIA; ITENS DE JOALHARIA; ACESSÓRIOS EM BIJUTERIA; ANÉIS; BRINCOS; COLARES; BRACELETES E PULSEIRAS

(591)

(540)

LIVIANA LISBON

(210) **685092**

MNA

(220) 2022.04.27

(300)

- (730) PT NUNO MANUEL SANTOS FRANCO
- (511) 30 PÃO; PÃO INTEGRAL; PÃO FRESCO; PÃO MULTICEREAIS; PÃO SEMICOZIDO; PÃO E BRIOCHES; PÃO DE ALHO; PÃO DE CENTEIO; PÃO PRÉ-COZIDO; PÃO NÃO FERMENTADO; PÃO DE MISTURA; PÃO DE LEITE; MASSAS DE PÃO; PÃO COM PASSAS

(591)

(540)

PANIFRANCO

(210) **685106**

MNA

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT DIOGO LÍRIO GALVEIA MARTINS SANTOS (511) 30 AÇÚCARES, NATURAIS, ADOÇANTES COBERTURAS REVESTIMENTOS Е PRODUTOS APÍCOLAS; CAFÉ, CHÁS E CACAU E SUBSTITUTOS DOS MESMOS; GELO, GELADOS, IOGURTES GELADOS E SORVETES; PROCESSADOS, AMIDOS, E PRODUTOS FEITOS A PARTIR DOS MESMOS, PREPARAÇÕES DE COZEDURA E LEVEDURAS; SAIS, TEMPEROS, CONDIMENTOS; ALIMENTOS PREPARADOS SOB A FORMA DE MOLHOS; ALIMENTOS SALGADOS PREPARADOS FEITOS DE FARINHA DE BATATA; ALMOÇOS EMBALADOS COMPOSTOS POR ARROZ, COM ADIÇÃO DE CARNE, PEIXE OU LEGUMES; ALMOÇOS PRÉ-EMBALADOS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR ARROZ, INCLUINDO TAMBÉM CARNE, PEIXE OU LEGUMES; APERITIVOS ALIMENTARES À BASE DE CEREAIS; APERITIVOS COMPOSTOS POR PRODUTOS À BASE CEREAIS; APERITIVOS CONSTITUÍDOS DE ESSENCIALMENTE POR ARROZ; **APERITIVOS** CONSTITUÍDOS PREDOMINANTEMENTE POR PÃO; APERITIVOS À BASE DE CEREAIS; APERITIVOS À BASE DE CEREAIS EXTRUDIDOS; APERITIVOS À BASE DE FARINHA; APERITIVOS À BASE DE GRÃOS; APERITIVOS À BASE DE MILHO; APERITIVOS À BASE DE MULTICEREAIS; APERITIVOS À BASE DE TRIGO; APERITIVOS FEITOS DE CEREAIS; APERITIVOS FEITOS DE FARINHA DE MILHO; APERITIVOS FEITOS DE FARINHA DE SOJA; APERITIVOS FEITOS DE MILHO E SOB A FORMA DE ARGOLAS; APERITIVOS FEITOS DE MILHO E SOB A FORMA DE FOLHADOS; APERITIVOS DE CEREAIS; APERITIVOS DE CEREAIS COM SABOR A QUEIJO; APERITIVOS DE MILHO TUFADO; APERITIVOS DE MILHO TUFADO COM SABOR A QUEIJO; APERITIVOS DE PITA; **TORTILHA** APERITIVOS DE MEXICANA; APERITIVOS FEITOS A PARTIR DE FARINHA DE APERITIVOS FEITOS A PARTIR DE ARROZ: FARINHA DE CEREAIS; APERITIVOS FEITOS COM FARINHA DE BATATA; APERITIVOS FEITOS DE AMIDO DE CEREAIS; APERITIVOS FEITOS DE APERITIVOS FEITOS DE PÃO RALADO; MILHO: APERITIVOS FEITOS DE TRIGO; **APERITIVOS** FEITOS DE TRIGO INTEGRAL; **APERITIVOS** PREPARADOS A PARTIR DO MILHO; APERITIVOS PREPARADOS COM FARINHA DE BATATA; APERITIVOS PRODUZIDOS A PARTIR DE CEREAIS; APERITIVOS SALGADOS FEITOS DE FARINHA DE MILHO MOLDADOS POR EXTRUSÃO; APERITIVOS SALGADOS À BASE DE CEREAIS; **APERITIVOS** SALGADOS À BASE DE MILHO; ARROZ DOCE COREANO COM NOZES E JUJUBAS [YAKSIK]; ARROZ GLUTINOSO ENROLADO EM FOLHAS DE BAMBU (ZONGZI); ARROZ MISTURADO COM VEGETAIS E CARNE DE VACA [BIBIMBAP]; ARROZ PREPARADO ENROLADO EM ALGAS; ARROZ SALTEADO; BATATAS FRITAS À BASE DE ARROZ; ARROZ BATATAS FRITAS À BASE DE CEREAIS; BIBIMBAP [ARROZ MISTURADO COM LEGUMES E CARNE]; COREANO BIBIMBAP [PRATO] COMPOSTO PRINCIPALMENTE POR ARROZ COZIDO COM LEGUMES E CARNE DE VACA ADICIONADOS]; BISCOITOS DE ARROZ; BAGUETES RECHEADAS; BAOZI [PÃEZINHOS RECHEADOS COZIDOS A BAOZI [PÃEZINHOS RECHEADOS]; BARRAS ALIMENTARES PRONTAS A COMER À BASE DE CHOCOLATE; BARRAS SUBSTITUTAS DE REFEIÇÕES À BASE DE CEREAIS; BARRAS SUBSTITUTAS DE REFEIÇÕES À BASE DE CHOCOLATE; BASES DE PIZA CONGELADAS DE BASES DE PIZAS PRÉ-COZIDAS: COUVE-FLOR: BASES PARA PIZAS; BATATAS FRITAS COM COBERTURA DE CHOCOLATE; BISCOITOS DE CEBOLA; BOLACHAS DE ARROZ; BOLACHAS DE ARROZ GLUTINOSO EM FORMA DE GRÂNULOS (ARARE); BOLACHAS DE ARROZ JAPONESAS [SENBEI]; BOLACHAS ESTALADIÇAS DE ARROZ;

BOLACHAS SALGADAS COM RECHEIO DE QUEIJO; BOLACHAS SALGADAS COM SABOR A CARNE; BOLACHAS SALGADAS COM SABOR A ERVAS: BOLACHAS SALGADAS COM SABOR ESPECIARIAS; BOLACHAS SALGADAS COM SABOR A LEGUMES; BOLACHAS SALGADAS COM SABOR A QUEIJO; BOLACHAS SALGADAS DE CEREAIS PREPARADOS; BOLAS DE QUEIJO TUFADO BOLAS DE QUEIJO TUFADO [APERITIVOS]; [SNACKS DE MILHO]; BOLINHOS DE ARROZ; BOLINHOS DE ARROZ COM COBERTURA DE DOCE DE FEIJÃO (ANKORO); BOLINHOS DE ARROZ GLUTINOSO; BOLINHOS DE ARROZ GLUTINOSO TRITURADO COBERTOS COM FEIJÃO EM PÓ [INJEOLMI]; BOLINHOS DE MASSA CHINESES RECHEADOS E COZIDOS (GYOZA); BOLINHOS DE MASSA FRESCA COM CAMARÃO [DUMPLINGS]; BOLO DE ARROZ FRITO [TOPOKKI]; BOLO DE ARROZ TRADICIONAL COREANO [INJEOLMI]; BOLOS DE ARROZ; BOLOS DE ARROZ COM COBERTURA DE CHOCOLATE; BOLOS DE ARROZ GLUTINOSO ("CHAPSALTTOCK"); BOLOS DE BOLOS DE PAINÇO; AVEIA TIPO PANQUECA; BRIOCHES COZIDOS A VAPOR BRIOCHES: RECHEADOS COM CARNE PICADA (NIKU-MANJUH); BRIOCHES COZIDOS A VAPOR RECHEADOS COM PASTA DEFEIJÃO VERMELHO; BURRITOS; CALZONES; CANAPÉS; CEREAIS DE AVEIA CONTENDO FRUTOS SECOS; CHALUPAS [MASSA FINA TOSTADA PARA RACHEAR]; CHAMUÇAS; CHIMICHANGA [BURRITO FRIO]; CHIPS DE MASSA WONTON; CHOW MEIN [NOODLES CHINESES SALTEADOS]; CHOW MEIN [PRATOS À BASE DE TALHARINS]; CREPES; CREPES CHINESES [DE VEGETAIS]; CROSTA DE ARROZ; CRUMBLES: EMPADAS [SALGADOS]; EMPADAS EMPADAS: CONTENDO CARNE; EMPADAS CONTENDO CARNE DE AVES DE CAPOEIRA; EMPADAS CONTENDO EMPADAS CONTENDO CARNES DE CAÇA; VEGETAIS; EMPADAS DE CARNE; EMPADAS DE CARNE DE AVES E DE CAÇA; EMPADAS DE CARNE DE PORCO; EMPADAS DE CARNE PREPARADAS; EMPADAS DE FRANGO; EMPADAS, DOCES OU SALGADAS; ENCHILADAS [PANQUECA MEXICANA ESPARGUETE È ALMÔNDEGAS; RECHEADA]; ESPARGUETE ENLATADO COM MOLHO DE TOMATE; FAJITAS [TORTILHAS DE MILHO RECHEADAS]; FLOCOS DE CEREAIS SECOS; FOLHADOS DE SALSICHA; FOLHADOS DE SALSICHA FRESCOS; GELEIA DE TRIGO GELEIA DE TRIGO SARRACENO (MEMILMUK); GIMBAP [PRATO COREANO COMPOSTO POR ARROZ COZIDO ENROLADO EM ALGAS SECAS]; GIMBAP [PRATO COREANO À BASE DE ARROZ]; GIMBAP [PRATO COREANO À BASE DE ARROZ]; GRÃOS DE MILHO HAMBURGERS TORRADOS: NO HAMBURGUERES DE OUEIJO "CHEESEBURGERS" [SANDUÍCHES]; HAMBÜRGUERES COZINHADOS E DENTRO DE UM PÃOZINHO; HAMBÚRGUERES DE QUEIJO [SANDUÍCHES]; HAMBÚRGUERES EM HAMBÚRGUERES EM PÃEZINHOS; BRIOCHES; HAMBÚRGUERES NO PÃO; INJEOLMI [BOLOS DE ARROZ GLUTINOSO REVESTIDOS COM FEIJÃO EM PÓ]; JIAOZI [BOLINHAS DE MASSA RECHEADAS]; JIAOZI [BOLINHOS DE MASSA RECHEADOS]; KIMCHIJEON [PANQUECAS DE LEGUMES FERMENTADOS1; KIMCHIJEON [PANQUECAS ESTILO COREANO FEITAS COM VEGETAIS FERMENTADOS]; LASANHA; MACARRÃO COM MASSA ALIMENTAR CONTENDO RECHEIOS; MASSA DE PIZZA; MASSA DE RAMEN; MASSA RECHEADA; MASSAS ALIMENTARES MASSAS ALIMENTARES ENLATADOS: RECHEADAS; MASSAS DE PIZZA CONGELADAS; MERENDAS À BASE DE CEREAIS; MERENDAS FEITAS A PARTIR DE MUESLI; MILHO FRITO; MILHO TORRADO [MILHO TOSTADO]; NACHOS (COZINHA MEXICANA); NOODLES SALTEADOS

COM LEGUMES [JAPCHAE]; OKONOMIYAKI [PANQUECAS SALGADASJAPONESAS]; [PANQUECAS OKONOMIYAKI SALGADAS JAPONESAS]; PAELHA; PAJEON [PANQUECAS ESTILO COREANO FEITAS COM CEBOLINHA VERDE]; PANQUECAS; PANQUECAS [CREPES]; PANQUECAS CONGELADAS; PANQUECAS DE CEBOLINHA [PAJEON]; PÃES DE LEITE COM DOCE DE FEIJÃO; PÃEZINHOS RECHEADOS; PANQUECAS DE FEIJÃO MUNGO [BINDAETTEOK]; PANQUECAS RECHEADAS DE KIMCHI [KIMCHIJEON]; PANQUECAS SALGADAS; PAPAS DE ABÓBORA AO ESTILO COREANO [HOBAK-JUK]: PASTELARIA FOLHADA QUE CONTEM FIAMBRE; PASTELARIA SALGADA; PASTÉIS CONGELADOS RECHEADOS COM CARNE; PASTÉIS CONGELADOS RECHEADOS COM CARNE E LEGUMES: PASTÉIS CONGELADOS RECHEADOS COM LEGUMES; PASTÉIS CONTENDO LEGUMES E CARNE; PASTÉIS CONTENDO LEGUMES E CARNE DE AVES; PASTÉIS CONTENDO LEGUMES E PEIXE; PASTÉIS NATALÍCIOS COM RECHEIO DE ESPECIARIAS, MAÇÃS, PASSAS E PÃO CHINÊS; PÃO RECHEADO; PIPOCAS CARAMELIZADAS COM SULTANAS: PIPOCAS; SECOS AÇUCARADOS; PIPOCAS FRUTOS COBERTAS COM AÇÚCAR; PIPOCAS COBERTAS DE CARAMELO; PIPOCAS COM AROMAS; PIPOCAS PARA MICROONDAS; PIPOCAS TRANSFORMADAS; PIPOCAS TRANSFORMADAS, NÃO TUFADAS; PIZA; PIZA FRESCA; PIZAS; PIZAS [PREPARADAS]; PIZAS CONGELADAS; PIZAS CONSERVADAS: PIZAS NÃO COZIDAS; PRODUTOS ESTALADICOS DE TRIGO INTEGRAL; PRODUTOS ESTALADIÇOS FEITOS DE CEREAIS; QUEIJO DE MACARRÃO; QUESADILLAS; QUICHE; PRETZELS MOLES; PRETZELS; PRATOS À BASE DE ARROZ; PRATOS PREPARADOS DE ARROZ; PRATOS LIOFILIZADOS COM MASSA COMO INGREDIENTE PRINCIPAL: PRATOS LIOFILIZADOS COM ARROZ COMO INGREDIENTE PRINCIPAL; PRATOS DE MASSA ALIMENTAR; PIZZAS SEM GLÚTEN; PIZZAS; PIZAS REFRIGERADAS; OUICHES: OUICHES DE RABANADACONGELADA: LEGUMES: RABANADAS; RAMEN [PRATO JAPONÊS À BASE DE NOODLES]; RAMEN [PRATO JAPONÊS À BASE DE TALHARIM]; RAVIOLI; RAVIÓLI [PREPARADO]: REFEIÇÕES COMPOSTAS ESSENCIALMENTE POR ARROZ; REFEIÇÕES CONGELADAS CONSTITUÍDAS PRINCIPALMENTE POR ARROZ: REFEICÕES CONGELADAS CONSTITUÍDAS PRINCIPALMENTE POR MASSAS ALIMENTÍCIAS; REFEICÕES CONSTITUÍDAS PRINCIPALMENTE POR MASSAS ALIMENTARES; REFEIÇÕES PREPARADAS À BASE DE ARROZ; REFEIÇÕESPREPARADAS À BASE DE MASSAS [NOODLES]; REFEIÇÕES PREPARADAS À BASE DE TALHARINS [NOODLES]; REFEIÇÕES CONTENDO PRINCIPALMENTE PREPARADAS REFEIÇÕES PREPARADAS CONTENDO ARROZ: PRINCIPALMENTE MASSA ALIMENTAR; REFEICÕES PREPARADAS DE PIZA; REFEICÕES PREPARADAS SOB A FORMA DE PIZAS; REFEIÇÕES PREPARADAS À BASE DE MASSAS; REFEIÇÕES PREPARADAS À BASE DE MASSAS PARA CRIANÇAS PEQUENAS; REFEIÇÕES PRONTAS A SERVIR, SECAS E LÍQUIDAS, CONSTITUÍDAS ESSENCIALMENTE DE ARROZ; REFEIÇÕES PRONTAS A SERVIR, SECAS E LÍQUIDAS, CONSTITUÍDAS ESSENCIALMENTE DE MASSA; RODELAS DE ARROZ TUFADO; RISOTTO; RODELAS FRITAS DE TORTILHA MEXICANA; ROLINHOS DE OVO; ROLINHOS DE QUEIJO TUFADO [APERITIVOS]; ROLOS DE ALGA MARINHA DESIDRATADA [GIMBAP]; ROSQUINHAS DE ANANÁS; SALADA DE ARROZ; SALADA DE MACARRÃO; SALADA DE MASSA; SALSICHAS QUENTES COM KETCHUP EM PÃEZINHOS ABERTOS: SANDES DE CACHORRO QUENTE; SANDUICHES: SANDUÍCHES: SANDUÍCHES

ABERTAS; SANDUÍCHES COM FILETE DE PEIXE; SANDUÍCHES COM HAMBÚRGUERES; PEIXE: SANDUÍCHES SANDUÍCHES COM SANDUÍCHES CONTENDO CONTENDO CARNE; SANDUÍCHES CONTENDO CARNE PICADA; FRANGO: SANDUÍCHES CONTENDO SALADA; SANDUÍCHES CACHORRO-QUENTE; DE SANDUÍCHES DE FRANGO; SANDUÍCHES DE SANDUÍCHES HAMBURGER; DE PEIXE; SANDUÍCHES DE SANDUÍCHES DE PERU; SALSICHAS TIPO FRANKFURT; SANDUÍCHES ENROLADAS [TIPO WRAP]; SANDUÍCHES RECHEADAS: SANDUÍCHES TOSTADAS: SANDWICHES; SEMENTES DE MILHO TORRADAS; SENBEI [BOLACHAS DE ARROZ]; SHUMAIS (BOLINHOS DE MASSA CHINESES COZINHADOS A VAPOR); SNACKS À BASE DE ARROZ; SNACKS À BASE DE CEREAIS; SNACKS DE ARROZ; SNACKS EXTRUDADOS DE TRIGO; SNACKS FEITOS A PARTIR DE ARROZ; SONHOS DE BANANA; SUSHI; TABOULÉ [TABULÉ]; TABULE [SALADA LIBANESA UTILIZADA COMO APERITIVO]; [ALIMENTAÇÃO]; TAMALES; TARTE DE QUICHE; TARTES [EMPADAS]; TARTES COM RECHEIO DE PEIXE; TARTES DE CARNE [EMPADAS DE CARNE]; TARTES DE OVO; TARTES, DOCES OU SALGADAS; TARTES FRESCAS; TIRAS DE MILHO; TIRAS DE MILHO COM AROMA DE LEGUMES; TIRAS DE MILHO COM SABOR A ALGAS MARINHAS; TIRAS DE MILHOFRITAS; TIRAS DE QUEIJO TUFADO; TIRAS DE RABANADAS CONGELADAS; TORTAS DA TORTILHAS; TORTILHAS DE PRIMAVERA: FARINHA DE TRIGO [TORTILHAS MEXICANAS]; TORTILLAS DE MILHO CROCANTES EM FORMA TRIANGULAR; TOSTA DE QUEIJO; TOSTA MISTA; WAFFLES CONGELADOS; WON TONS; WONTONS; WRAPS DE FRANGO; YAKSIK [PRATO COREANO COMPOSTO PRINCIPALMENTE POR ARROZ DOCE COM NOZES E JUJUBAS ADICIONADAS]; ALETRIA DE CHOCOLATE; ALGODÃO-DOCE; ALIMENTOS CACAU [COMO ELEMENTO QUE CONTÊM PRINCIPAL]; ALIMENTOS OUE CONTÊM [COMO ELEMENTO PRINCIPAL]; CHOCOLATE ALIMENTOS À BASE DE CACAU; AMÊNDOAS COBERTAS DE CHOCOLATE; APERITIVOS À BASE DE CONFEITARIAS; AROMA DE ALCACUZ PARA CONFEITARIA; AROMAS DE CHOCOLATE; ARROZ DOCE; ARROZ DOCE CONTENDO SULTANAS E NOZ-MOSCADA; ARROZ EM FORMA DE CREME; ARTIGOS DE CONFEITARIA COBERTOS DE CHOCOLATE; AÇÚCAR [CANDI] PARA A AÇÚCAR CANDY; ALIMENTAÇÃO; **BISCOITOS** [BOLACHAS]; **BOLACHAS** SALGADOS CONFECIONADAS À BASE DE MANTEIGA DE BOLACHAS DE ÀGUA E SAL; AMENDOIM: BOLACHAS DE ÁGUA E SAL; BARRAS DE CEREAIS E BARRAS ENERGÉTICAS; BAGAS COBERTAS DE CHOCOLATE; BARRAS DE CHOCOLATE COM GRÃOS DE CAFÉ TORRADOS; BARRAS DE NOGADO COBERTAS DE CHOCOLATE; BARRAS DE PASTA DE FEIJÃO DOCE GELATINOSA [YOKAN]; BASES DE BOLACHA GRAHAM PARA TARTES; BISCOITOS AROMATIZADOS; BISCOITOS COM SABOR A QUEIJO; BISCOITOS SALGADOS; BOLACHAS DE ÁGUA E SAL [COMESTÍVEIS]; DE CONFEITARIA PARA COZER; BOLACHAS BOLACHAS DE FARINHA DE TRIGO INTEGRAL BOLACHAS DE ÁGUA E [GRAHAM]: [CRACKERS]; BOLACHAS SALGADAS; BOLACHAS SALGADAS COM SABOR A FRUTA; BOLACHAS WAFER SALGADAS; BOLINHOS DOCES COM UMA SUAVE COBERTURA À BASE DE FEIJÃO AÇUCARADO [NERIKIRI]; BOLINHOS DOCES DE ARROZ TRITURADO (MOCHI-GASHI); BOLINHOS JAPONESES FEITOS À BASE DE ARROZ GLUTINOSO JAPONÊS BOLO ESPONJOSO BOLOS DE MILHO OU ARROZ TUFADO COBERTOS DE AÇÚCAR [OKOSHI]; BOLOS

SECOS DE FARINHA DE ARROZ COM AÇÚCAR [RAKUGAN]; BOMBONS DE CHOCOLATE COM RECHEIO TIPO CREME; CHOCALATE COM RÁBANO JAPONÊS; CHOCOLATE; CHOCOLATE AERADO; CHOCOLATE COMÁLCOOL; CHOCOLATE NÃO MEDICINAL; CHOCOLATE PARA COBERTURAS; PARA CONFEITARIA E PÃO; CHOCOLATE CHOCOLATES DE LICOR; CHOCOLATES; COBERTURA DE CHOCOLATE; COBERTURAS DE MARSHMALLOW; COELHOS DE CHOCOLATE; CONFEITARIA; CONFEITARIA À BASE DE AMENDOIM; CONFEÇÕES DE MOUSSE; CONFEITARIA COM ACÚCAR AROMATIZADO: CONFEITARIA COM BAIXO TEOR DE HIDRATOS DE CARBONO; CONFEITARIA COM COBERTURA DE CHOCOLATE; CONFEITARIA COM RECHEIO DE VINHO; CONFEITARIA COM RECHEIO LÍQUIDO DE CONFEITARIA COM BEBIDAS ESPIRITUOSAS; RECHEIO LÍQUIDO DE FRUTOS; CONFEITARIA COM SABOR A CHOCOLATE; CONFEITARIA COM SABOR A MENTA, NÃO MEDICINAL; CONFEITARIA CONGELADA; CONFEITARIA CONGELADA COM PAU; CONFEITARIA À BASE DE AMÊNDOA; CONFEITARIA À BASE DE FRUTOS SECOS; CONFEITARIA À BASE DE GINSENG; CONFEITARIA À BASE DE LARANJA; CONFEITARIA À BASE DE LATICÍNIOS; CONFEITARIA CONGELADA QUE CONTEM GELADO; CONFEITARIA DE AÇÚCAR COZIDO; CONFEITARIA DE CHOCOLATE COM DE PRALINÊ; CONFEITARIA DE AROMA CHOCOLATE CONTENDO PRALINAS: CONFEITARIA DE FARINHA NÃO MEDICINAL; CONFEITARIA DE FARINHA NÃO MEDICINAL COM REVESTIMENTO DE SUCEDÂNEOS DE CHOCOLATE; CONFEITARIA DE FARINHA NÃO MEDICINAL CONFEITARIA DE CONTENDO CHOCOLATE; FARINHA NÃO MEDICINAL CONTENDO SUCEDÂNEOS DE CHOCOLATE; CONFEITARIA DE CONFEITARIA EM MENTA NÃO MEDICINAL; CONFEITARIA LÁCTEA LÍQUIDA; CONGELADA; CONFEITARIA NÃO MEDICINAL; CONFEITARIA NÃO MEDICINAL COM RECHEIO DE CONFEITARIA NÃO MEDICINAL CARAMELO: CONTENDO LEITE; CONFEITARIA NÃO MEDICINAL CONFEITARIA NÃO À BASE DE AÇÚCAR; MEDICINAL COM AROMA DE LEITE; CONFEITARIA MEDICINAL CONTENDO CHOCOLATE; CONFEITARIA NÃO MEDICINAL EM GELEIA; CONFEITARIA NÃO MEDICINAL SOB A FORMA DE OVOS; CONFEITARIA NÃO-MEDICINAL PARA USO COMO PARTE DE UMA DIETA CONTROLADA EM CALORIAS; CONFEITARIA PARA A DECORAÇÃO DE ÁRVORES DE NATAL; CONFEITARIA QUE CONTEM COMPOTA; CONFEITARIA QUE CONTEM GELEIA; CREME INGLÊS; CREMES (CUSTARDS); CREMES DE CHOCOLATE PARA BARRAR; CREMES DE CHOCOLATE PARA BARRAR O PÃO; CREMES DE CHOCOLATE PARABARRAR QUE CONTÊM FRUTOS DE CASCA RIJA; CREMES DE LEITE E OVOS [SOBREMESAS DE FORNO]; CREMES À BASE DE CACAU SOB A FORMA DE PASTAS PARA BARRAR; CREMES DE OVOS; CRISTAIS DE GELATINA AROMATIZADOS PARA PRODUTOS DE BASE DE CONFEITARIA GELATINA: À CROISSANTS; CUSTARD (CREME INGLÊS DE LEITE E OVOS); DECORAÇÕES COMESTÍVEIS PARA ÁRVORES DE NATAL; DECORAÇÕES DE CHOCOLATE PARA ARTIGOS DE CONFEITARIA; DECORAÇÕES DE CHOCOLATE PARA BOLOS; DECORAÇÕES DE CHOCOLATE PARA ÁRVORES DE DELÍCIA TURCA; DELÍCIA TURCA NATAL: REVESTIDA DE CHOCOLATE; DOCE GELADO; DOCES [CONFEITARIA] PARA DECORAÇÃO DE ÁRVORES DE NATAL; DOCES E BISCOITOS TRADICIONAIS COREANOS [HANKWA]; DOÇARIA COZIDA; DOCES (GULOSEIMAS), BARRAS DE CHOCOLATE E PASTILHAS ELÁSTICAS; DOCES GELADOS; DOCES SOB A FORMA DE MOUSSES; DRAGEIAS DOCES NÃO MEDICINAIS; FARINHA DE BATATA PARA CONFEITARIA; FARÓFIAS; FONDUE DE CHOCOLATE; FRUTOS COM COBERTURA DE CHOCOLATE; FRUTOS OLEAGINOSOS COM COBERTURA DE CHOCOLATE; FRUTOS SECOS COBERTOS [CONFEITARIA]; COBERTOS DE CHOCOLATE; FRUTOS SECOS GELADOS DE CONFEITARIA; **GELEIAS** DE **FRUTAS** (CONFEITARIA); **GELEIAS** DE **FRUTOS** [CONFEITARIA]; GOFRES DE CHOCOLATE; GRÃOS DE CAFÉ REVESTIDOS COM AÇÚCAR; HALVAS; IMITAÇÃO DE CHOCOLATE; INGREDIENTES À BASE DE CACAU PARA PRODUTOS MASSA PARA BISCOITOS: CONFEITARIA; MAÇAPÃO; MAÇAPÃO DE CHOCOLATE; MISTURAS DE CHOCOLATE QUENTE; MISTURAS PARA FAZER KHEER (PUDIM DE ARROZ); MOLHO MOLHOS DE CHOCOLATE: DE CHOCOLATE: MOUSSE [DOÇARIA]; MOUSSES DE CHOCOLATE; MOUSSES DE SOBREMESA [CONFEITARIA]; NERIKIRI [IGUARIA TRADICIONAL JAPONESA COMPOSTA POR UMA CASCA MOLE FEITA COM FEIJÃO AÇUCARADO, CONTENDO GELEIA DE FEIJÃO DOČE]; PÃO; NOGADOS [NOUGAT]; NOZES DE MACADAMIA COBERTAS DE CHOCOLATE; ORNAMENTOS COMESTÍVEIS PARA ÁRVORES DE NATAL; PALITOS DE MASSA FRITOS (YOUTIAO); PANDORO (BOLO TÍPICO ITALIANO); PANETONE [ALIMENTO NATALÍCIO ITALIANO]; [ACEPIPE DA COZINHA GOESA E INDIANA]; PAPADUM; PAPADUMS [ACEPIPE DA COZINHA GOESA E INDIANA]; PAPARIS [ACEPIPE DA COZINHA GOESA]; PÃES COMCHOCOLATE; PÃEZINHOS COM DOCE; PASTELARIA, BOLOS, TARTES E BISCOITOS (BOLACHAS): COMESTÍVEL; PAPEL DE ARROZ COMESTÍVEL; PAPEL DE ARROZ, COMESTÍVEL; PASTA DE FRUTA [CONFEITARIA]; PASTELARIA DE MASSA FOLHADA [VIENNOISERIES]; PASTILHAS DE MEL À BASE DE PLANTAS [CONFEITARIA]; PAVLOVAS COM SABOR A AVELÃ; PAVLOVAS FEITAS COM AVELÃ; PEPITAS DE AÇÚCAR MASCAVADO E MANTEIGA; PREPARAÇÕES PARA A ELABORAÇÃO DE PRODUTOS DE CONFEITARIA; PRODUTOS DE CONFEITARIA; PRODUTOS DE CONFEITARIA NÃO MEDICINAIS; PRODUTOS DE CONFEITARIA NÃO MEDICINAL, À BASE DE FARINHA, COBERTURA DE CHOCOLATE; PRODUTOS À BASE DE CHOCOLATE; PRODUTOS DE CONFEITARIA NÃO MEDICINAL DE CHOCOLATE; PRODUTOS DE PADARIA; PRODUTOS DE PADARIA SEM GLÚTEN; **GELADOS** DE CONFEITARIA; **PRODUTOS** PARA BARRAR À BASE PRODUTOS PARA BARRAR, DE CHOCOLATE: CHOCOLATE, CONTENDO OLEAGINOSAS; PUDIM DE ARROZ OITO TESOUROS; PUDIM DE PÃO; PUDIM DE SÊMOLA; PUDIM FLAN; PUDINS; YORKSHIRE; PUDINS PARA PUDINS DE PUDINS PARA UTILIZAR COMO SOBREMESA: SOBREMESAS; PUDINS PRONTOS A COMER; SONHOS DE MAÇÃ; SOPAPILLAS [DOCE FRITO SUL-AMERICANO]; SOPAPILLAS [PASTÉIS FRITOS]; SUCEDÂNEO DE LEITE-CREME; SUCEDÂNEOS DE CHOCOLATE; SOBREMESAS À BASE DE MUESLI; SOBREMESAS PREPARADAS À BASE DE SOBREMESAS PREPARADAS CHOCOLATE: SOBREMESAS DE SOUFFLÉS; [CONFEITARIA]; SCONES DE FRUTA; SOBREMESA EM PUDIM À BASE DE ARROZ; SOBREMESAS DE CHOCOLATE; SOBREMESAS DE PUDIM INSTANTÂNEO; ROLOS DE CANELA; SANDUÍCHES BARRADAS COM CREME DE CHOCOLATE E FRUTOS SECOS; SUCEDÂNEOS DE MAÇAPÃO; SUSPIROS: (PRODUTOS DE CONFEITARIA); TABLETES TAIYAKI (BOLOS JAPONESES EM FORMA DE PEIXE COM VÁRIOS RECHEIOS); TARTES DE GELADO DE IOGURTE; TIRAMISU; TORRÃO DE AMENDOIM; MASSA TRANÇAS DE FRITA: TRUFAS

[CONFEITARIA]; TRUFAS COM RUM (CONFEITARIA); TRUFAS DE CHOCOLATE; VLA [CREME]; WAFERS DE PAPEL COMESTÍVEIS; WAFERS PRALINADOS; WAFFLES COM COBERTURA DE CHOCOLATE; WAFFLES [GAUFRES]

(591) (540)



HAMBURGUERIA Tradicional

(531) 8.7.25; 27.5.11; 27.5.25

(210) 685107

MNA

(220) 2022.04.26

(300)

(730) PT PERÍMETRO CONSTRUTÍVEL, LDA

- (511) 37 CONSTRUÇÃO; SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO CIVIL; REMODELAÇÃO DE EDIFÍCIOS
 - 42 ENGENHARIA; SERVIÇOS DE PROJETOS DE ENGENHARIA; ESTUDOS DE PROJETOS DE ENGENHARIA; SERVIÇOS DE GESTÃO DE PROJETOS DE ENGENHARIA; ARQUITETURA; GESTÃO DE PROJETOS DE ARQUITETURA; SERVIÇOS DE ARQUITETURA PARA A PREPARAÇÃO DE PROJETOS DE ARQUITETURA

(591)

(540)



PERÍMETRO CONSTRUTÍVEL

CONSTRUÇÃO · REABILITAÇÃO ENGENHARIA · ARQUITECTURA

(531) 7.1.24; 27.5.9

Concessões

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
657084 664383	2022.05.03 2022.05.03	2022.05.03 2022.05.03	CASA AGRÍCOLA AVR, S.A. TEIXEIRA DUARTE - GESTÃO DE PARTICIPAÇÕES E INVESTIMENTOS IMOBILIÁRIOS, S.A.	PT PT	33 36	RECUSA PARCIAL DO REGISTO: recusa parcial do registo para os serviços assinalados na classe 35.ª, nos termos dos arts. 232.º, n.º 1, al. b); arts. 229.º n.º 2 e n.º 5; 237.º do cpi 2018.
673379	2022.05.03		CASA AGRÍCOLA AVR, SA	PT	33	cpi 2016.
675377	2022.05.03	2022.05.03	FRANCISCO SÁ GOMES DO NASCIMENTO PENA	PT	44	
675888	2022.05.03	2022.05.03	TEYSSIER AURELIEN	FR	05 29 31 34	RECUSA PARCIAL DO REGISTO: recusa parcial do registo para os seguintes produtos assinalados na classe 34.ª «artigos para uso com tabaco; tabaco e produtos à base de tabaco (incluindo substitutos); vaporizadores e cigarros eletrónicos pessoais, e aromas e soluções para os mesmos; artigos para fumadores», nos termos dos arts. 209.º, n.º 1, al. a); 231.º, n.º 1, al.b); 229.º, n.º 2 e n.º 5 cpi 2018; 237.º do cpi 2018
676433	2022.05.04	2022.05.04	AS ESCOLHAS DE BACO, LDA.	PT	29 33 41	
676434	2022.05.04	2022.05.04	AS ESCOLHAS DE BACO, LDA.	PT	29 33 41	
676445	2022.05.04	2022.05.04	AS ESCOLHAS DE BACO, LDA.	PT	33	
676447	2022.05.04	2022.05.04	AS ESCOLHAS DE BACO, LDA.	PT	33	
676449	2022.05.04	2022.05.04	AS ESCOLHAS DE BACO, LDA.	PT	33	
676505	2022.05.04	2022.05.04	AS ESCOLHAS DE BACO, LDA.	PT	33	
677152	2022.04.29	2022.04.29	FILIPA TAM PEREIRA DA COSTA	PT	29 30 31 34 35 38 39 40 42	
677315	2022.04.29	2022.04.29	FINANCIERE DES PAIEMENTS ELECTRONIQUES	FR	36	
677346	2022.04.28	2022.04.28	COSTUMES MODERNOS - UNIPESSOAL LDA	PT	24	RECUSA PARCIAL DO REGISTO: recusa parcial do registo para todos os produtos e serviços da classe 14.ª: (bijutaria) e da classe 42.ª: (design de decoração de interiores para lojas; design de acessórios de moda.), e para

Processo	Data do	Data do	Nome do 1º requerente/titular	País	Classes (Nice)	Observações
riocesso	registo	do despacho	Nome do 1 requerente/murar	resid.	Classes (Nice)	Observações
677530	2022.04.28	2022.04.28	ANA SOFIA ANDRADE MARQUES MAIA	PT	43	os seguintes produtos da classe 24.ª: (artigos têxteis não tecidos; artigos têxteis para impressão digital; têxteis.), da classificação internacional de nice. artigos 232°, n° 1, alíneas a), 229°, n° 4 e n°5; 237° do cpi.
677622	2022.05.03		LUSOFILTROS, FILTROS E ACESSORIOS PARA VEICULOS	PT	12	
077022	2022.03.03	2022.03.03	LDA	1.1	12	
678009	2022.05.04	2022.05.04	ACADEMIA DE ENSINO PARTICULAR LDA	PT	41	
679511	2022.05.03	2022.05.03	JOÃO RUI DE OLIVEIRA ROSADO	PT	35	
679526	2022.05.03	2022.05.03	INGREDIENTE ETERNO, LDA	PT	29 30 35 43	
679551	2022.05.03	2022.05.03	QUEIJOS TAVARES, S.A.	PT	29	
679558	2022.05.03	2022.05.03	EDUARDO COSTA MONTEIRO	PT	24	
679559	2022.05.03	2022.05.03	NATALIA DOS SANTOS REIS	PT	03 14 41 44	
679579	2022.05.04	2022.05.04	JOÃO PEDRO DA SILVA FAÍSCA RODRIGUES	PT	08	
679592	2022.05.03	2022.05.03	PEDRO MIGUEL DE SOUSA SERRÃO	PT	07	
679671	2022.05.03		PEDRO MIGUEL DE FIGUEIREDO CARIA	PT	35	
679771	2022.05.03	2022.05.03	SQUARE ASSET MANAGEMENT, SOCIEDADE GESTORA DE	PT	36	
			FUNDOS DE INVESTIMENTO IMOBILIÁRIO, S.A			
679793	2022.05.03	2022.05.03	ANOS DE VIDA - APOIO AO DOMICÍLIO UNIPESSOAL LDA	PT	45	
679814	2022.05.03	2022.05.03	TIAGO ANDRÉ GONÇALVES FÉLIX DE OLIVEIRA	PT	30	
679826	2022.05.03		LR ENOLOGIA UNIPESSOAL LDA	PT	29 31 33 36 42 43	
679884	2022.05.03	2022.05.03	SOCIEDADE AGRÍCOLA D. DINIZ, S.A.	PT	33	
679893	2022.05.03	2022.05.03	NOVOTECNA-ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO TECNOLOGICO	PT	35 41	
679894	2022.05.03	2022.05.03	SONHO COM ESTANTE UNIPESSOAL, LDA.	PT	35 41	
679937	2022.05.03	2022.05.03	MARIA DULCE PAIVA PINTO GOUVEIA COLINO	PT	44	
679957	2022.05.03	2022.05.03	WINE FORCE, UNIPESSOAL LDA.	PT	29	
679960	2022.05.03	2022.05.03	WINE FORCE, UNIPESSOAL LDA.	PT	29	
679962	2022.05.03	2022.05.03	WINE FORCE, UNIPESSOAL LDA.	PT	29	
679997	2022.05.03	2022.05.03	TRILHO DO PIRILAMPO, UNIPESSOAL LDA	PT	24 25	
679998	2022.05.03		FILIPA ISABEL MORAIS LOPES VIEIRA DA SILVA	PT	44	
680008	2022.05.03	2022.05.03	TIAGO FRANCISCO FERNANDES VIEIRA	PT	03	
680044	2022.05.03	2022.05.03	NURIZA - PROPERTIES, SOCIEDADE DE MEDIAÇÃO IMOBILIÁRIA UNIPESSOAL LDA	PT	36 37	
680048	2022.05.03	2022.05.03	MOTAN PORTUGAL, LDA	PT	11 37	
680051	2022.05.03		LEMOS FIGUEIREDO - ADEGA DAS FRUTAS DE ALCOBAÇA,	PT	33	
680052	2022.05.03		LDA ZENKI - CONSULTORES DE MARKETING ASSOCIADOS, S.A.,	PT	33	

	Data	Data		País		
Processo	do	do despacho	Nome do 1º requerente/titular	resid.	Classes (Nice)	Observações
	registo	despaciio				
<000 F <	2022 05 02	2022 07 02	G. F. G. O. D. G. A.	D.T.	01.05	
680056	2022.05.03		GAZCORP S.A	PT	01 05	
680068	2022.05.03		PATRICIA MAGALHAES FEIJOO PRATA COELHO	PT	35	
680073	2022.05.03		FANTASTIC & GLAMOROUS LDA	PT	30 40 43	
680077	2022.05.03	2022.05.03	SÓNIA ALEXANDRA DA CONCEIÇÃO MAIA	PT	35	
680106	2022.05.03	2022.05.03	VINTAGE MOUNTAIN UNIPESSOAL, LDA	PT	39 40	
680116	2022.05.04	2022.05.04	BIGOTONES RESTAURAÇÃO LDA.	PT	25 43	
680120	2022.05.03		BRUNO FRANCISCO TERROSO GANDRA	PT	41	
680121	2022.05.03		BÁRBARA SOLANGE HENRIQUES RODRIGUES MOTA	PT	25	
680129	2022.05.03	2022.05.03	TATIANA SOFIA FERREIRA NUNES SOARES	PT	21 25 41 45	
680134	2022.05.03	2022.05.03	JOSÉ JOAQUIM MONTEIRO FERREIRA	PT	33	
680136	2022.05.03	2022.05.03	VILARMAT, UNIPESSOAL LDA	PT	02 07 17 19 37	
680137	2022.05.03	2022.05.03	JOÃO CARLOS CARDOSO DOS SANTOS	PT	25	
680139	2022.05.03	2022.05.03	PALAVRAS DETERMINANTES, LDA.	PT	35 41	
680140	2022.05.03	2022.05.03	AZOR SKILLS ACADEMY, LDA.	PT	41	
680141	2022.05.04	2022.05.04	FAVIO HENRIQUE CARVALHO BRAZ	PT	29 31	
680146	2022.05.04	2022.05.04	BIOKSAN NATURALMENTE JUNTOS, S.L.	ES	05	
680147	2022.05.03		BIOKSAN NATURALMENTE JUNTOS, S.L.	ES	05	
680151	2022.05.03		BIOKSAN NATURALMENTE JUNTOS, S.L.	ES	05	
680152	2022.05.03	2022.05.03	BIOKSAN NATURALMENTE JUNTOS, S.L.	ES	05	
680157	2022.05.03		PRIMEHEAVENS INTERNATIONAL, UNIPESSOAL, LDA.	PT	29	
680159	2022.05.03	2022.05.03	INSTITUTO SUPERIOR DE AGRONOMIA	PT	41 42	
680162	2022.05.03	2022.05.03	VITOR HUGO MANGAZ RATINHO	PT	25 28 41	
680182	2022.05.03	2022.05.03	ANTÓNIO'S ÓPTICA, LDA	PT	09 44	
680188	2022.05.03	2022.05.03	SERVDEBT, CAPITAL ASSET MANAGEMENT, S.A.	PT	36	
680193	2022.05.03	2022.05.03	SERVDEBT, CAPITAL ASSET MANAGEMENT, S.A.	PT	36	
680198	2022.05.03	2022.05.03	ANTÓNIO JOSÉ ALVES DA CRUZ	PT	30	
680200	2022.05.03		BYRON LUCAS GONÇALVES	PT	16 41	
680226	2022.05.03		PÁGINAS ABSOLUTAS LDA	PT	35	
680227	2022.05.04		CHEFS EM CASA UNIPESSOAL, LDA	PT	43	
680233	2022.05.04		GCR - DISTRIBUIÇÃO DE CAFÉS, LDA	PT	30	
680236	2022.05.04		RUI BERNARDO MIRANDA CAMILO ALEXANDRE	PT	12 25 35	
680240	2022.05.04		GUERRA E PAZ EDITORES, LDA.	PT	16 41	
680254	2022.05.04		EL CORTE INGLÊS, S.A.	ES	35 41	
680287	2022.05.04		HUMIDADE ZERO UNIPESSOAL, LDA	PT	11	
680295	2022.05.04		ERVIDEIRA - SOCIEDADE AGRÍCOLA, LDA.	PT PT	33 41 43	
680296	2022.05.03			PT PT	41	
		2022.05.03	JOAO LUIS NOGUEIRA BARBOSA			
680302	2022.05.04		MARTHE ALEXANDRINE LEMOINE	PT	43	
680307	2022.05.04	2022.05.04	CARLA SOFIA ESTEVES UNIPESSOAL	PT	35	
680320	2022.05.04	2022.05.04	ADPP ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA PORTO PADEL	PT	28 41	
680336	2022.05.04	2022.05.04	ANDERSON PRADO LDA	PT	37 40	

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular		Classes (Nice)	Observações
680357	2022.05.03	2022.05.03	ESBOÇO PONDERADO, LDA	PT	36 37 42	
680367	2022.05.04	2022.05.04	DAIANA CEREGHETTI YANEZ	PT	25 28	
680368	2022.05.04	2022.05.04	AESDP - ASSOCIAÇÃO DE ESCOLAS DE SURF DE PORTUGAL	PT	41	
680369	2022.05.04	2022.05.04	CARLOS MANUEL RODRIGUES GOMES	PT	43	
680372	2022.05.04	2022.05.04	ALEXANDRE VIEIRA MAGANO	PT	42	
680385	2022.05.04	2022.05.04	ANA FILIPA BARRETO DE BRITO	PT	22 41	
680392	2022.05.04	2022.05.04	ANA PAULA DA COSTA AGUADEIRO	PT	25	
680407	2022.05.04	2022.05.04	GRNTLL - HEALTH COMMODITIES, LDA	PT	05	
680411	2022.05.04	2022.05.04	ATP SOLUTIONS, UNIPESSOAL LDA	PT	45	
680418	2022.05.04	2022.05.04	ANDRÉ ANTÓNIO BERNARDO GALANTE	PT	32 33	

Recusas

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
675371	2021.11.04	2022.05.03	SUSANA MÓNIA RIBEIRO DO SOUTO BARROS MONTEIRO	PT	41	arts. 232.°, n.° 1, al. b); 229.° n.° 5 do
676079	2021.11.17	2022.05.02	GENIALPROMISE, LDA	PT	30	arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do
676262	2021.11.18	2022.05.04	DARIO RUIVO SOCIEDADE UNIPESSOAL LDA.	PT	35	cpi arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do
676498	2021.11.23		EMANUEL NAZARENO DE SIQUEIRA NUNES MACHADO FILHO	PT	41 43	cpi artigos 232°, n° 1, alínea b) e h); 229° n° 5 do cpi.
677049	2021.12.03		CLUBE DO VINHO - SOCIEDADE DE SELECÇÃO E DISTRIBUIÇÃO DE VINHOS, LDA.	PT	33 35	arts. 209.° n.° 1 al. a); 231.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi
677130	2021.12.06	2022.05.03	MARIA NOÉMIA CALADO DE BRITO CUNHA	PT	25	e 229. n. 3 do cpi arts. 232° n° 1 al. b) e h); 229° n.° 3 do cpi
677172	2021.12.07	2022.04.27	ANA ISABEL FREITAS DE ORNELAS E VASCONCELOS	PT	43	artigos 209°, nº 1, alínea a); 231°, nº
677180	2021.12.07	2022.04.28	JARDIM FERNANDO JOSÉ SERPA CABRITA	PT	43	1, alínea b); 229°, n° 5 do cpi. artigos 209°, n° 1, alínea a); 231°, n° 1, alínea b); 229°, n° 5 do cpi.
677194	2021.12.07	2022.04.27	ECOTERRA, LDA	PT	36	artigos 232°, n° 1, alínea b); 229° n° 5
677338	2021.12.08	2022.04.28	EMANUELA ATHAYDES LYRA MENEGARDO	PT	40	do cpi. artigos 232°, nº 1, alínea b); 229° nº 5 do cpi.
677392	2021.12.10	2022.05.02	FRANCISCO GUIMARÃES DIAS FARIA	PT	25 35	arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do
677410	2021.12.10	2022.05.03	FRANCISCO JORGE DOMINGOS RIBEIRO	PT	35	cpi arts. 209.° n.° 1 al. a); 231.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi
677419	2021.12.10	2022.05.03	COOPERATIVA DE ENSINO SUPERIOR DE SERVIÇO SOCIAL,	PT	41	arts. 209.° n.° 1 al. c); 231.° n.° 1 al. c)
677463	2021.12.10	2022.04.28	C.R.L. ANA MARIA GOMES PEREIRA DA COSTA	PT	10	e 229.° n.° 5 do cpi artigos 209°, n° 1, alínea a); 231°, n° 1, alínea b); 229°, n° 5 do cpi.
677552	2021.12.14	2022.05.02	FILIPE JÚLIO DOS SANTOS REVEZ DAS NEVES	PT	44	arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do
677597	2021.12.13	2022.05.03	FRAGRÂNCIAS LÓGICAS - LDA.	PT	03 04	cpi arts. 209.° n.° 1 al. c); 231.° n.° 1 al. c) e 229.° n.° 5 do cpi
677612	2021.12.14	2022.04.28	FABIO BRANCO SILVA	PT	41	artigos 232°, n° 1, alínea b); 229° n° 5
677761	2021.12.16	2022.05.03	FRANCISCO MENDES	PT	35	do cpi. arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
677787	2021.12.17	2022.04.29	EFICEN-ELETRICIDADE, LDA	PT	04 37	artigos 209°, n° 1, alínea a); 231°, n° 1, alínea b); 229°, n° 5 do cpi.
678038	2021.12.22	2022.05.02	FUN MEAL, UNIPESSOAL, LDA	PT	29	arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do
678041	2021.12.22	2022.05.02	ELAINE CLEONICE DO ROSÁRIO RAMALHO PEREIRA	PT	25	cpi arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi
678098	2021.12.25	2022.05.02	ALBERTO ANTÓNIO SANCHES BANHA	PT	33	arts. 232° n° 1 al. e); 229° n.° 3 do cpi
678195	2021.12.27	2022.05.03	ALINE CASTRO SANTOS DE LIMA	PT	35	arts. 232.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 8 do
678558	2022.01.05	2022.04.29	MIGUEL PINHEIRO DA SILVA	PT	33	cpi artigos 232°, n° 1, alínea b); 229° n° 5 do cpi.

Renovações

 $N.^{08}$ 174 439, 224 447, 251 323, 251 879, 251 881, 251 882, 261 752, 354 884, 354 885, 355 655, 356 592, 357 820, 358 078, 358 951, 358 952, 358 968, 358 969, 358 971, 359 332, 359 754, 474 124, 484 740, 487 497, 493 833, 495 153, 495 366, 495 722, 497 430, 502 135, 502 136, 502 240, 502 597, 502 680, 502 801, 502 922 e 502 938.

Caducidades por falta de pagamento de taxa

Processon		Data	Doto			
170635	Processo	do	da	Nome do 1º requerente/titular		Observações
171191		registo	caducidade		resid.	
171191	150.005	1001 10 00	2022 04 20	DODEEL A GAL GA	D.T.	
171192						
171193						
1931.018	171192	1931.10.28	2022.04.28		PT	
231451 1991.1028 2022.04.28 EDTTORIAL PRESENÇA, S.A. PT	171102	1020 10 19	2022 04 28		рт	
1991.10.28 2022.04.28 EDITORIAL PRESENÇA, S.A. PT						
483522 2011.10.28 2022.04.28 PALIL J DRGE NEVÉS JILLÃO PT 483607 2011.10.28 2022.04.28 NELSON JORGE DOS SANTOS GOMES DIAS PT 483924 2011.10.28 2022.04.28 LEONEL CARVALHO BISPO PT 487265 2011.10.28 2022.04.28 MEDIA HOME INTERNACIONAL, LDA. ES 487267 2011.10.28 2022.04.28 SOCIEDADE VICRA DESPORTIVA, S.A. PT 487275 2011.10.28 2022.04.28 AVELEDA, S.A. PT 487300 2011.10.28 2022.04.28 AVELEDA, S.A. PT 487300 2011.10.28 2022.04.28 SOCIGMOK, LDA. PT 487301 2011.10.28 2022.04.28 SANDRA ISABEL FREIRE DA SILVA RIBEIRO PT 487302 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT 487333 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO GAIRINHO PORTELA PT 487351 2011.10.28 2022.04.28 SOCIMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. PT 487366 2011.10.28 2022.04.28						
#83607 2011.10.28 2022.04.28 INELSON JORGE DOS SANTOS GOMES DIAS PT						
483924 2011.10.28 2022.04.28 LEONEL CARVALHO BISPO						
486360 2011.10.28 2022.04.28 MEDIA HOME INTERNACIONAL, LDA. ES						
487235 2011.10.28 2022.04.28 FVP PORTUGAL - COMÉRCIO ALIMENTAR E GESTÃO, LDA. SOCIEDADE VICRA DESPORTIVA, S.A. PT 487267 2011.10.28 2022.04.28 RUI FILIPE CAMPINHO OLIVEIRA PT 5011.10.28 2022.04.28 AVELEDA, S.A. PT 7011.028 AVELEDA, S.A. PT 7011.028 2022.04.28 AVELEDA, S.A. PT 7011.028 AVELEDA, S.A. AVELEDA, S.A. PT 7011.028 AVELEDA, S.A.						
SCIETÃO, LDA. PT						
487266 2011.10.28 2022.04.28 SOCIEDADE VICRA DESPORTIVA, S.A. PT	407233	2011.10.28	2022.04.28		1 1	
487267 2011.10.28 2022.04.28 AVELEDA, S.A. PT	487266	2011.10.28	2022.04.28		PT	
487275 2011.10.28 2022.04.28 AVELEDA, S.A. PT PT PT PT PT PT PT P					PT	
487297						
RFGGRAMAÇÃO INFORMÁTICA, LDA. OGIMOK, LDA. PT PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT PERNANDES PT PERNANDES PT PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT PT PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT PT PT PT PT PT PT P	487297					
487305 2011.10.28 2022.04.28 ANDRA ISABEL FREIRE DA SILVA RIBEIRO PT 487306 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT 487323 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT 487337 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT 487337 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO GALRINHO PORTELA PT PT 487340 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO GALRINHO PORTELA PT PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT MARIA MARIA ISABEL RODRIGUES DA SILVA PT MARIA ISABEL RODRIGUES DA SILVA PT MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT MARIA JOSÉ JACINTO MARIA PT MARIA JOSÉ JACINTO MARIA PT MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT MARIA CRISTINA DE ALMEIDA FERREIRA PT MARIA CRISTINA DE ALMEIDA FERREIRA PT MARIA CRISTINA DE ALMEIDA FERREIRA PT MARIA CRI						
487306 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT 487307 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT 487323 2011.10.28 2022.04.28 ONEBIZ - FRANCHISING E SERVIÇOS, LDA. PT 487340 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO GALRINHO PORTELA PT 487343 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT 487351 2011.10.28 2022.04.28 LOUZANOLIVA - PRODUÇÃO E PT 487361 2011.10.28 2022.04.28 MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT 487362 2011.10.28 2022.04.28 MANUEL BERNARDO LEAL CORREIA PT 487367 2011.10.28 2022.04.28 MANUEL SIMÕES DIONÍSIO PT 487371 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487412 2011.10.28 2022.04.28 BESTEVENTS - EVENTOS E COMUNICAÇÃO, LDA. PT 487415 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487416 2011.10.28	487300			OGIMOK, LDA.	PT	
487307 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA PT	487305	2011.10.28	2022.04.28	SANDRA ISABEL FREIRE DA SILVA RIBEIRO	PT	
A87323 2011.10.28 2022.04.28 ONEBIZ - FRANCHISING E SERVIÇOS, LDA. PT	487306	2011.10.28	2022.04.28	PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA	PT	
487337 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO GALRINHO PORTELA PT 487340 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT 487343 2011.0.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT 487351 2011.0.28 2022.04.28 LOUZANOLIVA - PRODUÇÃO E PT 487361 2011.10.28 2022.04.28 MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT 487367 2011.10.28 2022.04.28 MANUEL BERNARDO LEAL CORREIA PT 487372 2011.10.28 2022.04.28 MARTINS NUNO HENRIQUE AMORIM PORTUGAL PT 487412 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487413 2011.10.28 2022.04.28 BESTEVENTS - EVENTOS E COMUNICAÇÃO, D.LDA. PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 CHEMECO - COMÉRCIO DE PRODUTOS PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487425		2011.10.28		PEDRO MIGUEL CHAVES BAPTISTA	PT	
487340 2011.10.28 2022.04.28 PEDRO MIGUEL MARTINS GONÇALVES PT 487343 2011.10.28 2022.04.28 LOUZANOLIVA - PRODUÇÃO E PT 487351 2011.10.28 2022.04.28 MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT 487361 2011.10.28 2022.04.28 MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT 487366 2011.10.28 2022.04.28 MANUEL BERNARDO LEAL CORREIA PT 487371 2011.10.28 2022.04.28 MANUEL BERNARDO LEAL CORREIA PT 487372 2011.10.28 2022.04.28 MARTINS 487412 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487415 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 MARTINS PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA	487323	2011.10.28	2022.04.28	ONEBIZ - FRANCHISING E SERVIÇOS, LDA.		
A87343 2011.10.28 2022.04.28 LOUZANOLIVA - PRODUÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. PT COMERCIALIZAÇÃO DE AZEITES, LDA. PT A87361 2011.10.28 2022.04.28 CARLOS EDUARDO BOAVENTURA PT FERNANDES PT FERNANDES MANUEL BERNARDO LEAL CORREIA PT JOSÉ MANUEL SIMÕES DIONÍSIO PT MARTINS AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT A87412 2011.10.28 2022.04.28 A87415 2011.10.28 2022.04.28 A87416 2011.10.28 2022.04.28 A87416 2011.10.28 2022.04.28 A87418 2011.10.28 2022.04.28 A87419 2011.10.28 2022.04.28 A87419 2011.10.28 2022.04.28 A87419 2011.10.28 2022.04.28 A87410 2011.10.28 2022.04.28 A87420 2011.10.28 2022.04.28 A87431 2011.10.28 2022.04.28 A87431 2011.10.28 2022.04.28 A87431 2011.10.28 2022.04.28 A87430 2						
COMERCIALIZAÇÃO DE ÁZEITES, LDA. PT						
A87351 2011.10.28 2022.04.28 MARIA ISABEL RODRIGUES BASTOS PT	487343	2011.10.28	2022.04.28		PT	
487361 2011.10.28 2022.04.28 CARLOS EDUARDO BOAVENTURA PT FERNANDES	10-0-1					
FERNANDES						
A87366 2011.10.28 2022.04.28 MANUEL BERNARDO LEAL CORREIA PT	48/361	2011.10.28	2022.04.28		PT	
487367 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ MANUEL SIMÕES DIONÍSIO PT 487371 2011.10.28 2022.04.28 NUNO HENRIQUE AMORIM PORTUGAL MARTINS PT 487372 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487412 2011.10.28 2022.04.28 BESTEVENTS - EVENTOS E COMUNICAÇÃO, LDA. PT 487413 2011.10.28 2022.04.28 CHEMECO - COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS, LDA. PT 487415 2011.10.28 2022.04.28 THIS IS PACIFICA, LDA. PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ LUIS DE JESUS MARQUES DA SILVA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 CIVAMORER PT 487433 20	197266	2011 10 29	2022 04 28		рт	
487371 2011.10.28 2022.04.28 NUNO HENRIQUE AMORIM PORTUGAL MARTINS PT 487372 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487412 2011.10.28 2022.04.28 BESTEVENTS - EVENTOS E COMUNICAÇÃO, LDA. PT 487413 2011.10.28 2022.04.28 CHEMECO - COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS, LDA. PT 487415 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488						
MARTINS						
487372 2011.10.28 2022.04.28 AMPLITUDE CONSULTING, S.A. PT 487412 2011.10.28 2022.04.28 BESTEVENTS - EVENTOS E COMUNICAÇÃO, LDA. PT 487413 2011.10.28 2022.04.28 CHEMECO - COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS, LDA. PT 487415 2011.10.28 2022.04.28 THIS IS PACIFICA, LDA. PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ LUIS DE JESUS MARQUES DA SILVA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT <td>40/3/1</td> <td>2011.10.28</td> <td>2022.04.28</td> <td></td> <td>1 1</td> <td></td>	40/3/1	2011.10.28	2022.04.28		1 1	
487412 2011.10.28 2022.04.28 BESTEVENTS - EVENTOS E COMUNICAÇÃO, LDA. PT 487413 2011.10.28 2022.04.28 CHEMECO - COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS, LDA. PT 487415 2011.10.28 2022.04.28 THIS IS PACIFICA, LDA. PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ LUIS DE JESUS MARQUES DA SILVA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT	487372	2011.10.28	2022.04.28		PT	
LDA. CHEMECO - COMÉRCIO DE PRODUTOS PT QUÍMICOS, LDA. PT PT PT PT PT PT PT P						
QUÍMICOS, LDA. PT				3 /		
487415 2011.10.28 2022.04.28 THIS IS PACIFICA, LDA. PT 487416 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ LUIS DE JESUS MARQUES DA SILVA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT	487413	2011.10.28	2022.04.28		PT	
487416 2011.10.28 2022.04.28 MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA PT 487418 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ LUIS DE JESUS MARQUES DA SILVA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487418 2011.10.28 2022.04.28 JOSÉ LUIS DE JESUS MARQUES DA SILVA PT 487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487419 2011.10.28 2022.04.28 MARIA VITORIA PADRE SANTO MALHADAS PT 487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT VIKNANDER VIKNANDER PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487420 2011.10.28 2022.04.28 SÉRGIO ANDRÉ PEREIRA LEIRINHA PT 487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487421 2011.10.28 2022.04.28 LUÍS MANUEL ALVES MARQUES PT 487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487425 2011.10.28 2022.04.28 HELDER DA SILVA MARQUES PT 487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487431 2011.10.28 2022.04.28 MARIA CRISTINA DE ALMEIDA MARTINS VIKNANDER PT 487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487433 2011.10.28 2022.04.28 CIQ-MG, LDA. PT 487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT						
487435 2011.10.28 2022.04.28 CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA PT 487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT	487431	2011.10.28	2022.04.28		PT	
487488 2011.10.28 2022.04.28 JOANA CORDEIRO PT	487433	2011.10.28	2022.04.28	CIQ-MG, LDA.	PT	
	487435	2011.10.28	2022.04.28	CARLA ISABEL ALMEIDA FERREIRA	PT	
487536 2011.10.28 2022.04.28 MARIA BÁRBARA ADRIÃO. UNIPESSOAL LDA PT						
	487536	2011.10.28	2022.04.28	MARIA BÁRBARA ADRIÃO, UNIPESSOAL LDA.	PT	
487541 2011.10.28 2022.04.28 FERNANDO DA SILVA GONÇALVES, LDA. PT	487541	2011.10.28	2022.04.28		PT	
487554 2011.10.28 2022.04.28 COISAS RÁPIDAS, LDA. PT	487554	2011.10.28	2022.04.28	COISAS RÁPIDAS, LDA.	PT	
487563 2011.10.28 2022.04.28 CHILLY CODE, LDA. PT						
487582 2011.10.28 2022.04.28 CARLOS ALBERTO MACHADO PT	487582	2011.10.28	2022.04.28	CARLOS ALBERTO MACHADO	PT	

Processo	Data do registo	Data da caducidade	Nome do 1º requerente/titular		Observações
•			,		
487586	2011.10.28	2022.04.28	DELÍCIAS PERSAS, UNIPESSOAL LDA.	PT	
487596	2011.10.28	2022.04.28	ANTÓNIO ALVES FERREIRA	PT	
650972	2021.04.08	2022.04.28	TATJANA LAGOVSKAIA, UNIPESSOAL LDA	PT	
651240	2021.04.23	2022.04.28	DESTILATUM - DESTILARIA PORTUGUESA,	PT	
			S.A.		
652650	2021.04.22	2022.04.28	HUGO MIGUEL RIBEIRO GAMEIRO	PT	
654882	2021.04.08	2022.04.28	MINDCUBE LDA	PT	
657358	2021.04.23	2022.04.28	GONÇALO VIRIATO BEZUGA TEIXEIRA	PT	
657367	2021.04.23	2022.04.28	NÁDIA MARISA MARTINS NUNES	PT	
657409	2021.04.23	2022.04.28	ROBERTO CARLOS CARDETA	PT	
657423	2021.04.23	2022.04.28	MARILINE GOMES DO ESPÍRITO SANTO	PT	
657498	2021.04.23	2022.04.28	JOCASORI TEXTEIS UNIPESSOAL, LDA.	PT	
657552	2021.04.23	2022.04.28	LUÍS FILIPE DIAS DE LEMOS	PT	
657624	2021.04.23	2022.04.28	LURDES & ANDRADE, LDA	PT	
657625	2021.04.23	2022.04.28	LUIS MANUEL TORRES DE OLIVEIRA	PT	
657683	2021.04.23	2022.04.28	NUNO MIGUEL DOMINGUES SOARES	PT	
657689	2021.04.23	2022.04.28	RECI-STONE, LDA.	PT	

Averbamentos

Transmissões

Processo	Data do averbamento	Antigo requerente/titular	País resid.	Atual requerente/titular	País resid.	Observações
134232	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	N.V. ORGANON	NL	
140221	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	N.V. ORGANON	NL	
165390	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	N.V. ORGANON	NL	
180277	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	N.V. ORGANON	NL	
182825	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME LIMITADA	PT	N.V. ORGANON	NL	
183768	2022.04.26	SCHERING-PLOUGH FARMA, LDA	PT	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	
190792	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	N.V. ORGANON	NL	
225301	2022.04.22	LUCAS INDUSTRIES LIMITED	GB	ZF SERVICES UK LIMITED	GB	
245232	2022.04.26	MERCK SHARP & DOHME, LDA.	PT	N.V. ORGANON	NL	
264833	2022.04.28	ARJOBEX LIMITED	GB	ARJOBEX POLYART LIMITED	GB	
264834	2022.04.28	ARJOBEX LIMITED	GB	ARJOBEX POLYART LIMITED	GB	
362013	2022.04.26	F. HOFFMANN-LA ROCHE AG	CH	CHEPLAPHARM ARZNEIMITTEL GMBH	DE	
494248	2022.03.28	TURISCAR - RENT A CAR, S.A.	PT	SOVIAL - SOCIEDADE DE VIATURAS DE ALUGUER, LDA.	PT	TRANSMISSÃO RESULTANTE DE FUSÃO POR INCORPORAÇÃO
505429	2021.12.27	BANCO BNP PARIBAS PERSONAL FINANCE, S.A.	PT	BNP PARIBAS PERSONAL FINANCE, SA - SUCURSAL EM PORTUGAL	PT	TRANSMISSÃO POR FUSÃO.
506351	2022.04.22	ELENA VLADIMIROVNA SHIPITSYNA	PT	ELENA & PEDRO - MEDIAÇÃO IMOBILIÁRIA, LDA.	PT	TRANSMISSÃO TOTAL.
635884	2022.04.27	MASSA INSOLVENTE ARTUR MARQUES DE OLIVEIRA, LDA	PT	FRANCISCO JOSÉ GONÇALVES DIAS CARNEIRO	PT	TRANSMISSÃO POR ADJUDICAÇÃO EM PROCESSO DE INSOLVÊNCIA
646999	2022.04.29	ANTÓNIO MANUEL CALHAU DA SILVA CHITAS DA CUNHA	PT	ADEGA DO TESO, LDA.	PT	TRANSMISSÃO TOTAL.
650601	2022.04.26	MAINGREEN FOUNDING PARTNERS LDA.	PT	MAINGREEN FOUNDING PARTNERS LDA.	PT	
677839	2022.03.23	ARARAT BIBER TICARET LIMITED SIRKETI	TR	BREIZH PLG, LDA (ZONA FRANCA DA MADEIRA)	PT	
683694	2022.04.20	GONÇALO DA COSTA CALDEIRA CABRAL CASTEL- BRANCO	PT	L.O.H.A.D, LDA.	PT	TRANSMISSÃO TOTAL.

Declarações de caducidade

Processo	Data do registo	Data da caducidade	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Observações
391836	2016.02.03	2022.05.02	VICTOR JORGE DE ALMEIDA PAIS		CADUCO POR FALTA DE USO: caduco por falta de uso, nos termos do n.º 1 do
396773	2016.02.03	2022.05.02	VICTOR JORGE DE ALMEIDA PAIS	PT	artigo 268.º do cpi CADUCO POR FALTA DE USO: caduco por falta de uso, nos termos do n.º 1 do artigo 268.º do cpi
400551	2016.02.03	2022.05.02	VICTOR JORGE DE ALMEIDA PAIS	PT	CADUCO POR FALTA DE USO: caduco por falta de uso, nos termos do n.º 1 do artigo 268.º do cpi

Desistências

Processo	Data do pedido	Data da desistência	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
680945	2022.02.14		MIGUEL DUARTE RODRIGUES FERNANDES	PT	42	PEDIDO JÁ PUBLICADO

Outros Atos

682794. – LIMITADA ACLASSE 33 A. «VINHOS E AGUARDENTES DA REGIÃO DOS VINHOS VERDES.»

Requerimentos indeferidos

Processo	Número do documento	Data de apresentação	Data do despacho	Nome do titular	País resid.	Observações
427073	20030533 67	2022.03.24	2022.04.26	NELCO - COMÉRCIO E ELECTRÓNICA, LDA.		INDEFERE-SE O PRESENTE PEDIDO DE MODIFICAÇÃO DE DECISÃO EM VIRTUDE DA SUA INADMISSIBILIDADE LEGAL, NOS TERMOS DO N.º 6 DO ARTIGO 22.º DO CPI

REGISTO INTERNACIONAL DE MARCAS

Concessões

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1° requerente/titular		Classes (Nice)	Observações
1221892-E1 1286871-E1 1392645-E1 1430865-E1	2021.10.08 2021.09.17 2021.10.07	2022.05.03 2022.05.03 2022.05.03	PUBLIC JOINT STOCK COMPANY GAZPROM NEFT YAMANASHI MEIJO CO., LTD SUREFLAP LTD OBSHCHESTVO S OGRANICHENNOY OTVETSTVENNOST'YU NAUCHNOVNEDRENCHESKIY TSENTR AGROVETZASHCHITA TSENTR AGROVETZASHCHITA	RU JP GB RU	01 04 12 16 25 35 41 33 09 01 03 05 16 31 35 42 44	
1562545-E1			SEMENCHENKO VITALII IVANOVYCH	UA	25 35	
1604192	2021.04.28	2022.05.03	XIAOMI INC.	CN		RECUSA PARCIAL DO REGISTO: arts 232.° n.° 1 al. b); 229.° n.° 5; 237.°; 245.° e 246.° do cpi recusa parcial do registo para cl 09 e cl 28 (todos os produtos).
1621818	2021.10.04		WUHAN QIANJIUCHANG ELECTRONIC COMMERCE CO., LTD.	CN	03	_
1622394	2021.06.09	2022.05.03	MONSIEUR LOUIS LÉVÊQUE DE VILMORIN	CH	03 05 35 41 42 44	
1624162	2021.07.16	2022.05.03	NGH TRADING SA	CH	18 25 35	

Recusas

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
1599723	2021.03.15	2022.05.03	WINNER STAR HOLDINGS LIMITED	CN		arts. 232.° n.° 1 al. b); 229.°, n.° 5 por remissão dos arts. 245.° e 246.° do cpi de 2018
1600168	2021.03.18	2022.05.03	TOMCAT INTERNATIONAL LIMITED	GB	03 05 44	arts. 209.° n.° 1 al. a); 231.° n.° 1 al. b) 229.° n.° 5, 245.° e 246.° do cpi
1602877	2021.01.05		FULL SUPPLEMENT SAÐLIK ÜRÜNLERÝ SANAYÝ VE TÝCARET LÝMÝTED ÞÝRKETÝ	TR	03 05	arts. 232.° n.° 1 al. b); 229.°, n.° 5 por remissão dos arts. 245.° e 246.° do cpi de 2018

Caducidades por sentença

Processo	Data do pedido	Data da sentença	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
1501510-E1	2021.03.12	2022.03.03	ARKRAY, INC.	JP		sentença do tpi, juiz 1, proc. 65/22.4yhlsb, nega provimento ao recurso e mantém o despacho recorrido que recusou o registo

REGISTO DE LOGÓTIPOS

Pedidos

De acordo com o artigo 286.º do Código da Propriedade Industrial, a seguir se publicam os pedidos de registo de logótipos; da data de publicação do presente aviso começa a contar-se o prazo de dois meses para a apresentação de reclamações de quem se julgar prejudicado pela eventual concessão dos mesmos, em conformidade com o artigo 17.º do mesmo Código.

(210) **53627**

LOG

- (220) 2022.04.16
- (730) PT RAUL CALDAS, UNIPESSOAL LDA
- (512) 41200 CONSTRUÇÃO DE **EDIFÍCIOS** (RESIDENCIAIS E NÃO RESIDENCIAIS) CIVIL-41200; CONSTRUÇÃO ATIVIDADES DE CARPINTARIA APLICAÇÃO SOALHO DE CANALIZAÇÃO, ELETRICIDADE AFAGAMENTO, MONTAGEM DE MÓVEIS, COLOCAÇÃO DE LADRILHOS E PINTURA-43320, 43221, 43210, 43330, 43340; LIMPEZAS-VENDA, IMPORTAÇÃO COMPRA E EXPORTAÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO-46731, 46732.

(591)

(540)



(531) 26.1.3; 26.1.18; 27.5.10; 27.5.11



(210) **53647**

LOG

- (220) 2022.04.22
- (730) PT **DIOGO JOÃO GOMES GOUVEIA**
- (512) 96091 ACTIVIDADES DE TATUAGEM E SIMILARES ATIVIDADES DE TATUAGEM E SIMILARES

(591)

(540)



(531) 27.5.1

(210) 53646

LOG

- (220) 2022.04.22
- (730) PT AUTORIDADE NACIONAL DO MEDICAMENTO E PRODUTOS DE SAÚDE, I.P.
- (512) 84121 ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - ACTIVIDADES 84121 - ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - ATIVIDADES DE SAÚDE

(591)

(540)

(210) 53649

LOG

- (220) 2022.04.24
- (730) PT PAULO ALEXANDRE FERNANDES **MARTINS**
- OUTRAS ACTIVIDADES DE CONSULTORIA (512) 70220 PARA OS NEGÓCIOS E A GESTÃO OUTRAS ACTIVIDADES DE CONSULTORIA PARA OS NEGÓCIOS E A GESTÃO.
- (591) LARANJA, PRETO.
- (540)



LOG

(531) 7.1.24; 24.17.18

(210) 53650

LOG

(220) 2022.04.24

(730) PT BARBARA GENTILE

(512) 47292 COMÉRCIO A RETALHO DE PRODUTOS ALIMENTARES, NATURAIS E DIETÉTICOS, EM ESTABELECIMENTOS ESPECIALIZADOS PRODUTOS PARA ALIMENTAÇÃO VEGANA, PRODUTOS PARA CELÍACOS (ALIMENTOS SEM GLÚTEN), SELEÇÃO DE CHAS E CAFÉS; CAE 47750 - PRODUTOS NATURAIS HIGIENE PESSOAL, PRODUTOS NATURAIS LIMPEZA DA CASA.

(591)

(540)



(531) 1.5.1; 19.1.12

(210) **53651** LOG

(220) 2022.04.21

(730) PT ADELAIDE & JACINTA - ARTESANATO, LDA

(512) 47192 COMÉRCIO A RETALHO EM OUTROS ESTABELECIMENTOS NÃO ESPECIALIZADOS, SEM PREDOMINÂNCIA DE PRODUTOS ALIMENTARES, BEBIDAS OU TABACO

COMÉRCIO A RETALHO DE VESTUÁRIO, QUINQUILHARIAS, MARROQUINARIA, ACESSÓRIOS, CALÇADO, BRINQUEDOS, TÊXTEIS PARA O LAR, DECORAÇÃO E PRODUTOS DIVERSOS DE USO DOMÉSTICO E PESSOAL, EM ESTABELECIMENTOS NÃO ESPECIALIZADOS E EM BANCAS, FEIRAS E UNIDADES MÓVEIS DE VENDA; ARTESANATO.

(591)

(540)



(531) 3.9.1; 27.5.1

(210) **53653**

(220) 2022.04.22

(730) PT FERNANDO SÉRGIO MOUTINHO DA ROCHA

(512) 46732 COMÉRCIO POR GROSSO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO (EXCEPTO MADEIRA) E EQUIPAMENTO SANITÁRIO MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO (EXCEPTO MADEIRA) E EQUIPAMENTO SANITÁRIO; CAE 47523 MATERIAL DE BRICOLAGE, EQUIPAMENTO SANITÁRIO, LADRILHOS E MATERIAIS SIMILARES; CAE 46740 FERRAGENS E VIDRO PLANO; CAE 47521 FERRAGENS, FERRAMENTAS MANUAIS E ARTIGOS PARA CANALIZAÇÕES E AQUECIMENTO.

(591) AZUL CYAN 100%, PRETO 100%.

(540)



(531) 26.11.13

(210) **53655 LOG**

(220) 2022.04.26

(730) PT **CRLZ LDA**

(512) 55111 HOTÉIS COM RESTAURANTE SERVIÇOS HOTELEIROS COM RESTAURAÇÃO

(591)

(540)

HOTEL OPUS

(210) **53657** LOG

(220) 2022.04.26

(730) PT **CRLZ LDA**

(512) 55111 HOTÉIS COM RESTAURANTE SERVIÇOS HOTELEIROS COM RESTAURAÇÃO

(591)

(540)

OPUS HOTEL

(210) **53660** LOG

(220) 2022.04.21

(730) PT PAUL SARRAZIN TRACEY

(512) 90010 ACTIVIDADES DAS ARTES DO **ESPECTÁCULO** COMPREENDE AS ATIVIDADES (DE GRUPOS, COMPANHIAS, ETC.) DE PRODUÇÃOE APRESENTAÇÃO ESPETÁCULOS: **TEATRAIS** (REVISTAS, MARIONETAS, ETC.); CIRCO; ESPETÁCULOSDE MÚSICA, DANÇA E ÓPERA; PRODUÇÃO DE FILMES, SÉRIES DE TELEVISÃO E TRABALHO DE ATORES PROFISSIONAIS INDIVIDUAIS. COMPREENDE CURADORIA DESTAS.

(591)

(540)

O QUADRO

(210) **53661** LOG

(220) 2022.04.22

(730) PT PAULO ALEXANDRE PINTO MOURIZ

(512) 43120 PREPARAÇÃO DOS LOCAIS DE CONSTRUÇÃO
43991 ALUGUER EQUIPAMENTO CONSTRUÇÃO E DEMOLIÇÃO, COM OPERADOR; 42110 CONSTRUÇÃO DE ESTRADAS E PISTAS DE AEROPORTOS; 43110 DEMOLIÇÃO; 43290 OUTRAS INSTALAÇÕES EM CONSTRUÇÕES; 43120 PREPARAÇÃO DOS LOCAIS DE CONSTRUÇÃO.

(591)

(540)



(531) 7.15.22; 15.1.19; 27.5.1

Concessões

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1° requerente/titular	País resid.	Observações
53312	2022.05.03	2022.05.03	NATASHA MILLER	РТ	
53343	2022.05.03	2022.05.03	SOCIEDADE PORTUGUESA DE CIRURGIA MAXILOFACIAL	PT	
53357	2022.05.03	2022.05.03	TATIANA SCHRODEN DE REZENDE	PT	
53362	2022.05.03	2022.05.03	MONTE SÃO ROQUE - EMPREENDIMENTOS TURISTICOS LDA	PT	
53363	2022.05.03	2022.05.03	VISAGRÍCOLA - PRODUTOS AGRÍCOLAS, S.A.	PT	
53365	2022.05.03	2022.05.03	ZACARIAS VICENTE VILAS BOAS MIRANDA	PT	
53370	2022.05.04	2022.05.04	ANA FILIPA CANCELA DE ARAÚJO POSTIGA	PT	
53381	2022.05.04	2022.05.04	ARMÉNIO MÓNICO UNIPESSOAL LDA	PT	
53394	2022.05.03	2022.05.03	ESPINHOS NEGROS - ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA	PT	

Recusas

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Observações
53212	2021.12.16	2022.05.03	COIMBRA APARTHOTEL S.A.	PT	art. 289.° n.° 1 al. d); 229.° n.° 5 e 287.° do cpi

Renovações

N.ºs 26 189 e 27 225.

Caducidades por falta de pagamento de taxa

Processo	Data do registo	Data da caducidade	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Observações
24402	2011 10 20	2022 04 20	DD 4 C 4 GODDI. MEDICINIA DENTE DIA 1 DA	DIE	
24402	2011.10.28		BRAGASORRI - MEDICINA DENTÁRIA, LDA.	PT	
24830	2011.10.28	2022.04.28	CLÍNICA MÉDICO DENTÁRIA - FRANCISCO	PT	
			DELILLE, LDA.		
24837	2011.10.28	2022.04.28	ANTÓNIO PEREIRA SIMÕES, LDA.	PT	
24842	2011.10.28		MARIA JOSÉ JACINTO MIRANDA	PT	
24843	2011.10.28	2022.04.28	RUI JOSÉ AFONSO E ÁLVARES	PT	
24858	2011.10.28	2022.04.28	CARLA CRISTINA DUARTE DA GRAÇA	PT	
			CEBOLA		
51101	2021.04.16	2022.04.28	TEIXEIRA ESPINHEIRA RIO UNIPESSOAL LDA.	PT	

Averbamentos

Transmissões

Processo	Data do averbamento	Antigo requerente/titular	País resid.	Atual requerente/titular	País resid.	Observações
29414	2022.04.26	CALMWAYS, S.A.	PT	DIVMAC - PROJETOS, AUTOMATISMOS E PERIFÉRICOS INDUSTRIAIS, S.A.	PT	
33759	2022.04.26	GASCAN, S.A.	PT	ENERGYCO II, S.A.	PT	
34416	2022.04.27	ROSEMBERG TRAJANO MARQUES SILVA	PT	SARAH VITÓRIA, UNIPESSOAL, LDA.	PT	
47107	2022.04.27	JOSÉ CARLOS SILVA MENDES	PT	OÁSIS PLANTAS, MENDES & FILHOS, LDA.	PT	

Instituto Nacional da Propriedade Industrial, 6 de maio de 2022. – A Presidente do C. D., Ana Margarida Bandeira.

AGENTES OFICIAIS DE PROPRIEDADE INDUSTRIAL

(Os Agentes Oficiais da Propriedade Industrial, como tal reconhecidos pelo Instituto Nacional da Propriedade Industrial, podem promover actos e termos do processo sem necessidade de juntar procuração).

Jorge Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: jorgecruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João Mascarenhas de Vasconcelos

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32–1° 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547763 Fax: 21 3560486
- E-mail: geral@fdenovaes.com

António João Coimbra da Cunha Ferreira

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

João Pereira da Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: joaopcruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Vitor Hugo Ramalho da Costa França

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1º 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547574 Fax: 21 3528473 e 21 35511 03
- E-mail: costa.franca@netcabo.pt

Jorge Afonso Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: jorgeacruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Marta Burnay da Costa Pessoa Bobone

- Cartório: Travessa do Jardim à Estrela, 28 1350-186 LISBOA
- E-mail: bobone@zonmail.pt

Maria Silvina Vieira Pereira Ferreira

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 21 3815050 Fax: 21 3831150/21 381 33 93
- E-mail: sferreira@clarkemodet.com.pt

Maria Eugénia Martinez

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: mariaeugeniamartinez@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Maria do Rosário May Pereira da Cruz

- Cartório: Av. Duque d' Ávila, 66, 7° 1050-083 LISBOA
- Tel.: 21 387 69 61 Fax: 21 387 75 96
- E-mail: furtado@furtado.pt

Nuno Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: nunocruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Raquel da Costa França

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1° 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547574 Fax: 21 3528473 e 21 3551103
- E-mail: costa.franca@netcabo.pt

António José Pissarra Dias Machado

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

José Eduardo de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

João Carlos Sardiña de Barros

- Cartório: Rua Rodrigo da Fonseca, 72 3º Esq. 1250-193 LISBOA
- Tel.: 213863466
- E-mail: gmr@magalhaes-adv.pt

Francisco de Novaes C. B. S. Atayde

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1º 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547763 e 21 3155038 Fax: 21 3560486
- E-mail: geral@fdenovaes.com

Isabel Carvalho Franco

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: isabel.franco@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Álvaro Albano Duarte Catana

- Cartório: Avenida Marquês de Tomar, 44 6° 1069 229 LISBOA
- Tel.: 217 613 490 Fax: 217 613 499
- E-mail: alvaro.duarte@aduarteassoc.com
- Web: www.aduarteassoc.com

José Eduardo Dinis de Carvalho

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Fernando António Ferreira Magno

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

António Côrte-Real

- Cartório: Rua Castilho, 167. 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 21 7801963 e 21 7801966 Fax: 21 7975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

José Luís Arnaut

- Cartório: Rua Castilho, 50, 1250-071 LISBOA
- Tel.: 21 0958100 Fax21 0958155
- E-mail: jarnaut@rpa.pt

José Motta Veiga

- Cartório: Rua João Penha, 10 1250-131 LISBOA
- Tel.: 21 3882659 e 21 3841120 Fax: 21 3873752
- E-mail: mottaveiga@mail.telepac.pt
- Web: www.marcaonline.pt

Pedro da Silva Alves Moreira

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: 21 3907373 Fax: 21 3978754
- E-mail: mail@rcf.pt
- Web: www.rcf.pt

João Luís Garcia

- Cartório: Rua Castilho, 167. 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 21 7801963 e 21 7801966 Fax: 21 7975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Manuel António Durães da Conceição Rocha

- Cartório: Lagoas Park Edifício 7, 1º Piso 2740-244 PORTO SALVO
- Tel.: 21 1224726
- E-mail: info.portugal@herrero.pt

Gonçalo de Magalhães Moreira Rato

- Cartório: Rua Rodrigo da Fonseca, 72 3º Esq, 1250-193 LISBOA
- Tel.: 21 3875201 Fax: 21 3875200
- E-mail: gmr@magalhaes-adv.pt

José Raúl de Magalhães Simões

- Cartório: Rua Castilho, 167. 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 21 7801963 e 21 7801966 Fax: 21 7975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Maria das Dores Marques Banheiro Meira

- Cartórios: Rua Quirino da Fonseca, 29 5º Esq. 1000-251 LISBOA
- e Av. Luísa Todi, 277, 2°, E-1 2900-452 SETÚBAL
- Tel.: 21 8436250 e 265 540240 Fax: 21 8436251 e 265 540241
- E-mail: tecnimarca@gmail.com
- Web: www.tecnimarca.pt e www.tecnimarca.com

Martim Luís Gomes de Araújo de Arantes e Oliveira

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: 21 3907373 Fax: 21 3978754
- E-mail: rcf@rcf.pt

Dina Maria Martins Pereira Soares

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

Carmen Cristina Martins Garcia de Pina Alcobia Galinha

- Cartório: Avenida Ressano Garcia nº 6 R/c. Esq. 1070-237 LISBOA
- Tel.: +351 213 712 737 Fax:+351 213 874 726
- E-mail: carmenpina@sapo.pt

Ana Maria Ferreira Pereira da Silva Veiga

- Cartório: Rua Ator Chaby Pinheiro, 5 A 2795-060 LINDA A VELHA
- Tel.: 914930808
- E-mail: apsilvaveiga@netcabo.pt

Luís Silva Carvalho

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A, 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: lsc@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Alberto Canelas

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: acanelas@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

César Manuel de Bessa Monteiro

- Cartório: Av. Infante D. Henrique, 26 1149-096 LISBOA
- Tel.: 21 723 18 00 Fax: 21 723 1899
- E-mail: bessa.monteiro@abreuadvogados.com
- Web: www.abreuadvogados.com

Paulo Alexandre Pinto Correia Rodrigues da Graça

- Cartório: Av. Almirante Reis, 104 5° 1150-022 LISBOA
- Tel.: 21 8110051 Fax: 21 8141605
- E-mail: paulo.graca-82931@advogados.oa.pt

Miguel Camargo de Sousa Eiró

- Cartório: Av. Fontes Pereira de Melo, 15 7º 1050-115 LISBOA
- Tel.: 21 3160324 Fax: 21 3150826
- E-mail: miguel.eiro@mail.telepac.pt

Elsa Maria Martins Barreiros Amaral Canhão

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: 21 3907373 Fax: 21 3978754
- E-mail: mail@rcf.pt
- Web: www.rcf.pt

Joaquim Maria Calado Marques

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47 R/C 1250-015 LISBOA
- Tel.: 21 381 46 40 Fax: 21 381 46 41
- E-mail: jcaladomarques@esc-advogados.pt

José António dos Reis Martinez

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 30 -1° 1200-484 LISBOA
- Tel.: 21 3473860 Fax: 21 3473548
- E-mail: jamartinez.advogados@esc-advogados.com

Ana Teresa Pulido

- Cartório: R. Braamcamp, 90 -3° 1250-052 LISBOA
- Tel.: 936792055
- E-mail: anateresa.pulido@nga.pt
- Web:www.nga.pt

Vera Araújo Arnaut

- Cartório: Av. Eng Duarte Pacheco, Torre 2, 9.º Sala 3. 1070 102 LISBOA
- Tel.: 21 384 01 97/8 Fax: 21 384 01 99
- E-mail: vera.araujo@notarios.pt

Luísa Guerreiro

- Cartório: Rua Raul Proença, 3 2820-478 CHARNECA DA CAPARICA
- Tel: 21 821 23 47
- E-mail: luisague@netcabo.pt
- Web: www.lguerreiro.com

Olga Maria Rocha da Cruz Landim

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 21 3815050 e 21 3815054 Fax: 21 3831150 e 21 3813393
- E-mail: info@clarkemodet.com.pt

Paulo Pelayo de Sousa

- Cartório: Rua de Sá da Bandeira, 706 2.º. Esq.º 4000-432 PORTO
- Tel.: 22 2046120 Fax: 22 2080728
- E-mail: geral@arlindodesousa.pt

Pedro Pelayo de Sousa

- Cartório: Rua de Sá da Bandeira, 706 2º. Esq. 4000-432 PORTO
- Tel.: 22 2046120 Fax: 22 2080728
- E-mail: geral@arlindodesousa.pt
- Web: www.arlindodesousa.pt

Pedro Manuel Branco da Cruz

- Cartório: Av. Duque de Loulé, 1 7º Esq. 1050-085 LISBOA
- Tel.: 21 3535233 Fax: 21 3535259
- E-mail: lex@cruzadvogados.com

Vítor Luís Ribeiro Cardoso

- Cartório: Rua Jaime Cortesão, nº 62 2910-538 SETÚBAL
- Tel.: 265 233 158 TLM: 937250536 Fax: 265 233 158
- E-mail: marcasepatentes@ribeirocardoso.com

Abel Dário Pinto de Oliveira

- Cartório: Rua Nossa Senhora de Fátima, 419 3º Frente 4050-428 PORTO
- Tel.: 22 600 80 94 e 22 016 02 04 Fax: 22 600 80 95
- E-mail: geral@ampporto.com

Alexandra Costa Paixão

- Cartório: Av. António Augusto de Aguiar, nº 148, 4C e 5C 1050-021 LISBOA
- Telemóvel: 919830742
- E-mail: fastfiling@fast-filing.com

Ana Bárbara Emauz de Melo Portugal de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: ana.sampaio@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Ana Maria Gonçalves Fidalgo

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 21 3815050 Fax: 21 3831150
- E-mail: afidalgo@clarkemodet.com.pt

Anabela Teixeira de Carvalho

- Cartório: Edifício Net Rua de Salazares, n.º 842 4149-002, PORTO
- Tel.: 220028916 Fax: 225322066
- E-mail: anabela.carvalho@patents.pt
- Web: http://patentree.eu/

António Jorge Mateus Andrade

- Cartório: Av. Infante D. Henrique, 26 1149-096 LISBOA
- Tel.: 21 7231800 Fax: 21 7231899
- E-mail: antonio.andrade@abreuadvogados.com
- Web: www.abreuadvogados.com

Bruno Braga da Cruz

- Cartório: Rua Castilho, 67, 1º 1250-068 LISBOA
- Tel.: (+351) 213 849441 Fax: (+351) 213 849449
- E-mail: brunobragadacruz-127791@adv.oa.pt
- Web: https://www.glawyers.eu/

Carla Maria Santos Pinheiro

- Cartório: Edificio Oceanus Avenida da Boavista, 3265 3º andar, Escr. 3.4 4100-137 PORTO
- Tel.: 22 5323340 Fax: 22 5323349
- E-mail: cpinheiro@clarkemodet.com.pt

Cláudia Pimenta Monteiro de Medina Barbosa Xara-Brasil Nogueira

- Cartório: Av. Maria Helena Vieira da Silva, 40, 1º Dto.- 1750-184 LISBOA
- Tm.: 96 297 25 10
- E-mail: cxarabrasil@gmail.com

Cristina Antónia de Almeida Carvalho

- Cartório: Rua Castilho, 167, nº 2 1070-050 LISBOA
- Tel.: 217 80 19 63
- E-mail: cac@sgcr.pt

Filipe Teixeira Baptista

- Cartório: Edifício Heron Castilho Rua Braamcamp, 40 5 E 1250-050 LISBOA
- Tel.: 211 914 169 Fax: 211 914 166
- E-mail: filipe.baptista@bma.com.pt
- Web: www.bma.com.pt

Gonçalo de Melo Portugal Saluce de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: goncalo.sampaio@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Gonçalo Maria Cabral da Cunha Ferreira

- Cartório: Av. Duarte Pacheco, 37 R/C Dtº 2780-216 OEIRAS
- Tel.: 916093424
- E-mail: goncalo@cfadvogados.com

Gonçalo Santos da Cunha de Paiva e Sousa

- Cartório: Rua dos Bacalhoeiros, 4 1100-070 LISBOA
- Tel.: 218 823 990- Fax: 218 823 997
- E-mail: goncalo.sousa@gastao.eu
- Web: www.gastao.eu

Inês de Carvalho Simões

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: inessimoes@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João M. Pimenta

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: joaopimenta@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João Sardinha

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: joaosardinha@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João Paulo Sena Mioludo

- Cartório: Rua Com Francisco Manuel de Melo, 21 1070-085 LISBOA
- Tel.: 963075786
- E-mail: joao.mioludo@srslegal.pt

Luís Gonçalo Moura Cavaleiro de Ferreira

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47, 1º 1250-015 LISBOA
- Tel.: 213 806 530 Fax: 213 806 531
- E-mail: cavaleiro.ferreira@leonelalves.com

Marco Alexandre Gomes da Silva Pires de Sousa

- Cartório: Rua Quinta do Monte, 96 1º Dtº 4805-151 CALDAS DAS TAIPAS
- Tel. 936954610 Fax: 253471946
- E-mail: marcopires.sousa-9680p@adv.oa.pt

Maria do Carmo Ferreira Fernandes Simões

- Cartório: Av. Duque de Ávila, 66, 7º 1050 083 LISBOA
- Tel.: 21 3876961 Fax: 21 3877596
- E-mail: furtado@furtado.pt

Maria Manuel Ramos Lucas

- Cartório: Praça de Portugal nº. 7C 1ºD 2910-640 SETÚBAL
- Tel.: 265 228685 Fax: 265 228637
- E-mail: mmlucas@marquesmarcas.com

Maria Teresa Delgado

- Cartório: Lagoas Park Edifício 7, 1º Piso 2740-244 PORTO SALVO
- Tel.: 21 1224726
- E-mail: tdelgado@herrero.pt

Miguel Adolfo Coelho Ouintans

- Cartório: Rua Sousa Martins, 10 1050-218 LISBOA
- Tel.: 21 0958109 Fax: 21 0958155
- E-mail: miguel.quintans@cms-rpa.com
- Web: www.rpa.pt

Ricardo Souto Soares Henriques

- Cartório: Av. Infante D. Henrique, 26 1149-096 LISBOA
- Tel.: 21 7231800 Fax: 21 7231899
- E-mail: ricardo.henriques@abreuadvogados.com
- Web: www.abreuadvogados.com

Teresa Colaço Dias

- Cartório: Av. Duque de Ávila, 66, 7°- 1050-083 LISBOA
- Telef.: 351 21 387 69 61 Fax: 351 21 387 75 96
- E-mail: teresa.dias@furtado.pt
- Web: www.furtado.pt

Teresa Maria Ferreira Pereira da Silva Garcia

- Cartório: R. Soldados da Índia, 72 1400-340 LISBOA
- Tel.: 21 3017086
- E-mail: garcia.teresa@netcabo.pt

Paulo Jorge Monteverde Plantier Saraiva Maia

- Cartório: Edifício Heron Castilho, Rua Braamcamp, 40 5E 1250-050 LISBOA
- Tel.: 213 806 530 Fax: 213 806 531
- E-mail: paulo.monteverde@bma.com.pt
- Web: www.bma.com.pt

Águeda Silva

- Cartório: Rua 4 de Outubro, 821 4810-485 GUIMARÃES
- E-mail: aguedasilva@gmail.com

Ana Bela Ferreira

- Cartório: Rua Castilho, 167 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 217801963 Fax: 217975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Margarida Martinho do Rosário

- Cartório: Rua dos Bacalhoeiros, 4 1100-070 LISBOA
- Tel.: 218823990 Fax: 218823997
- E-mail: gcf@gastao.eu
- www.gastao.eu

Ana Rita Vilhena

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: anaritavilhena@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

António Trigueiros de Aragão

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 − 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: 213907373 Fax: 213978754
- E-mail: mail@rcf.pt

Carmina Cardoso

- Cartório: Largo de São Carlos, 3 1200-410 LISBOA
- Tel.: 213583620 Fax: 213159434
- E-mail: c.cardoso-183171@adv.oa.pt.

Elsa Guilherme

- Cartório: Rua Castilho, 167, 2°- 1070-050 LISBOA
- Tel.: +351 217801963 - E-mail: ebg@sgcr.pt

Filipe Pedro

- Cartório: Rua Varela Silva, 3 2º Dto. 2730-233 BARCARENA
- E-mail: filipedro@netcabo.pt

Francisca Ferreira Pinto

- Cartório: Av. da República, 25 1º 1050-186 LISBOA
- Tel.: 213821200 Fax: 213877109
- E-mail: francisca.ferreira.pinto@garrigues.com / gcf@garrigues.com

Hugo Monteiro de Queirós

- Cartório: Av. Fontes Pereira de Melo, 43 1050-119 LISBOA
- Tel.: +351 213 197 311 Tlm: +351 934 301 498
- E-mail: hugo.monteiroqueiros@plmj.pt
- Web: www.plmj.com

Isabel Bairrão

- Cartório: Avenida da República, 25 1º 1050-196 LISBOA
- Tel.: 213800910 Fax: 213877109
- E-mail: isabel.bairrao@garrigues.com

Joana Mata

- Cartório: Rua Bernardo Lima, 3 1150-074 LISBOA
- Tel.: 213566400 Fax: 213566488
- E-mail: joanamata@rsa-advogados.pt

João Jorge

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: 213907373 Fax: 213978754
- E-mail: mail@rcf.pt

João Pedro Fazendeiro

- Cartório: Av. Conselheiro Fernando de Sousa, nº 19, 5º 1070-072 LISBOA
- Tel.: 216083894
- E-mail: legal@protectidea.pt

Jorge Faustino

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: 213907373 Fax: 213978754
- E-mail: mail@rcf.pt

José de Novaes e Ataíde

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1º 1000-141 LISBOA
- Tel.: 213547763 Fax: 213560486
- E-mail: geral@fdenovaes.com

Lídia Neves

- Cartório: Av. Engenheiro Duarte Pacheco, 7, r/c 1070-100 LISBOA
- Tel.: 21 78148 00 Fax: 21 781 48 02
- E-mail: lidia.neves@mirandalawfirm.com

Lourenço de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 213841300 Fax: 213875775
- E-mail: lourenco.sampaio@jedc.pt

Luís Humberto Ferreira

- Cartório: Edifício Net Rua de Salazares, n.º 842 4149-002, PORTO
- Tel.: 220028916 Fax: 225322066
- E-mail: luis.ferreira@patents.pt
- Web: http://patentree.eu/

Joana Fialho Pinto

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel.: 213241530 Fax: 213422446
- E-mail: JoanaFPinto@agcunhaferreira.pt

Maria Cruz Garcia

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50, 3º Andar 1000-093 LISBOA
- Tel.: 91 145 26 59
- E-mail: mcruzgarcia@clarkemodet.com.pt
- Web: www.clarkemodet.com

Mário Castro Marques

- Cartório: Rua António Cardoso, 235, 6º Drt Frt, 4150-081 PORTO
- Tel.: 91 9107557
- E-mail: mariocastromarques@gmail.com

Marisa Coimbra

- Cartório: Rua Dom Francisco Manuel de Melo 21, 1070-085 LISBOA
- Tel.: 21 313 2000 Fax: 21 313 2001
- E-mail: mail@rcf.pt
- Web: www.srslegal.pt/pt/

Nuno Lourenço

- Cartório: Lusoworld II A25. Rua Pé de Mouro 2710-144 SINTRA
- Tel.: 21 1395721 Fax: 21 1946681
- E-mail: nuno.lourenco@today.patents.com
- Web: www.todaypatents.com

Rodolfo Condessa

- Cartório: Rua Cidade de Rabat, 31 8º Esq. 1500-159 LISBOA
- Tel.: 966712005
- E-mail: rodolfo.condessa@gmail.com

Rui Duarte Catana

- Cartório: Av. Marquês de Tomar, 44 6° 1069-229 LISBOA
- Tel.: 217613490 Fax: 217613499
- E-mail: rui.catana@aduarteassoc.com
- Web: www.aduarteassoc.com

Rui Moreira de Resende

- Cartório: Rua Bernardo Lima, 3 1150-074 LISBOA
- Tel.: 213566400 Fax: 213566488
- E-mail: ruiresende@rsa-advogados.pt

Sandra Martins Pinto

- Cartório: Praça General Humberto Delgado, n.º 267, 4º Andar, Salas 5, 4000-288 PORTO
- E-mail: sandramartinspinto@gmail.com

Teresa Luísa Catarino Fernandes Gingeira Martins

- Cartório: Edifício Net Rua de Salazares, n.º 842 4149-002, PORTO
- Tel.: 220028916 Fax: 225322066
- E-mail: info@patents.pt
- Web: http://patentree.eu/

Vasco Stillwell D'Andrade

- Cartório: Rua Castilho, 165 1070-050 LISBOA
- Tel.: 213817400 Fax: 213826629
- E-mail: vsandrade@mlgts.pt

Vera Correia Alves

- Cartório: Rua do Carmo, n.º 11, 2º, sala 11, 4700-309 BRAGA
- -Tlm: 919285011
- E-mail: valves@sablegal.pt

Ana Sofia Dinis Chaves

- Cartório: Rua Luis Gonzaga, Edificio Phoenix Garden, 7º andar H, MACAU
- Tel.:00853 66591201
- E-mail: chaves.anasofia@gmail.com

Ália Mohamade Amadá

- Cartório: Rua Visconde de Santarém, n.º 75B, 1000 286 LISBOA
- E-mail: alia.amada-360741@adv-est.oa.pt

Rita Milhões

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 351 213 841 300
- E-mail: jedc@jedc.pt

Daniel Reis Nobre

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Tiago Reis Nobre

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

David Cardoso

- Cartório: Avenida Defensores de Chaves, 36, 1.º Direito, 1000-119 LISBOA
- Tel.: 218758322 Fax: 255134816
- E-mail: dc@legalwest.eu

Ágata Pinho

- Cartório: Av. Sidónio Pais, n.º 379, Piso 1, sala 1.14, Ed. HOECHST 4100-486 BOAVISTA, PORTO
- Tel.: 220167495 Fax: 226092487
- E-mail: agatapinho@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Ana Eugénio

- Cartório: Rua António Enes 18-3D 1050-025 LISBOA
- E-mail: aeugenio.ana@gmail.com

Ana M. Sebastião

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: anamsebastiao@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Cátia Ribeiro

- Cartório: Praça de Portugal nº. 7C 1ºD 2910-640 SETÚBAL
- Tel.: 265 228 685 Fax: 265 228 637
- E-mail: catia@marquesmarcas.com
- Web: www.marquesmarcas.com

Joana Dez-Réis Grilo

- Cartório: Rua de Campolide n.º 164 D, 1070-029 LISBOA
- Tel.: 934954388
- E-mail: joana.grilo@protectdata.pt

Luís Caixinhas

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Ricardo Abrantes

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 213815050 Fax: 212831150
- E-mail: rabrantes@clarkemodet.com.pt

Patrícia Marques

- Cartório: BBG, S.A., Rua Dr. Francisco Sá Carneiro n.º 475 C 4740-473 ESPOSENDE
- Tel.: 253968486
- E-mail: patricia.marques@hyline-bsi.com

Márcia Martinho da Rosa

- Cartório: Rua Tomás Ribeiro, nº 45 5º Esq., 1050-225 LISBOA
- Tel.: (+351) 210 545 500 Fax: (+351) 213 978 754
- E-mail: marcia.rosa@rcf.pt

Madalena Barradas

- Cartório: Lagoas Park Edifício 7, 1º Piso 2740-244 PORTO SALVO
- Tel.: 21 1224726
- E-mail: mbarradas@herrero.pt

Luís Teixeira

- Cartório: Rua Públia Hortênsia de Castro, nº 1, 2º A 1500-518 LISBOA
- E-mail: teixeira.luismanuel@gmail.com

Manuel Cunha Ferreira

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel.: 213241530 Fax: 213476656 / 213422446
- E-mail: manuel.cunhaferreira@agcunhaferreira.pt

Ana Fazendeiro

- Cartório: Av. das Forças Armadas, nº 125 12º 1600-079 LISBOA
- Tel.: 217231800 Fax: 217231899
- E-mail: ana.fazendeiro@abreuadvogados.com

Vítor Palmela Fidalgo

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: vfidalgo@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Sérgio Coimbra Henriques

- Cartório: Av de Berna, 30 3º A, 1050-148 LISBOA
- Tel.: 211 64 99 99
- E-mail: sergiocoimbrahenriques@gmail.com

Filipa Lopes Galvão

- Cartório: Rua Professor Simões Raposo, nº 5, 4º B 1600-660 LISBOA
- E-mail: filipa.galvao@eyesee.pt

Jorge Manuel Vaz Machado

- Cartório: Mouzinho de Albuquerque nº113, 5º Andar 4100-359PORTO
- Tel.: 912325395
- E-mail: jmachado@inventa.com

Vera Albino

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Maria João Pereira

- Cartório: Av. Doutor João Canavarro 305, 1°, sl 19, 4480-668 VILA DO CONDE
- Tel.: +351 252 611 927 / +351 91 019 87 35
- E-mail: mariabaltarpereira@gmail.com

Mário Marques

- Cartório: Avenida 5 de Outubro, nº 10 1º 1050-056 LISBOA
- Tel.: 216081027
- E-mail: mmarques@level-up.pt

Isaura Monteiro

- Cartório: Rua do Centro Comunitário, Lote 96, nº 8 8135-154 ALMANCIL
- Tel.: 933462947
- E-mail: isaura.monteiro@gmail.com

Ana Rita Remígio

- Cartório: Edifício Net, Rua de Salazares 842 4149-002 PORTO
- Tel.: 225322064 Fax: 225322066
- E-mail: ana.remigio@patents.pt
- Web: www.patents.pt

Daniela Dinis

- Cartório: Rua da Fé n.º 10 Casal do Rato 1675-313 PONTINHA
- Tel.: 961294016
- E-mail: danielamdinis-456421@adv.oa.pt

Luís Pinto Monteiro

- Cartório: Av. da Liberdade, 224 1250-148 LISBOA
- Tel.: 213197300 Fax: 213197319
- E-mail: luis.pintomonteiro@plmj.pt

Cláudia Freixinho Serrano

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 213475020 Fax: 213421885
- E-mail: claudiaserrano@jpcruz.pt

David Marques

- Cartório: Avenida Cova dos Vidros, Lote 2570 2975-333 QUINTA DO CONDE
- E-mail: davidmtfmarques@gmail.com

Filipe Funenga

- Cartório: Vågsgaten, 43, 4306 SANDNES NO
- Tel.: (+47) 908 77 808
- E-mail: filipe.funenga@patent.no

Inês Monteiro Alves

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: ialves@inventa.com

Mariana Bernardino Ferreira

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47 1.º 1250-015 LISBOA
- Tel.: 213806530 Fax: 213806531
- E-mail: mariana.ferreira@bma.com.pt
- Web: www.bma.pt

Patrícia Lima

- Cartório: Instituto Superior Técnico, Avenida Rovisco Pais 1049-001 LISBOA
- E-mail: patriciamlima@hotmail.com

Rita Mendonça

- Cartório: Rua Castilho, 167, 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 217 801 963 Fax: 217 975 813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Rui do Nascimento Gomes

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 213475020 Fax: 213421885
- E-mail: ruigomes@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.p

Vasco Rosa Dias

- Cartório: Est. Beira nº 176, 5º A 3030-173 COIMBRA
- Tel.: 963312134
- E-mail: vasco.rosa.dias@gmail.com

Joana Piriquito Santos

- Cartório: Rua D. Luís I, n.º 28 1200-151 LISBOA
- Tel.: 213113400 Fax: 213113406
- E-mail: jcs@vda.pt

Sónia Mota Maia

- Cartório: Alameda da Quinta de Sto. António, nº 1 Núcleo 1 2º E 1600-675 LISBOA
- Tel.: 217160190 Fax: 213244665
- E-mail: info@ip-smm.com

Pedro Bacelar

- Cartório: Estrada da Chainha, Lote 6, Nº163 R/C 7005-198 ÉVORA
- Tel: 266040468 e 919654760 Fax: 266040948
- E-mail: pedro.espanca@gmail.com

Miguel Antunes de Resende

- Cartório: Avenida de São Pedro nº 31 Monte Estoril 2765-446 ESTORIL
- Tel: 910583778
- E-mail: miguelantunesderesende@gmail.com

Luís Sommer Ribeiro

- Cartório: Rua Artilharia Um, n.º 79, 3.º direito, 1250-038 LISBOA
- E-mail: geral@saveas.pt

João Pereira Cabral

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: jcabral@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

João Francisco Sá

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: jfsa@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Sousa Ribeiro

- Cartório: Av. Álvares Cabral, n.º 47, 1.º andar 1250-015 LISBOA
- Tel: 213806530 Fax: 213806531
- E-mail: sousaribeiro-46899p@adv.oa.pt

Evangelino Marques Ribeiro

- Cartório: Praça de Portugal nº. 7C 1ºD 2910-640 SETÚBAL
- Tel: 265228685 e 932573091 Fax: 265228637
- E-mail: marquesribeiro@marquesmarcas.com
- Web: www.marquesmarcas.com

Diogo Xavier Santos

- Cartório: Rua Castilho, 167, 2º Andar 1070-050 LISBOA
- Tel: 217801963 e 912628247 Fax: 217975813
- E-mail: dxs@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Saulo Chanoca

- Cartório: Rua Artilharia Um, nº 51, Páteo Bagatela, Edifício 1, 4º Andar 1250-137 LISBOA
- Tel: 211554330 e 935274353
- E-mail: schanoca@bas.pt

Lígia Gata

- Cartório: Av. Dr. Mário Moutinho, Lt 1519, 7º Esq. 1400-136 LISBOA
- Tel: 213011684
- E-mail: ligiagata007@gmail.com
- Web: www.megaingenium.eu

Manuel Bastos Moniz Pereira

- Cartório: Rua dos Bacalhoeiros 4, 1100-070 LISBOA
- Tel: 218823990 Fax: 218823997
- E-mail: manuel.pereira@gastao.eu
- Web: www.gastao.eu

Ana Neves

- Cartório: Rua Dr. Bernardino Machado, nº 30A, Vale Milhaços, 2855-437 CORROIOS
- Tel: 936256546
- E-mail: anaisabelneves@gmail.com

Ana Plácido Martins

- Cartório: Rua Feliciano de Castilho, 92, 4150-311 PORTO
- Tel: 226097509
- E-mail: anaplacidomartins-211561@adv.oa.pt

André Sarmento

- Cartório: Rua Damião de Góis, nº 56, 4º Andar, apt. 43, 4050-221 PORTO
- Tel: 223 751 032
- E-mail: andrevsarmento@gmail.com

Miguel Vaz Serra

- Cartório: Av. José Gomes Ferreira, 15 3°L, 1495-139 ALGÉS
- Tel: 917169727- Fax: 213422446
- E-mail: miguel.vazserra@agcunhaferreira.pt

Leila Teixeira

- Cartório: Rua 19, 231, 1º Andar, 4500-256 ESPINHO
- Tel: 935254856
- E-mail: leilateixeiraa@gmail.com

Cristina de Castro

- Cartório: Rua António Sérgio, 49 3º Esq. 6300-665 GUARDA
- Tel: 965028903
- E-mail: cristinacastro@ipg.pt

Mariana Belo de Oliveira

- Cartório: Rua Domingos Ferreira Pinto Basto, nº 45, 3830 -176 ÍLHAVO AVEIRO
- Tel: 914913442
- E-mail: marianabelooliveira@gmail.com

Natacha Batista

- Cartório: Rua 9 de Março, nº 63, Cajados 2965-505 ÁGUAS DE MOURA
- Tel: 916187637
- E-mail: anatachabatista@gmail.com

Raquel Antunes

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10A 1249 -103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020
- E-mail: raquelantunes@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Sofia Rebelo Ladeira

- Cartório: Rua Ana de Castro Osório, nº 4 5º B- 1500-039 LISBOA
- Tel.: 969267585
- E-mail: ladeira.sofia@gmail.com

Adriana Esteves

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3ºandar 1000-093 LISBOA
- Tel.: 213815050 Fax: 212831150
- E-mail: aesteves@clarkemodet.com.pt

Cláudia Tomás Pedro

- Cartório: Avenida Duque de Ávila, n.º 46, 6.º 1050-083 LISBOA
- Tel.: 213408600 Tlm: 966478360
- E-mail: cpedro@ga-p.com

Diana Pereira

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213150970/1 Fax: 213531352
- E-mail: dpereira@inventa.com

Inês Sequeira

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 918860596
- E-mail: isequeira@inventa.com

Joel David Rodrigues

- Cartório: Rua Escola do Futebol, n.º 11, 1.º dto. 8700-258 OLHÃO
- Tel.: 961 108 500
- E-mail: jdcruzrodrigues@gmail.com

Inês Guerra

- Cartório: Rua Castilho, 167 2º- 1070-050 LISBOA
- Tel.: 217801963 Fax: 217975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt -Web: www.sgcr.pt

Luísa Azevedo Soares Rodrigues

- Cartório: Rua António da Silveira, 131-2765-300 ESTORIL
- Tel.: 914431158
- E-mail: marialuisa.rodrigues@gmail.com

Marina Ciriani

- Cartório: Estrada Paço do Lumiar, Campus do Lumiar 1649-038 LISBOA
- Tel.: 935933071
- E-mail: ciriani.marinar@gmail.com

Miguel Bibe

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações- 1990-207 LISBOA
- Tel.: 918759849
- E-mail: mbibe@inventa.com

Tiago Andrade

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1200-442 LISBOA
- Tel.: 213475020
- E-mail: tiagoandrade@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Cláudia Alexandra Maia do Couto

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3° andar 1000-093 LISBOA
- Tel: 213 815 050
- E-mail: ccouto@clarkemodet.com

Cristina Maria Sanches Simões de Faria

- Cartório: Rua António Livramento, n.º3, -5°C 1600-371 LISBOA
- Tel: 960290166
- E-mail: csdefaria@gmail.com

Diogo de Almeida Antunes

- Cartório: Alameda dos Oceanos 41 K 21-1991-207 LISBOA
- Tel. 21 3150970 Tlm: 925835323
- E-mail: dantunes@inventa.com

Dulce de Fátima Varandas de Almeida Andrade

- Cartório: Edifício Net Rua de Salazares, n.º 842 4149-002, PORTO
- Tel.: 220028916 Fax: 225322066
- E-mail: dulce.varandas@patents.pt
- Web: http://patentree.eu/

Filipa João da Gama Franco Marques Pereira

- Cartório: Rua Victor Cordon, n.º 10 A 1249-103 LISBOA
- Tlm.: 910075582
- E-mail: filipapereira@jpcruz.pt

Inês Duarte Tavares

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: itavares@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Joana Alves Coelho

- Cartório: Praça General Humberto Delgado, 267 3º salas 1 e 2 4000-288 PORTO
- Tel.: 222012603 Fax: 222012605
- E-mail: jac@sgcr.pt -Web: www.sgcr.pt

Miguel Filipe Duarte

- Cartório: Faculdade de Medicina da Universidade de Lisboa,
 - Avenida Professor Egas Moniz,1649-028 LISBOA
- Tel.: (+351) 217 999 411 ext: 47020
- E-mail: miguel.duarte@medicina.ulisboa.pt

Vera Lúcia Faria Viola Gonçalves

- Cartório: Rua Dr. Herminio Laborinho, nº 13 2500-214 CALDAS DA RAINHA
- Tel.: 914287287
- E-mail: vera.viola.goncalves@gmail.com

Diogo Frada Almeida

- Cartório: Rua Castilho n.º 50 1250-071 LISBOA
- Tel.: 210958100 / 916258249 Fax: 210958155
- E-mail: diogosoaresdealmeida@gmail.com

Joana Eugénio

- Cartório: Av. Sidónio Pais 379, Ed. Hoechst, Sala 1.14 4100-468 PORTO
- Tel.: 220167495 / 917814970
- E-mail: joanaeugenio@jpcruz.pt

Júlia Alves Coutinho

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K, 21 Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213150970
- E-mail: jcoutinho@inventa.pt

Maria João Carapinha

- Cartório: Largo Samwell Dinis, n.º 3 2.º Dto.- 2820-491 ALMADA
- Tel.: 926224774
- E-mail: mariajoaocarapinha@gmail.com

Margarida Rossi

- Cartório: Rua Infante D. Henrique 34 4780-482 SANTO TIRSO
- Tel.: 919455946
- E-mail: margarida.rossi@gmail.com

Miguel Maia

- Cartório: Rua de Salazares, n.º 842 4149-002- porto
- Tel.: 220 028 916
- E-mail: miguel.maia@patents.pt

Pedro Rebelo Tavares

- Cartório: Rua Nossa Senhora de Fátima, 177, Piso 7 4050-427 PORTO
- Tel.: 223715485 / 916589604 Fax: 223723285
- E-mail: pedro.tavares@pra.pt

Sílvia Vieira

- Cartório: Edifício Net Rua de Salazares, n.º 842 4149-002 PORTO
- Tel.: 220028916 Fax: 225322066
- E-mail: info@patents.pt

Vitor Sérgio Moreira

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K, 21 Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: vmoreira@inventa.com

PROCURADORES AUTORIZADOS

(Os Procuradores Autorizados são pessoas singulares que, não sendo Agentes Oficiais da Propriedade Industrial, podem praticar actos e termos do processo, juntando, para o efeito, procuração simples e com poderes especiais para cada processo)

Artur Almeida Pinto Furtado da Luz

- Cartório: Rua da Madalena, 214 4° 1100-325 LISBOA
- Tel.: 21 8870657 Fax: 21 8879714
- E-mail: abpatentiena@mail.telepac.pt

Carlos António dos Santos Rodrigues

- Cartório: Rua da Madalena, 214 4° 1100-325 LISBOA
- Tel.: 21 8870657 Fax: 21 8879714
- E-mail: abpatentiena@mail.telepac.pt

Ruy Pelayo de Sousa

- Cartório: Rua de Sá da Bandeira, 706 6º Dtº. 4000-432 PORTO
- Tel.: 22 2046120 (3 linhas) Fax: 22 2080728
- E-mail: geral@arlindodesousa.pt

Carmen Ferreira Furtado da Luz de Oliveira e Silva

- Cartório: Rua Sousa Martins, N.º 10 7º 1050-218 LISBOA
- Tel.: 21 3876961 Fax: 21 3877596
- E-mail: furtado.marcas@netcabo.pt

Luís Reinaldo de Oliveira e Silva

- Cartório: Rua Maria Pia, 20 3º Dto. 1350-208 LISBOA
- Tel.: 21 3951814 Fax: 21 3951842
- E-mail: publimarca@iol.pt

Carlos Eugénio Reis Nobre

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Maria Margarida Gomes Sanches Nunes

- Cartório: Av. António José Gomes, 60 B 1º E, Apartado 175 2801-902 ALMADA
- Tel.: 21 2744129 e 21 2768069 Fax: 21 2740012
- E-mail: guimarque@guimarque.pt

José Roger Pimenta Rodrigues

- Cartório: Praça Francisco Sá Carneiro, 3 4° Apartado 2874 1000-159 LISBOA CODEX
- Tel. 21 8461705 Fax 21 8478686